STAR MUSEUM全韩点

彩璇儿DD　编译

花山文艺出版社

目　录

S.M. Entertainment—韩娱史的神话

造星梦工厂

亚洲全攻略

风云龙虎榜

SUPER JUNIOR——十三位王子寄语

挑战上帝的公平论

Summer Vacation With 李特、始源、东海、丽旭

解密电影《花美男连锁恐怖事件》

起先电影并不被人看好

SUPER JUNIOR 化身演员后的魅力

花美男初涉大荧幕，我们来探究拍摄点滴

联联强手，打造影片的实力内涵

“骰子”投出去了——电影《花美男连锁恐怖事件》发布会

三人三色——看李特、始源、东海、丽旭的不同视线

三名杂志记者眼中的李特

三名杂志记者眼中的始源

三名杂志记者眼中的东海

三名杂志记者眼中的丽旭

“幸福”的十二王子，SUPER JUNIOR《幸福》MV拍摄过程大公开

花美男也分“帮派”

SUPER JUNIOR的杰作——自由拥抱（Free-hug）

参加第18届金曲奖颁奖典礼的SUPER JUNIOR“台湾访问记”

眼神交汇在SM TOWN的音像发行签售会

SPECIAL SUPER JUNIOR COMEBACK

奎贤，开始散发的男人味

FIRST STORY——只为今天

SECOND STORY——电梯上的甜蜜约会

BOA——Favorite Things

KANG TA的传说现在才是开始

消失的KANG TA现在在哪里

韩流泡沫，由我来消除

不要否认少男少女组合的歌唱实力

后记

天上智喜THE GRACE

天上智喜和Mentor俞勇镇的相遇

作曲家俞勇镇论“天上智喜”

天上智喜的绝对魅力

少女时代——90后的梦幻萝莉组

天使与少女的完美结合

少女时代的服饰宣言

东方神起的零距离接触

孩子们的盛宴

录影棚里的采访

东方神起包包中的个人私藏

东方神起的Style ＆ Style

这就是我们最爱的东方神起

F.T.ISLAND——面向五个宝岛的方向开始巡航！

有姜东元之称的崔钟勋

无敌主唱李洪基

几番周折的吴元彬

前进啊！李在镇

可爱的老幺崔珉焕

S.M. Entertainment—韩娱史的神话

1995年2月，以5000万韩元注册资金，S.M.Entertainment设立了法人，公司正式成立。S.M.是Star Museum的缩写，Star Museum直译是明星博物馆，意译自然是名人殿堂，众星闪耀的宫殿。1996年9月，随着H.O.T的出道，H.O.T第一辑《We Hate All Kinds of Violence》的企划上市，S.M.Entertainment步入韩娱舞台，开启超新星的娱乐时代。2000年4月，S.M.Entertainment还登记注册了KOSDAQ，并发行股票，成为韩国第一个娱乐文化股份公司。2002年12月，他们与日本的FANDANGO JAPAN、YOSHIMOTO集团以及AVEX共同创立了网络娱乐公司——FANDANGO KOREA，并做足了网络与移动通信的数字化前期工作，力争成为全亚洲最强的娱乐公司。

上下盘点在韩国的娱乐公司，如JYP、DSP、LAFUL、DR MUSIC、C.I MEDIA、F＆C MUSIC、TN等等，虽然有潜力有实力的歌手不少，但是面对强劲对手，S.M.Entertainment还是凭借公司领导层的独具慧眼以及完整专业的运作体系独占娱乐界鳌头。风风雨雨中，经历了十三年，当然让懂得娱乐市场的S.M.Entertainment知道应该如何掌控，如何把握这个人才辈出，潮流多向的时代。摸索中，他们把下设的部门分得这般明确。首先有发觉“未来之星”的选秀部，训练新人的“Starlight Academy”培训部，然后有把握市场走向、体现歌手风格、营造逼真视觉感的唱片生产部，以及进行录音和后期制作的唱片制作部(A＆R)，另外还有针对各国市场的营销部，联系媒体与歌手进行推广的宣传部，甚至还有发掘歌手的潜在价值、企划广告、演唱会且设在各国的代理部。最后分工明确、众众一心的S.M.Entertainment创造出前所未有的辉煌。

造星梦工厂

SM公司是韩娱历史上最受瞩目的娱乐公司，其影响力不仅是因为他们投入的成本大，宣传力度强，艺人的自身素质高，更有多彩职粉的支持，才获得如此跨地区跨国家的殊荣。

选拔：

众所周知进入SM公司最正规的方式就是参加“S.M.青少年Best选拔大会”。选拔大会设有很多的部门，如唱歌，跳舞，才艺等等。不仅是在韩国，中国，美国，日本都设有比赛点，也只有这种做法才能网罗世界各地的人才。我们都知道像H.O.T的TONY，S.E.S的SHOO、EUGENE，神话的ERIC、ANDY，东方神起的MICKY，天上智喜的天舞，最受关注的SUPER JUNIOR成员韩庚等都是“海归一族”，不同地域的人受不同的文化熏陶，这不仅使得SM TOWN换上新的血液，更使得这个大家庭方便融入多国的娱乐市场。

最初在H.O.T出道后，SM公司就已经通过一系列的选秀活动，初步确定了想要培养的人才标准，并对这些人加以魔鬼式的训练。之后，随着韩国十代明星欲的增长，涌现出越来越多有潜质的孩子，竞争愈加激烈。于是SM公司把选秀和培训并为了一步。通过选秀进入“Starlight Academy”，但并不代表成为艺人，随着进一步的培训，公司还会淘汰一部分人。当然这其中也会流失掉一些有潜力的人才，例如：当红小天后张娜拉因不符合S.E.S的形象标准被淘汰出局，现SS501中声线美妙的许英生，可比拟黑人R＆B的辉星都因种种原因改投别人门下。公司每年要举行两次大规模的选拔大赛，每星期要举行一次内部选拔会。

培训：

进入“Starlight Academy”的培训生，会面对全方位多角度的超级训练。一般的培训生平均经过三年时间出道，当然也有五年才等到出头之日的俊秀，这全都要看公司的企划。面对1996年出道的H.O.T，2003年出道的东方神起，这两个超附时代性的顶级天团，我们大概可以感觉到随着十代人的成长，对于偶像的认可程度以及潮流的推进力度。

在“Starlight Academy”中培训的学生很多，想想几乎在同一阶段的东方神起、SUPER JUNIOR、少女时代，我们就可以想象这些还是“Starlight Academy”的佼佼者，当然为了下期出道人的储备，“Starlight Academy”培训生的数量一定是可观的。

音乐：

SM公司的整体音乐风格偏向DANCE以及R＆B为主，其中添加JAZZ，ROCK，Hip-Hop等多种音乐元素。虽然整个韩国以舞曲为名，不过SM的音乐制作班底是超强的，所以它的音乐发展也是独到的。当然，事物都有两面性，SM也不例外，一向拒绝外界作品的SM公司，除了各艺人自己的创作就是SM公司资深的音乐制作人，当然这也会使得一些好的作品流失。SM选拔的时候非常注重艺人的声线，在每个天团组合中都至少有一人拥有极其完美的声音。

舞蹈：

具业内人事评选出来的舞王TOP10是这样的：

1、酷龙。

2、张佑赫。

3、李孝利。

4、李珉宇。

5、柳承俊。

6、瑜卤允浩。

7、SEVEN。

8、RAIN。

9、BOA。

10、朴振英。

从这里我们可以轻而易举地看出SM公司的实力所在，以及SM公司在舞蹈界的地位。不管是张佑赫的机械舞，李珉宇的街头舞，BOA的N年舞龄，还是允浩的资质以及历练，这些都是出自SM公司调教的大手笔，他们是无数韩饭认可的舞王。

造型：

流行的趋势绝不仅是明星越来越低龄化，因为他们的外貌永远都是眼球的焦点。在中国也许崇尚女孩中性化，但是在韩国甚至全亚洲花美男依旧是众人眼中的钻石。从H.O.T时代的KANGTA，东方神起中的在中，SUPER JUNIOR的希澈，都是俊美直至魅惑的男人。SM公司的经典造型太多，给FANS留下深刻印象的更多，每个组合，每个各人，舞台的眩目，后台的秀丽，SM的造型师根据个人的形象特点，性格特点都给了完美诠释。

实力：

SM公司的实力是无法丈量的，同一时期推出两个组合，两个一线组合，然后各做各的活动、节目，保证一定收视率与人气。SM公司有自己发行的杂志，自己的节目，做最好的宣传策划，在最好的时段推出，拥有最频繁的曝光率，这就是SM，是任何一个娱乐公司都无法匹敌的。

亚洲全攻略

说到市场，SM公司据多年的经验来谈，他们是最知道市场准确定义的。不过李秀满却认为，市场并不存在什么固定的“秘诀”，毕竟把明星推向市场只是一个循序渐进的过程，首先分析市场是最关键的，然后再定位艺人的推广计划。

李秀满也曾这样告诉《环球》杂志——本地化战略是公司的重点。目前的音乐市场，美国是世界第一位，日本是世界第二位，而且以中国的潜力，中国将在不久的将来成为世界最大的音乐市场。因此可见，韩国本土，日本，中国便基本构成了亚洲市场，而且这足以与美国和欧洲做的市场比拼。

1997年SM公司作为第一家韩资娱乐公司进入了中国市场。且在2000年，SM攻占中国的计划正式启动，此时在韩国如日中天，在中国被宣传到几乎家喻户晓的H.O.T在2月1日登陆北京。继酷龙、高耀太之后，韩国真正的第一天团成功地演义了韩流入侵中国的盛况。随后的日子里，铺天盖地的“颜色”覆盖了中国。白色的H.O.T，粉红的S.E.S，黄色的神话，各有不同颜色代表的SM组合不断在中国登陆。哈韩的群体里囊括了十代的孩子，满街H.O.T造型的少年，更突出了这个与众不同的时代特点。

第一步韩星全面“入侵”的计划完成之后，SM的企划更大胆地让前H.O.T组合成员KANG TA和F4成员吴健豪组成了一个新的组合KANG TA＆VANNESS，另外在推出的SUPER JUNIOR中添加了中国籍成员韩庚，还有2007年9月9日出道的中国籍R＆B歌手张力引，混入中国的新生血液。再然后对中国的新人在韩国本土进行全方位的培训，当然在韩国接受“明星教程”的还有从马来西亚、泰国等国家找来的有潜力新人。

且在日本，前期有受师兄们的帮助BOA，之后占领了日本音乐市场的半空。还有2003年出道的东方神起凭借了BOA的带领，在日本也大受欢迎。还有SUPER JUNIOR亦是如此。这就是SM公司的市场走线，首先唱响在韩国本土，然后登陆日本，再拿下中国，泰国，马来西亚等其他亚洲国家FANS的心。

所以不管褒贬不一的李秀满究竟在FANS心中留下了什么，SM公司的成功与他的策划和判断都是分不开的，他毕竟推动了韩娱文化的发展还有韩国经济的发展。也许商业性强代表着这个时代，但是商业的背后，我们看得到是竭尽全力的艺人，还有关怀备至支持他们的粉丝，以及眼前繁花似锦的流行风尚。

风云龙虎榜

作为韩流历史上的领峰力量，SM TOWN诠释着与众不同的角色，他们培养了一批又一批的韩流骨干，在风起云涌的娱乐界创出了自己的品牌。或许有很多组合的成员由于学业问题，国籍问题，兵役问题，合约问题等多重原因先后离开或者隐去，但是他们留给无数粉丝的记忆是永远不会被替代或者改变的。曾经青瓷的少年，曾经萝莉的少女，十年时间，改变的是容颜，不变的是一份守护的信念。

H.O.T出道于1996年9月6日。曾经五个优秀的男孩子，现在已经实现了他们的梦想。活跃在属于各自的领域上，他们将音乐做得更加完美。服役归来了熙俊，作为舞神的佑赫，TN公司的老板TONY，留守SM TOWN的KANG TA，日渐成熟多元化的在元。

H.O.T成员简介：

艺名：HEE JUN （队长）。

本名：文熙俊。

生日：1978年3月14日。

艺名：WOO HYUK。

本名：张佑赫。

生日：1978年5月8日。

艺名：TONY AN。

本名：安胜浩。

生日：1978年6月7日。

艺名：KANG TA。

本名：安七炫。

生日：1979年10月10日。

艺名：JAE WON。

本名：李在元。

生日：1980年4月5日。

S.E.S出道于1997年11月28日。最初萝莉般的少女已经把粉色糖果的微笑永恒地记录在粉丝的心中。不管是继续唱歌出了三张专辑的BADA，出两张专辑且主演N多连续剧做多栖明星的EUGENE，还是进军演艺界出演TAKE的MV，SBS电视剧《二十岁》的SHOO，她们都已经把各自粉红色的气球放得很高很高……

艺名：SEA（即BADA，队长）。

本名：崔盛熙。

生日：1980年2月28日。

艺名：SHOO。

本名：柳水永。

生日：1981年10月23日。

艺名：ENGENE。

本名：金柳真。

生日：1981年3月3日。

SHINWHA出道于1998年3月24日。曾经一跃成名的偶像团体如今正像他们的名字一样，成了歌坛上不朽的神话。他们也是唯一一个在离开SM TOWN后延用昔日名字的团体。他们尽管分开活动，ERIC，东万，JUNJIN活跃银幕，慧城，ANDY动人视听，民雨也开了属于自己的音乐公司，但是从某种意义上讲，他们就是永远不会分开的神话。

艺名：ERIC（队长）。

本名：文晸赫。

生日：1979年2月16日。

艺名：MIN WOO。

本名：李民雨。

生日：1979年7月28日。

艺名：DONG WAN。

本名：金东万。

生日：1979年11月21日。

艺名：HYE SUNG。

本名：辛慧城。

生日：1979年11月27日。

艺名：JUN JIN。

本名：朴忠载。

生日：1980年8月19日。

艺名：ANDY。

本名：李先皓。

生日：1981年1月21日。

FLY TO THE SKY出道于1999年11月21日。华丽的舞台承载了两个有音乐梦想的年轻人。2007年6月份，他们推出了第七张大碟，因为先前FANY主演了MBC的《跨越彩虹》，BRIAN也出了个人的SOLO，使得无数的解散传言四起，但是他们毅然地站在这里推出了这张专辑。曾经DAY BY DAY 的誓言在这一刻变得更加美丽。

艺名：FANY。

本名：黄伦硕。

生日：1982年1月17日。

艺名：BRIAN。

本名：朱珉奎。

生日：1981年1月10日。

BOA 出道于2000年8月25日。SM TOWN最长寿的艺人，新签和约签至2012年。曾经的ID PEACE B 和 SARA让BOA在粉丝的心中有了自己的颜色。14岁，多么金灿灿的年龄，她带着稚气的微笑，频繁的活跃在韩国与日本的舞台上。而今曾经的稚嫩已然不复存在，取而代之的是性感，是极度诱惑的表情。BOA，宝儿，SM TOWN的宝儿，韩乐历史上的宠儿……

艺名：BOA。

本名：权宝儿。

生日：1986年11月15日。

DANA出道于2001年9月8日。那首有允浩伴舞《钻石》，动情的《到世界尽头》还有由DANA做女主角的《Age Of Peace和平年代》，都奠定了DANA在SM TOWN的地位，以及为天上智喜做的。

艺名：DANA。

本名：洪成美。

生日：19687年8月17日。

M.I.L.K出道于2001年12月。四个纯情的小女生给人一种甜美的感觉，第一张专辑的COME TO ME 和SAD LETTER，第二张专辑的CRYSTAL都给粉丝留下了深刻的印象。不管是谁成功转型出演了《NONSTOP6彩虹罗曼史》，东方神起的反转剧场《危险的爱》，MBC《看看我，比利金》，还是谁淡出演艺圈安安静静地做她的大学梦，M.I.L.K都完成了它的使命，都把糖色的牛奶滴进了人们的心里。

艺名：JAE YOUNG（转型之后为朴喜本，队长）。

本名：朴在英。

生日：1983年5月11日。

艺名：BO MI。

本名：金宝美。

生日：1984年7月12日。

艺名：YI MI。

本名：裴俞美。

生日：1984年12月10日。

艺名：HYUN JIN。

本名：徐贤真。

生日：1985年2月27日。

BLACKBEAK出道于2003年3月。所有的白饭都知道这个组合，H.O.T解散的同期，SM TOWN推出了传说中的“黑色打击”。他们用IN THE SKY唯美出世，以漫画美男做的MV，卓越的舞步以及合声攻占了人们的心扉。

艺名：LEE SO MIN（队长）。

本名：李小民。

生日：1981年3月18日。

艺名：HWANG SANG HOON。

本名：黄尚勋。

生日：1981年3月2日。

艺名：JUNG JI HOON。

本名：郑志勋。

生日：1981年5月20日。

艺名：SIM JAE WON（经纪人）。

本名：沈在元。

生日：1983年2月8日。

艺名：JANG JIN YOUNG。

本名：张镇勇。

生日：1983年7月1日。

SHINVI的出道几乎与BLACKBEAK在同一时间，SM TOWN希望SHENVI能像S.E.S那样，在FANS内心深处留有永恒的地位。形象甜美的三个人为韩国网络游戏《天使》演唱了主题歌，拍摄TO MY FRIEND 的MV上更有神话的JUNJIN出演。

艺名：YOO SOO JIN。

本名：刘秀珍。

生日：1983年3月6日。

艺名：OH SANG EUN。

本名：吴相恩。

生日：1984年8月24日。

艺名：YU NA。

本名：俞娜。

生日：1985年2月18日。

ISAK N JIYEON出道于2002年8月。纯美的两个女人，恬静温婉，很喜欢她们的那首ONE。当时她们刚出道，ISAK的样子还有几分神似CLICK-B的HO SUK，后来才知道她是韩德混血。ISAK的学业原因虽使得这个组合一张专辑后搁浅，不过当JI YEON成就天上智喜，ISAK学成归来出演SUPER JUNIOR T《倒过来》的时候，历史终将被改写。

艺名：JI YEON。

本名：李志妍。

生日：1984年2月18日。

艺名：ISAK。

本名：金依萨。

生日：1985年5月25日。

从1996年H.O.T崭露头角到2002年ISAK N JIYEON亮相银屏，SM TOWN度过了风风雨雨的六年时光，巅峰时的辉煌，修整期的淡漠，韩国的乐坛大宛一样有它的千山万壑。但是2003年11月26日SM TOWN又推出了新一代的偶像团体——东方神起。

东方神起，是沉寂一年的SM TOWN推出的亚洲超新星。不过之所以他们可以被韩饭被市场认可，首要原因虽是他们具有无法匹敌的实力，但更要归功于这个时代。H.O.T的白色风潮虽然根深蒂固地刺在粉丝的心中，他们一定不会被忘记，但是歌坛上还是需要新鲜血液的。也正在这个时候东方神起带着神迷魅力出现了。

艺名：HERO英雄在中。

本名：金在中。

生日：1986年1月26日。

艺名：U-KNOW瑜卤允浩。

本名：郑允浩。

生日：1986年2月6日。

艺名：MICKY 秘奇有天。

本名：朴有天。

生日：1986年6月4日。

艺名：XIAH细亚俊秀。

本名：金俊秀。

生日：1987年1月1日。

艺名：MAX 最强昌珉。

本名：沈昌珉。

生日：1988年2月18日。

TRAX出道于2004年7月17日。四个玩尽视觉的帅气男孩，他们和东方神起合作的TRI-ANGLE几乎横扫东南亚市场，这也使得他们的名声大震。TRAX在日本非常受欢迎，而且他们的歌还有由X－JAPAN的原队长写的歌，其经典程度震撼程度早已不言自明。虽然作为鼓手的ROSE为了追求自己的音乐梦想从而离开了TRAX，但是剩下的三个年轻人还在一起做着他们喜欢的音乐。

艺名：TYPHOON。

本名：金英东。

生日：1984年4月8日。

艺名：ROSE。

本名：诺珉宇。

生日：1986年5月29日。

艺名：ATTACK。

本名：姜正佑。

生日：12985年6月19日。

艺名：X-MAN。

本名：金正模。

生日：1985年3月26日。

天上智喜（THE GRACE）出道于2005年5月1日。在不同领域活动的四个人就这样聚在了一起，带着绝美的容貌以及和声唱响在韩娱的舞台。曾经以单人形式唱歌的DANA，ISAK N JIYEON中的JIYEON都以全新的形象出现在天上智喜的站容之中。而天舞，上美，智声，喜悦，这几个名字又是SM TOWN文字史上的又一飞越力作。

艺名：天舞（STEPHANIE）。

本名：金宝京。

生日：1987年10月16日。

艺名：上美（LI NA）

本名：李志妍

生日：1984年2月18日。

艺名：智声（SUNDAY）。

本名：真宝拉。

生日：1987年1月12日。

艺名：喜悦（DANA）。

本名：洪成美。

生日：1986年7月17日。

SUPER JUNIOR出道于2005年11月26日，是目前韩国最NB的组合，开始十二个人的阵容还不够浩大，如今的舞台上又多了奎贤的身影。当无数妖精接受了新进的第十三人，这个多灾多难的孩子就享受着不同寻常的爱。

艺名：李特（E—TEUK）。

本名：朴正秀。

生日：1983年7月1日。

艺名：希澈（HEE—CHUL）。

本名：金希澈。

生日：1983年7月10日。

艺名：韩庚（HAN—GENG）。

本名：韩庚。

生日：1984年2月9日。

艺名：艺声（YE—SUNG）。

本名：金钟云。

生日：1984年8月24日。

艺名：强仁（KANG—IN）。

本名：金英云。

生日：1985年1月17日。

艺名：神童（SHIN—DONG）。

本名：申东熙。

生日：1985年9月28日。

艺名：晟敏（SUNG—MIN）。

本名：李晟敏。

生日：1986年1月1日。

艺名：银赫（EUN—HYUK）。

本名：李赫在。

生日：1986年4月4日。

艺名：东海（DONG—HAE）。

本名：李东海。

生日：1986年10月15日。

艺名：始源（SI—WON）。

本名：崔始源。

生日：1987年2月10日。

艺名：丽旭（RYE—WOOK）。

本名：金丽旭。

生日：1987年6月21日。

艺名：基范（GI—BUM）。

本名：金基范。

生日：1987年8月21日。

艺名：奎贤（KYU－HYEON）

本名：崔晓涵。

生日：1988年2月3日。

少女时代出道于2007年8月2日。以《重逢的世界》作为单曲出道的少女时代，是自SUPER JUNIOR的强大阵营让FANS耳目一新之后，SM TOWN又推出了一个超强的人气组合，由九名高中少女组合，给人一种深入花海的春天感觉。

本名：泰妍。

艺名：金泰妍。

生日：1989年3月9日。

本名：JESSICA。

艺名：郑秀妍。

生日：1989年4月18日。

本名：SUNNY。

艺名：李顺圭。

生日：1989年5月15日。

本名：TIFFANY。

艺名：黄美英。

生日：1989年8月1日。

本名：孝妍。

艺名：金孝妍。

生日：1989年9月22日。

本名：YURI。

艺名：权宥利。

生日：1989年12月5日。

本名：秀英。

艺名：崔秀英。

生日：1990年2月10日。

本名：允儿。

艺名：林允儿。

生日：1990年5月30日。

本名：徐贤。

艺名：徐贤珠

生日：1991年6月28日。

李妍熙出道于2001年。她是绝对的影视界宠儿，不管是神话，FLY TO THE SKY，KANG TA，还是东方神起的MV，以至Clean ＆ Clear、Elite的CF，甚至电影《M》《百万富翁的初恋》，电视剧《海神》《复活》《纯情漫画》，她的出镜率，让她在观众面前出尽了风头。

艺名：李妍熙。

生日：1988年2月26日。

高雅拉出道于2003年。还在念初中二年级的高雅拉在演出《玉琳成长日记》后人气倍增。不管是和金基范同演的《雪花》，还是从40000比1中选出出演《苍狼——直到天涯海角》的女主角，高雅拉表现出来的是与众不同的实力以及魅力。

艺名：ARA。

本名：高雅拉。

生日：1990年2月11日。

张力尹出道于2006年，以一首和细亚俊秀同唱的TIMELESS一跃成为众人眼中的焦点。2003年，13岁的张力尹以一曲COCO李玟《想你的365天》飙出了完美的高音并赢得了SM 公司的青睐。

艺名：张力尹。

本名：张力尹。

生日：1989年2月28日。

SUPER JUNIOR——十三位王子寄语

SM的城堡里住着很多王子，虽然经过多年的征战使得王子不断流失，不过现在的城堡里还是驻扎着这样一班无坚不摧的军团，而他们就是完美的十三王子——SUPER JUNIOR。

挑战上帝的公平论

“上帝对于每个人都是公平的”。但是当你看到了这样的三个男人后，你还能相信这句话吗？我们用A TO Z的提问方式，解密希澈，基范，晟民背后的故事。

PART 1.希澈

希澈给人的感觉与电视节目上看到的完全不一样。或许很多人会以为他是一个很难接近的人，但是通过这次的采访，我们会更加的了解希澈的种种。虽然希澈并不是一个喜欢主动接近的人，但在采访中他还是非常积极地回答了提问。

ACTIVE 你觉得自己是个什么样的人？

答：我是一个很平凡的人，这让我感到意外，呵呵。

BECOME 想象一下自己十年后的样子，会变成什么样的人呢？

答：结婚生子，过着幸福的生活吧！

COMFORTABLE 让自己感到舒服的地方是哪里？

答：完全属于自己的空间。不一定是在家里，任何一个地方都可以。我希望那个地方可以非常安静，可以让我静静地独处，可以让我随意地总结一些事情。

DECIDE 你曾经做过最大决定是什么？

答：上中学的时候曾经想离家出走。

EASY 如何忘记痛苦的回忆呢？

答：方法有很多种。如果真的面对难以逃避的困境，我会告诉自己“塞翁失马，焉知非福”。

FAMILY 什么时候会觉得家人很重要？

答：我上学的时候非常淘气，根本不听父母的话。接触到社会之后，我才觉得家人非常重要，他们给予我的爱是无私而又真诚的。爸爸妈妈，我爱你们！呵呵。

GUESS 你认为自己的前生会是一个什么样的人？

答：诗人，哈哈？或者是一个孤独的流浪者。

HATE 你最不喜欢队员之间说出哪些话？

答：我不喜欢强求别人，也不喜欢命令式的口气。我觉得队员之间不应该用这种态度说话。

ING 从开始到现在，你一直想做的事情是什么？

答：想演戏，还想做一些动漫、服装方面的事情。

JUST 你幻想过什么事情？

答：小的时候幻想自己变成有钱人，但现在我觉得健康最重要。

KNOW 你知道其他队员都有哪些习惯吗？

答：每当东海遇到兴奋的事情，他就会忍不住说方言；韩庚有时候会把韩语和中文混在一起说。

LAST 吃饭最慢的队员是哪一个？

答：因为我们都有各自要做的事情，所以聚在一起吃饭的机会并不是很多。我现在和韩庚住在一起，我们两个人吃饭都是狼吞虎咽，不知道是谁吃得更慢。

MOON 一年十二个月中最不喜欢哪一个月？

答：不喜欢最后一个月，或者新年的第一个月，特别是二月份。可能是因为那个时候的压力比较大，因为要面临一年的工作挑战，所以需要努力调整好自己的心态。

NEW 最近有没有特别感兴趣的新领域？

答：可能是因为年龄的增长吧，我现在比较关注房地产和基金。

OK 别人都会认为是NO，但你觉得OK的事情是什么？

答：由于我们的队员很多，所以可能会出现意见不统一的情况。总体来说，我还是那种坚持己见的人，总会执著自己的想法。当然，我也会努力听从大家的意见。呵呵。

PROMISE 每个人都希望自己的生活尽善尽美，可是很多事情并不能随心所欲。你觉得在所有应尽的义务中，你在哪一个方面最为欠缺呢？

答：孝道。由于工作日程非常紧张，我真的没有很多时间去陪伴父母。我知道，与其向他们提供很多物质享受，倒不如亲自向他们送去一句问候。

QUESTION 如果你可以化身为记者，你最想采访谁？你想要向他提什么问题？

答：我想要采访苏幼贞，她是我最喜欢的女演员，我觉得她很漂亮，呵呵。我想要问她的电话号码。哈哈，开玩笑啦！其实只要能够见到她，我就已经很满足了。

REALLY 现在你最需要的是什么？

答：我的视力很差，现在什么也看不清楚。

SPIRIT 你认为集中精神的最好方法是什么？

答：这个，我真的不太清楚。我在上学时曾经尝试过很多方法，可是每次都不会超过五分钟。

TIP 只有自己知道的小窍门是什么？

答：和别人说话的时候一定要看着对方的眼睛。我通常都是别人倾诉的对象，这样就可以了解到对方的心理。

USE 每个月你想要得到多少零花钱呢？

答：很多，没有限制，哈哈。

VOICE 通话的时候，你觉得哪位队员的声音最好听？

答：队员都是男生，声音好听有什么用。我的声音最好听了，哈哈！

WIN 你会在什么时候感觉到真正胜利的喜悦？

答：每天我都想要感受这样的喜悦。因为在结束了一天的工作日程，然后平安回到家里的时候。我真的感觉很骄傲，同时也感觉很欣慰。

X-FILE 你想做的X-FILE是什么？

答：因为我的血型是AB型，所以大家都把我当成是奇怪的人。其实我也是一个很平凡、很朴素的人。如果可以做X-FILE，我会把其他人都变成不正常的人。哈哈！

YOUNG 如果时间可以倒流，你最想回归到哪段时光？

答：我的高中时候吧。有娱乐、有学习，是一种很充实也很轻松的状态。

ZERO最想抛弃自己身上的哪个地方？

答：好难啊！我很爱惜自己，对自己很满意。哈哈。

非常感谢百忙之中接受采访的希澈。他始终在一丝不苟地回答着提问，而且经常可以听到他那爽朗的笑声。其实呈现在眼前的希澈并不是一位灿烂且魅惑的美少年，而只是一位年仅二十五岁、朴素而又平凡的大男生。

PART 2.基范

邀请基范接受我们采访的时候，他正准备为Daum网站拍摄海报。在得知采访的邀请后，基范向我们投来了温婉的笑容，他给人的感觉是这样亲切善良，那么舒服自然。

ALWAYS 你经常带的东西是什么？

答：MP4、手机、包、圆珠笔、书、香水、牙膏、牙刷等等。好象很多啊，呵呵。

BECAUSE 因为身处娱乐圈而必须放弃的是什么呢？

答：自由。

COPY 想要从其他队员的身上学习什么？

答：（深思熟虑状）我们的队员太多了，呵呵，每一个人都有自己的优点，我想要学习的太多了，呵呵。

DATE 哪一天对你来说有特别的意义？

答：8月1日。其实也没有什么特别的理由，只是一种感觉而已。我总是感觉在这天以后，就会有好运降临到我的身上。

EVERYDAY下班都会做的事情是什么？

答：发声和发音练习。

FOREVER 希望永远不变的是什么？

答：希望我的热情可以永远不变，为了实现梦想我要不断地努力。

GOD 你曾经迫切地向上帝祈祷吗？

答：我经常会为自己拟定目标，但有些时候难免会产生懈怠的感觉。每当这个时候，我就会对着镜中的自己暗暗下定决心。我会告诉自己，“如果你不努力，就无法成为优秀的演员”，其实就是以此作为一种鞭策，呵呵。

HIDE你觉得秘密最多的队员是谁？

答：韩庚？可能是因为没什么机会说话吧！哈哈。

IF 你想要改变自己吗？把自己想象为另外一个人？

答：呵呵，我对现在的自己很满意，还没有想过这个问题。

JAL如果可以免费乘坐日本航班，你准备去那里呢？

答：我很喜欢日本。包括东京、大阪、北海道……所有的地方我都想去。日本是一个令人充满幻想的国家。

KILLING TIME 你会用什么方法排解无聊？

答：看书。其实我原来没有看书的习惯，但是我现在越来越体会到这其中的乐趣。

LIVE 印象中最深刻的梦境是什么？

答：和理想型的女友约会，哈哈。

MISS 步入娱乐圈后，你最想念的人是谁？

答：是家人。因为自己在韩国生活，所以特别想念国外的父母。

NOM 现在对你来说，什么才是最重要的？

答：我爱的人，还有我自己！因为我非常努力，哈哈！

OBJECT 你曾经经历过最大的打击是什么？

答：有很多。但是受到挫折才能成长，所以我还是相信一切都会变得更好。

PASS 最不喜欢接受哪种类型的采访？

答：其实我现在的工作重点是在演戏方面，可是有些记者却始终把我当作歌手，这样的感觉让我有些惭愧。

Q-SCORE 想要拍什么类型的世界广告？

答：手机CF，很帅的。呵呵。

RADID 希望邀请谁来担当电台嘉宾？

答：崔民植前辈。

SHOW 想要在粉丝面前展现你的哪一面？

答：（深思熟虑状）这个需要好好想想，哈哈。

TIME 一天中最可惜的时间是什么时候？

答：我很喜欢网络游戏，但是觉得那个时间最可惜。因为玩游戏的时候什么也学不到，感觉是在白白浪费时间。

VACANT 你会如何让自己变得开心呢？

答：写日记。为了每一天都活得开心，我会习惯性地记录下每一天的生活。呵呵。

U 在什么时候感到虚无缥缈？

答：平时和别人说话时，不注意发音的时候。觉得在怎么努力学习发音，都没什么效果。

WATCH OUT 当你身处危险的时候，曾经得到什么人的帮助？

答：当然是队员。

X-BOYFRIEND虽然对方已经有了男朋友，但还是很想看到的女演员是？

答：绝对没有（感到很难为情）。

YES 如果别人评价你的缺点，你会感觉难以忍受吗？

答：如果别人向我提出缺点，我自然会虚心接受。可是有些人并不了解我，所以就会说我很傲慢或者不爱理人。其实有的时候，我会很难过的。

ZOOM IN 拍写真集的时候最有自信的部分是哪一点？

答：我不太喜欢照相。呵呵，到底会是哪里呢？我也不太清楚。

基范对提出的问题并不是随便回答的。他是一个很认真很谨慎的大男生，他都是经过深思熟虑后才给出的答案。也许是因为基范正在努力练习发音和发声，所以他对于自己的发音特别重视。基范虽然年纪很小，但却很会照顾自己，也很懂得体贴别人。他很喜欢演戏，最大的梦想就是成为一名优秀的演员。诚然，基范正努力地向目标前进，他已经为自己的未来奠定了一步步坚实的基础。在此，我们也要衷心地祝福基范，祝福他的演艺之路一帆风顺。

PART 3.晟敏

ASK 自问自答？

答：因为我在刚出道的时候是以演员的身份和观众见面的，所以当我现在侧重于歌唱方面时，就会有人问我是不是已经放弃了演员事业。其实我想，每件事情都不是绝对的。我曾经的理想就是成为一名优秀的歌手，所以现在才会这么地投入，这么专注于歌唱方面的事业。不过要是遇到了良机，我也不会放弃演戏的机会。其实表演可以让我学到很多东西，而且我还在不断学习中，真的希望可以成为一名优秀的歌手、优秀的演员。就像RAIN前辈一样！

BONUS 如果给你100万，你会怎么做？

答：想给父母买礼物。

CHALLENCE 想要挑战什么领域呢？

答：我还有很多东西要学，想重新学习跆拳道，还想参加摩托车比赛，也想挑战攀岩。

DJ 做每日DJ节目的时候，曾经发生过记忆深刻的事情吗？

答：当然就是第一次录制节目的时候了。我和秀英在前一天练习了很多次，可是当天录音的时候还是很紧张，而且频繁出错，呵呵。

ENVY 队员中你最羡慕谁？

答：如果谁拥有一副我所向往的嗓音，我就会分外羡慕。同时我也会不断地为自己加油鼓劲，希望自己可以做到更好。

FIRST FANS 你的第一位粉丝是谁呢？

答：高中二年级的时候，有一个FANS。他曾经为我制作了第一个个人网站。后来他去美国了，也不知道现在怎么样了。当时他还戏称我是“一细民”，意思就是“用一等细胞做成的李晟敏”，哈哈。

GOD 你的精神支柱是什么？

答：我相信自己。如果用自己的力量无法解决的时候，我会向上帝祈祷。

HOLIC 你现在最迷恋的是什么？

答：喜欢听别人说我疯了，呵呵。如果迷恋某一种事物，我就会全身心地投入且无法自拔。所以现在我正在努力控制这种情绪。

IMAGINATIO 回忆一下十年前的自己，再想象一下十年后的自己吧？

答：以前老师经常问我们这样一个问题，你们在十年后准备做些什么呀？我记得当时曾经自己在日记里回答，我会一边当翻译、一边周游世界。当时我的理想是成为一名英语翻译，可以去欧洲、亚洲等很多地方。关于十年后，我想举办一次属于我个人的公演。因为我真的很喜欢公演的形式，而且到现在还没有尝试过。还有，如果有机会我还想拍电影。呵呵。

JOKE 你知道的笑话都有哪些呢？

答：我不太会讲笑话，可我觉得我是很幽默的人。但是我说笑话的时候他们都不理我……

KING 如果你能成为国王，你会如何建设自己的国家呢？

答：相比较于那些富强的大国，我倒是很希望拥有一个美丽而富饶的小国。人人平等、所有人都像一家人一样。就算是很小的事情，如果总是憋在心里也会影响人与人的关系。我希望人们都可以敞开自己的心扉，把自己真正的感情说出来。我想，这个世界就会因此变得更加美好。

LIE 你曾经说过最为经典的谎言是什么？

答：愚人节那天我和神童一起给朋友打电话。我们冒充电台节目的主持人，还说有礼物赠送。没想到大家都相信了，哈哈。

MATE 想要向其他队员们说些什么呢？

答：现在大家都很努力，希望以后我们更加团结。

NG 目前经历过最糟糕的事情是什么？

答：我在首尔艺术大学念书时，学校曾经反对我的演艺活动，而当时我的学习成绩也很差。虽然我很努力地学习，但是成绩仍然不如人意，周围的朋友也都很担心我。当时的我真的很矛盾，甚至产生了想要转学的念头。这件事情对我的影响还是很大的。

ORIGINAL 你希望自己在别人心中是什么样的形象？

答：我想成为一个纯洁无暇的人，呵呵。就像白纸一样。

PROFILE 你对自己有什么要求？

答：我是一个歌手。所以想要学会更多的乐器来演奏，这就需要我努力地去练习。

QUEEN 理想中的爱人是什么样呢？

答：希望我们能够像朋友一样生活。一起做饭、一起购物，一辈子都幸福地生活在一起。

REST 休息的时候会做什么呢？如果给你十天假期你会怎么度过？

答：休息的时间我会补充睡眠吧，呵呵。或者练习唱歌、学习演戏方面的技巧等等。因为我最近在做DJ，所以需要练习口才，在这期间我也看了很多书。如果真的拥有十天的假期，我很想去南海、东海、日本等地旅游。

SLEEP TALKING 睡觉的时候有什么特殊的习惯吗？谁是队员里睡觉最不老实的人？

答：我睡觉时喜欢穿一件过膝的睡衣。有的时候睡衣会被卷起来，露出我的大腿。每当看到我这个样子，大家都会觉得我很性感，哈哈。有的时候我还会发出怪声、叹气。神童睡觉的时候会把衣服一件件地脱掉。

THING 你喜欢的东西是什么？

答：MP3、CD机等可以听音乐的东西。我前一段时间把包丢了，里面的CD机也一起丢了，所以现在只能用MP3听音乐。我们的练习室里有一个大型的钢琴，我最近和它成了好朋友。有时候还会和它聊天，呵呵。而且要是看到别人在钢琴上面放东西，我都会感觉心疼。我真的很想拥有一架属于自己的钢琴。

TURN 如果有机会去改变后悔的事情，你会选择什么呢？

答：我对自己的决定从来不后悔。即使做错了也会坦然地接受，呵呵。我想，这是一条走向成熟的必经之路。

VIP 你认为谁是SUPER JUNIOR的贵宾？理由是什么？

答：首先是强仁哥。虽然我们的工作日程很紧张，可是他无论做什么事情仍然非常认真。每当看到强仁哥如此努力的样子，我都会感觉分外自豪。而神童是我的贵宾，也是我最好的朋友。呵呵。

WAY 你目前在走什么样的路？将来想走什么样的路呢？

答：现在我的道路就像是一条弯弯曲曲的岩壁。我虽然看不到前面，但我相信只要努力就会看到希望。将来我想以SUPER JUNIOR队员的身份成为实力派歌手，并得到大家的认可。

X-RAY 如果可以看到一个人的心事，你最想知道谁的心事？

答：最想知道李特哥的心事。他总是用SUPER JUNIOR队长或是老大的身份来隐瞒自己的感受，他平时总是不断地照顾我们、谦让我们，我其实很想和他分享彼此的心事。

YESTERDAY 你认为自己最正确的选择和最错误的选择是什么？

答：按照父母的选择去做的时候我很少后悔，父母的选择一向很正确。错误的选择是上大学时和同学一起旷课。我想告诉现在的学生们，学校里真的可以学到很多知识，不要因为一时贪玩儿而无辜旷课，那样只是在浪费自己的大好时光罢了。

ZERO 如果可以改变自己，想要变成什么样的形象？

答：我家里没有女孩子。所以小时候我经常帮妈妈洗衣服、刷碗。有一段时间父母很忙，没时间照看弟弟，我还要帮忙照看弟弟。所以性格比较细腻，大家都说我很可爱。我希望我可以成为家里的顶梁柱，成为家人可以依靠的男子汉！

Summer Vacation With 李特、始源、东海、丽旭

Part 1：李特

想象一下，如果SUPER JUNIOR的队员成为我的男朋友，然后我们一起去度假，那是一件多么浪漫而又美好的事情呀！现在，我就要和李特一起去度假喽！

PLACE

如果是在国内度假，我就想去海云台。虽然曾经去过那里演出，但当时只是匆匆地暂做停留，没有充分感受那里的美好。每年夏天的时候，海云台的沙滩都会吸引很多人。如果我在那里会怎样呢，很好奇哦！

如果是去国外旅游，我就想去英国。想要去看一下女皇和王子的生活，他们的宫殿就在繁华的市中心，感觉很有趣。我经常会陷入一个人的幻想，想象自己就是一位王子，然后再设定一个音乐情景，想象一些美好的故事，哈哈。

TRAVEL

其实我并没有专门度假的打算，所以对于旅行的想法也不是非常强烈。反而因为经常住在宿舍里，所以我偶尔会想回家。因为有些时候需要一个人的空间，需要一个人静静地独自想些事情。可是宿舍有时候比较乱，每当遇到有心事的时候，我都想要回家去旅行。呵呵，我就是把家当作旅行的地点。其实我心里也有一种冲动，如果有机会，我想和五名左右的朋友一起去各地旅行，时间大概在一周左右吧。虽然一直在国内，但也有很多地方我一直没去过呢！

MEMORY

记忆最深刻的一次旅行，就是出道之前和队员们一起去清平的时候。那里的蹦极游戏更是令我终生难忘。因为我是队里的老大，同时又是队长，所以大家都让我第一个尝试。我当然有些害怕，不停地在心里暗暗为自己鼓劲，同时还大声喊着“祝我们的第一张专辑取得好成绩！”，然后我就闭着眼睛跳下去了。呵呵，当你飞在空中的时候，那种感觉真的很好呢！我建议大家都去尝试一下！

LOVE

如果是和女友一起去旅行，我就想去无人岛。因为不想让任何人见到我的女朋友，哈哈哈。事实上，只要和自己心爱的人在一起，无论去哪里都是一样的，仅仅是因为那个人陪在身边就已经很幸福啦！

ITEM

抱枕和水杯。我无论何时都会随身携带抱枕和水杯。尤其是抱枕，如果累的时候就可以抱着睡觉，真是一件很实用的东西！

Part 2：始源

现在想象一下，如果SUPER JUNIOR的崔始源是我的男朋友，然后我们一起去度假，那又是如何一番美妙的经历啊！我要和始源一起去度假喽！

PLACE

如果有时间去度假，不管去哪里应该都是很好的吧？山有山的好处，海有海的魅力。其实不一定要去国外度假，只要和队员们在一起，然后和经纪人大哥好好地休息一段时间，我就已经很满足了。

TRAVEL

如果一旦觉得孤独，我就很想去旅行。虽然我们经常出现在闪耀的灯光下，还收获着无数的鲜花和掌声。可是我们还是会感到孤独与无助，每当面对这样的感觉，我就会产生一种旅行的冲动。

我的适应性比较强，如果去国外旅行也不会产生过多异常的反应。我会比较容易习惯当地的饮食，而且可以很快地调整时差……我特别衷情于中国的食物。

MEMORY

高中二年级的时候，我曾经和八个朋友一起去往了全罗南道，并住在那里的一个小岛上三天两夜。当时的我们好像都忘记了休息，而且也不知道疲倦。我们一直在聊天，在海边看星星，一起开心地玩耍，真的是一段很难得的经历。可惜从那以后，我就再也没有经历过如此痛快淋漓的旅行了。前一段时间，我和基范、东海一起去拍摄。当时我就想，如果所有的队员都在该有多好呀！虽然我们经常在一起聊天，在一起开玩笑，可是我们却很少有机会一起旅行，真的很期盼有那样的机会！

LOVE

哈哈，我好像还没有幻想过和女友去旅行。我想，如果是和自己心爱的人在一起，无论去哪里都会觉得很幸福。

ITEM

唇膏。为了防止嘴唇干燥不适，我随身必备唇膏，而且连续好几年都在用同一个牌子。

Part 3：东海

这次在想象一下，如果SUPER JUNIOR的东海是我的男朋友，哇噻！然后我们一起去度假，太幸福了！现在，我就要和东海一起去度假喽！

PLACE

我曾经看过一篇文章，里面介绍绿色的景物可以缓解人的疲劳，放松人的身心。所以相对于大海来讲，我更喜欢在夏天去爬山。其实我小的时候就很喜欢山。虽然爬山的过程很辛苦，但是当你到达山顶，可以看到山下辽阔的风景时，真的会感到视野非常的开阔，而自己的心情也会变得清爽明朗。如果有机会，我也很想去澳洲或英国进行背包旅行。我很喜欢那些拥有美丽风景和动人爱情故事的“音乐电影”，那些电影的拍摄背景都会选择澳洲或者英国，所以我很向往去那里旅游。

TRAVEL

其实我并不是一个很喜欢去外面的人，所以也不太热衷于旅行。当然，能够去旅行是一件很好的事情，但是准备工作确实很烦琐。我会为了仅仅一天的旅行而准备很多东西。包括个人物品，以及旅行时所需要的各类物件我都会准备齐全。如果当我感觉压力很大，需要进行发泄或释放的时候，我可能不会去旅行，反而是去逛街购物吧，呵呵。

MEMORY

我印象最深的一次度假还是在2005年6月，我和所有的队员们一起去清平。当时的天气虽然不是很好，然而我们还是玩儿得很开心。第一次坐了橡胶船，第一次体验刺激的蹦极，并留下了很多有趣的回忆。最有意思的就是我和神童哥，我们坐橡胶船的时候居然掉进了水里。虽然当时穿着救生衣，可还是非常害怕。强仁哥把我救了上来，但是神童哥就比较郁闷了，他一直在水里挣扎却始终爬不上来，我们当时都吓坏了。最后神童哥在全体队员的齐力协救下爬到了船上。从此以后，神童哥就不喜欢坐船了，哈哈。

LOVE

如果是和女友一起去度假，我就很想去我的故乡木浦，因为我很想让她接触我出生和成长的地方。我也想和女友做一些运动，比如跑步、打羽毛球之类的……呵呵。虽然这些运动在平时也可以进行，然而如果是在度假期间，在一个陌生的地方运动，肯定会感受到另一番快乐。

ITEM

Mp3。我的要求其实并不高，只要让我听到mp3里的歌曲我就会感觉很幸福，呵呵。

Part 4：丽旭

来，这次是和SUPER JUNIOR的丽旭去旅行，和临家大男孩在一起，感觉有人照顾而又不会寂寞啦！

PLACE

因为爸爸很喜欢峡谷，所以我小的时候经常可以去那里玩耍。每年夏天的时候，我们也会和家里的亲戚们一起去峡谷避暑。如果今年夏天可以去度假，我很想去看大海。前一段时间，东海哥和基范、始源一起去拍外景，他们的照片真的很漂亮，也很让我羡慕。大海的颜色很美，有机会我一定要去看看！

TRAVEL

因为我是在后期才加入SUPER JUNIOR的，所以没有机会和队员们一起去旅行。当我听说他们曾经去清平旅行，真的很羡慕呢！如果今年夏天可以去度假，我很想和队员们一起去，但应该是不可能吧？如果有机会，我也想骑着自行车到全国自助旅行。我曾经在电视里看过这样的介绍，好像很有意思的样子。可以把自己的皮肤晒得黝黑健康，然后在乡下的村庄里吃饭……应该也是一个不同的体验吧。

MEMORY

我几乎每年都会和家人一起去旅行，高中二年级的时候父母还会带我们去峡谷度假。其实当时真的很幸福，因为有些家长会把孩子关在家里专心学习，可是我的父母不一样，他们认为散心对于学习更有好处。所以我每次都会和亲戚家的兄弟姐妹一起去度假游玩，那样的感觉真的很好。因为现在的日程非常紧张，我已经很少有机会和父母去度假了，那段时光真的很值得怀念呀！

LOVE

如果是和女友一起去旅行，无论什么地方我都会感觉非常浪漫，呵呵。如果真需要选择一个地方，我想我会选择济州岛。因为我曾经去那里演出过，感觉那里的大海真的很美，很漂亮！如果有可能，我也很想尝试情侣结伴旅行。电影里经常会有那样的情景，一对对情侣可以结伴出行，然后亲手搭建帐篷、一起做饭、整晚坐在海边聊天畅谈……虽然这只是我的想法而已，也许根本没有机会实现，不过我还是很向往……

ITEM

笔记本电脑。KOHJINSHA公司推出的迷你笔记本电脑是我最珍爱的一号宝贝。因为携带方便，所以我经常把它放在包里随身携带。

解密电影《花美男连锁恐怖事件》

制片人PD将要为我们呈现出SUPER JUNIOR的独特影视魅力。

为了摆脱仅仅以偶像明星为主人公的青春电影模式，制片人林志扬PD特意制作了《花美男连锁恐怖事件》。在结束了长达两个月的电影拍摄之后，PD接受了相关专访。他将向我们阐释了自己的电影制作历程，同时也介绍了一些电影拍摄的花絮故事。

起先电影并不被人看好

希望大家可以抛弃“如果偶像明星出演就会导致电影失败”的偏颇想法。

当得知SUPER JUNIOR将作为主人公出演电影时，舆论界给予更多关注的并非影片本身。人们好像更好奇于水晶男孩和SUPER JUNIOR的表演对比。相辅相成的，他们也会对《花美男连锁恐怖事件》和电影“SEVENTEEN”进行相应的对比。除此之外，SUPER JUNIOR出演电影这件新闻也好像已尘埃落定，但《花美男连锁恐怖事件》并没有得到过多的期待。然而面对这样的情形，作为电影企划和制作人的林志扬PD仍然信心十足。

“当我与安耀镇代表刚刚开始接手这部电影提案的时候，我就已经做好了心理准备。实话实说，我确实很喜欢SUPER JUNIOR。而且这部电影的作者是朴延善，他曾经撰写过电影《我的课外老师》以及连续剧《恋爱时代》。所以我信心十足，对这部电影的未来充满向往。”

《花美男连锁恐怖事件》是“폴룩스픽쳐스”新企划集团的第一个企划案。这里的安耀镇曾经参加过《美术馆动物园》《女高怪谈2》的销售，同时担任《中毒》、《女高怪谈3》的制作部长及制片人。而作为本部电影制作人的林志扬PD同样拥有着“华丽”的经历，她曾经担任《杀妻》的销售工作，并且成功制作了《勾引ROBIN先生》等电影。

“因为曾经在忠武路工作了十年，所以我与安耀镇代表和朴延善作家的关系非常融洽。从SM公司得到提案的时候，我们就决定要让所有人改变原有的偏见，要让大家知道‘即使是偶像明星出演的电影也可以大获成功’。在剧本快要完成的时候，李权导演也正式加入到电影的制作阶段。”

制作人PD表示，他已经预料到电影拍摄初期将会遇到的困难。因为是偶像歌手参加演出，所以投资方并没有表现出过多的关心，甚至连他的朋友也都会婉言谢绝。

“之所以偶像明星会变为票房毒药，会使得制作方及投资者敬而远之。其中最主要的原因就是由于某些影片制作人仅仅倚靠着偶像明星的外在魅力，而忽略了影片本身的内在品质。也就是说，如果可以请来偶像明星参演，他们的粉丝就会自然而然地捧场观看。制片方就是借如此想法，导致影片的整体质量下降，继而衍生出一阵‘如果偶像明星出演就会导致电影失败’的错误连锁反应。然而对于我们的电影来说，我虽然不能做出万无一失的保证，但是我们从一开始就很有信心。我们并不是借‘SUPER JUNIOR’的噱头来推出这部电影，我们是将‘花美男的连锁恐怖事件’通过SUPER JUNIOR来表现出来。希望观众可以从这样的角度去接受、去欣赏。而且希望这部电影可以打破观众们以往的观念。”

SUPER JUNIOR 化身演员后的魅力

一般的电影拍摄每天只会进行左右二十个场景，然而我们这次电影却每天都要拍到四十至五十场。因为SUPER JUNIOR的日程非常紧，所以我们的拍摄活动就像是一次训练有素的军事演习，充实紧张而又有条不紊。

“有的时候由于档期冲突，SUPER JUNIOR的队员们有可能在拍到一半就要离开片场去参加其他活动。这样的情况对于电影工作人员来说无疑是非常不便的。然而那些孩子的态度却令我们感到非常欣慰。一旦结束了其他活动，他们就会马上赶回片场，然后大声地向工作人员致歉：‘真是不好意思，我们会好好努力的！’。我们知道，这些小家伙都在为了活跃拍摄场地的气氛而努力着，他们真的很可爱。”

制作人林志扬PD在拍摄期间一直在仔细观察着SUPER JUNIOR的表现，他毫不吝啬自己的赞美。那么，如果以演员的标准来衡量SUPER JUNIOR的表现，林志扬PD又会给出怎样的评价呢？

基范——他天生就像个演员。我们从一开始就对他充满了信心，相信他可以做得很好。当然，他也从未让我们失望。每次表演完毕，基范都会跑到屏幕前仔细研究，以期改善自己的不足之处。基范也会非常认真仔细地背诵台词，就像是一个准备考试的小学生一样。如果努力和天赋共同造就了基范的演艺才华，那么前者对他的帮助更值得期待。

始源——如果你仔细观察始源，就会发现他是如此地专心于表演。真挚的感情，得体的举止，他的一举一动都体现了正规的职业风范。始源说每一句话的时候都非常认真，对所有的情况都会尽最大的努力去争取。最开始我们认为始源的形象也许会令他感觉不适，然而当他全神贯注于角色时，我只能用“职业性”这三个字去形容始源。

希澈——在接触希澈之前，我就觉得他是韩国最漂亮的男子。如果仅仅从外表感受，希澈可能会给人一种比较高傲、比较有性格的感觉。然而事实恰好相反，希澈就是现场气氛的制造者。他总是保持着笑意盈盈的脸庞，和同伴一起开玩笑，或者和现场的工作人员一起嬉闹……总之，希澈是一个活力四射的大男生。

强仁——强仁会亲切地称呼导演为“大哥”，他是一个很善于交流也让人感觉很温暖的大男生。强仁的身上有一种令人舒服的异性魅力。他可以为现场的气氛注入一丝更加深邃的元素，使得原本就非常温馨的现场增添了一份别样的魅力。

东海——我在第一次见到东海的时候，就感觉他是一个非常具有潜力的男生。虽然这只是他第一次参与电影拍摄，然而他的表现却令每一个人刮目相看。他的接受能力很强，可以很好地表现自己的感情。东海甚至还可以体会到对方的所思所想，并且给予对方相应的回应。我建议东海可以继续向演艺方向发展，我相信他会迎来一片属于自己的天地。

银赫——虽然这是银赫第一次拍戏，然而他的表现也非常好。为了配合其他通告时间，银赫的拍戏时间一般都会相对集中，同时他拍戏的强度也会相对较大。然而银赫却从来没有NG，我们都觉得他确实很乖、很可爱呢！通过银赫的表现，我再一次体会到偶像明星的实力。

神童——电影里的舞蹈是由神童来设计制作的。不仅擅长编舞，同时也擅长跳舞，神童可是名副其实的多才多艺。然而令我感到意外的是，神童在现场却显得非常安静。他总是露出一副很认真的样子，静静地观察和聆听着身边的每一个人，与之前给我的印象有很大不同。

丽旭——丽旭的演技比我预想中要好出500倍呢，呵呵。丽旭所饰演的角色是一个配角人物，其实当时我真的很担心，我担心丽旭会嫌弃这个角色，呵呵。可是事实证明，一切都是我的多虑。丽旭凭借着自己的表演天赋完成了这个角色。所以我真的很感谢他。

晟敏——和丽旭一样，晟敏也要饰演一个和自己的形象完全不同的角色。我们也曾经有过担心，但是与丽旭的担心不同。因为晟敏的角色是一个相对完美的感觉，他饰演一个“非常漂亮的男人”。在开拍之前，我们曾经准备了十几套衣服，分别让晟敏试穿。虽然是一件略显琐繁的事情，然而晟敏从来没有因此而不耐烦，他一直在尽全力配合我们工作。

韩庚——虽然不是很会打篮球，但是为了角色要求，韩庚真的是苦练篮球技术。虽然韩庚仅仅饰演一个配角，而且没有台词，但是韩庚却表示这个角色正是他所喜欢的类型，他的倾情投入为我们的影片注入了更多魅力。

艺声——虽然艺声也只是在这部电影里饰演配角，然而这毕竟是艺声第一次与银幕触电。所以在展示自己演技的同时，艺声也会主动参与到其他人员的工作中。有的时候艺声会帮助其他演员去挑选合适的衣服，还有的时候他也会追在导演身后不停地问询自己的演技水平。呵呵，总之艺声就是一个很认真也很用心的大男孩。

李特——因为发生了一场意外车祸，所以李特没能如期参与拍摄工作，而且他的角色也改变了很多。既使是这样，李特在正式开拍前仍然认真地做了练习。虽然我们都感觉很遗憾，但同时也在期待下一次的合作机会。

花美男初涉大荧幕，我们来探究拍摄点滴

在得知SUPER JUNIOR将要出演荧幕电影时，这个消息其实令我有些意外。虽然队员们各自活跃于多样的娱乐领域，对于电影的拍摄应该并不陌生。然而他们毕竟是以歌手身份踏入娱乐圈的，事业的重心更多倾向于演唱方面。同时，目前偶像明星出演电影的情况并不乐观，因为很多人都认为这样的形式削减了电影的真正内容，只是以明星的效应来赚噱头。由此看来，SUPER JUNIOR此次涉足大银幕并非简单的挑战，而是一种极大的考验。十二位花美男带着他们的首部电影作品席卷而来，将要为我们带来一场视觉与感受的飨宴！

这并非单纯的偶像电影，而是一部真实展现少年生活的青春剧幕。在《花美男连锁恐怖事件》的电影报告会上，制作方SM李秀满理事向我们详细介绍了影片的整体风格。李秀满强调了本部电影的落角点并非“偶像”而是“少年”，他同时也相信，这部电影将掀起一阵收视狂潮。本部电影的内容不仅仅可以让小学生产生对于初中和高中生活的向往，同时也可以让曾经经历过那段时间的学生们重温当年的时光。所以《花美男连锁恐怖事件》不仅仅拥有着卓越的拍摄水准，同时也充满了一种惬意和快乐的享受，是一种与连锁恐怖相反的温馨与感动。

“SUPER JUNIOR作为主演”的标签并不是这部电影唯一吸引我们的理由。依照剧情需要，这部以学校生活为背景的《花美男连锁恐怖事件》需要数十位演员来构成一个整体的班级，而且他们必须表现出最自然最和谐的状态。SUPER JUNIOR作为一个团队组合就非常符合这样的要求。由十几位大男孩来饰演同校的同学，他们之间的默契是不言而喻的。

“我们并不是借以‘SUPER JUNIOR’的噱头来推出这部电影，我们是将《花美男连锁恐怖事件》通过SUPER JUNIOR表现出来。希望观众可以从这样的角度去接受、去欣赏。而且希望这部电影的成功可以打破观众们的观念。”这是制作人PD对于本部电影的评价和总结。他相信，如果观众朋友们保持着这样的想法来观看电影，他们就可以逐步加深对这部影片的理解和欣赏，也会体会到真正属于SUPER JUNIOR的魅力。

联联强手，打造影片的实力内涵

《花美男连锁恐怖事件》的导演李权，拥有着独特且新颖的漫画想象力以及制作精美影像的独特天赋。他所导演的音乐录影带和电影预告片都充满了绚烂分明的色彩。在这部充满华丽影像、运用了超强CG技术的影片中，导演李权充分发挥了自己的个性，并将自己的特长展示得淋漓尽致，为我们带来了一部刺激、新颖，同时又富于青春魅力的影片。因为电影《동감내기 과외하기》和电视剧《恋爱时代(SBS)》的完美台词而受到一致好评的朴延善，同时也在本部影片中担任编剧的任务。朴延善以青春的律动和新颖的创意为这部影片赋予了全新的活力和激情，每一段台词都真实地反映了当今少年的心理与感受，同时也可以引领观众回归到属于自己的那段学生时代。对于这部由偶像参演，由实力影片人强强联手制作的影片，我们有理由去期盼它的璀璨未来！

大家好，我们是“电影演员”SUPER JUNIOR！在《花美男连锁恐怖事件》的电影报告会上，SUPER JUNIOR 队员们始终保持着认真严肃的表情。难道是演员这个身份带给他们很大压力吗？队员们依次介绍了各自担任的角色，并且讲述了拍摄期间的感受。而他们进行自我介绍的开场白更是令在座的记者们捧腹大笑。虽然“电影演员”这个称谓对于初涉影坛的SUPER JUNIOR有些敏感而且特别，关于他们出演偶像剧的质疑也仍然层出不穷。然而SUPER JUNIOR的表现却足以表达出他们的信心。在拍摄现场的任何地方，我们都可以看到SUPER JUNIOR的队员们捧着剧本细心研究的身影。金基范甚至在拍摄期间养成了自言自语的习惯，其实他只是在认真背诵台词而已……而由于过分投入，金基范有时会发现自己已经超额完成了任务，甚至将下一场的台词也全都背了下来。如果你无法在片场找到金基范，请不用着急，他一定是躲在了一个小小的角落叼着圆珠笔练习台词呢！崔始源在拍摄的前一天，曾经在宿舍里总结了一段即兴台词，工作人员不禁对这样的结果百分满意。因为没有演戏经验，李东海在片场就变成了一个好奇宝宝。他不断地向金基范和工作人员询问着自己的表演情况。因为希望自己的第一部电影可以带给观众全新的完美感受，精益求精的李东海光荣地晋升为SUPER JUNIOR队员中NG次数最多的演员。

偶像明星之所以被冠为“票房毒药”的称号，是因为很多人认为偶像明星出演的影片一般都是没有实质的价值，仅仅是依靠明星的粉丝效应来取得成效。对于这样的看法，SUPER JUNIOR表现出了足够的淡定和冷静。他们表示，展现在电影中的自己是最为真实的。相比于过分的包装和渲染，SUPER JUNIOR认为他们的个性才是真正吸引粉丝的原因。因此，能够初涉大银幕、能够第一次出演影片，他们对于自己的本色表演是十分满意的！

SUPER JUNIOR为我们带来前所未有的“中学生神秘喜剧”。电影《花美男连锁恐怖事件》以中学校园为背景，为我们展开了一段神秘的喜剧之旅。与《17：1的传说》、《学校怪谈》等以高中生活为背景的电影作品不同，SUPER JUNIOR为我们带来的这部电影从学生的心理感受出发，生动而新鲜地展现了中学生的心理感受与学习生活。他们有些小小的高傲与虚荣、希望可以得到别人更多的瞩目、在学习之余也会投身于更加新鲜个性的活动。SUPER JUNIOR 的几位大男生正是化身为这些活泼的中学生，展现出自己鲜明独特的个性，用纯粹和想象力向往一段未来的梦境，编织了属于各自的梦想世界。

“骰子”投出去了——电影《花美男连锁恐怖事件》发布会

2007年7月5日，《花美男连锁恐怖事件》电影发布会在首尔江南的임피리얼PALACE宾馆隆重召开。各大杂志的记者亲临现场，为各位粉丝深入探究SUPER JUNIOR充满野心的银幕初旅。

为了挖掘出大众文化的飞跃起点，SM公司成立了SM PICTURES，并开始进军电影产业。所谓的重拳出击就是SM PICTURES制作的第一部电影《花美男连锁恐怖事件》。SM李秀满理事在电影发布会现场特别声明，“这部影片并非单纯的偶像电影，而是属于少年时代的真实记录与感动回忆。我们并不是为了吸引观众才邀请SUPER JUNIOR来出演，因为剧情要求我们用一个和谐的团队，所以SUPER JUNIOR是以新人的身份被选为演员。我希望观众朋友们可以和家人坐在一起欣赏这部温馨的电影。时值学生时代的少年们可以在影片中找到自己的影子，而已经度过学生时代的观众们也可以重温当时的感觉。”

这部类似记录片的简短VCR，不仅向我们展示了SUPER JUNIOR的片场花絮以及他们的感想和收获，同时也让我们提前感受到电影的整体气氛，让我们对于这部影片充满了更多的期待。

接下来，《花美男连锁恐怖事件》的导演李权和十一名SUPER JUNIOR的队员集体登场。他们各自说出了对于角色的理想和感受，同时也希望这部电影可以得到大家的喜欢。

李权导演表示，虽然在拍摄期间也产生了一些担心和苦恼，但自始至终这都是一份愉快的经历。与其说是和演员们一起工作，倒不如说是和自己的家人以及朋友进行快乐的拍摄。李权导演和SUPER JUNIOR的合作分外满意。

面对记者提问“谁是自己最大的竞争对手”时，金希澈笑着回答说“就是我自己”。虽然队员们都向他投去了善意的嘲笑，然而金希澈还是很认真地表示，“追赶别人是对自己个性的磨灭”，他充分表现出对自己演技的信心。

喜剧演员金庆锡担任了本次发布会的司仪，他笑言在这部影片里演技最好的队员就是金丽旭。而金丽旭的解释更是令在场的人忍俊不禁，“之所以我的演技会出类拔萃，那是因为其他的队员并没有特意去饰演，而只是将自己真实的一面展现出来。而我则隐藏了自己的真实性格，在影片中完全呈现出另外一种状态。”

在发布会即将结束之时，李特没有忘记自己是队长身份，再次向我们展示了影片本身的内容。他希望大家可以抛开固有的对偶像出演电影的偏执想法，并真正看到SUPER JUNIOR的真诚和努力。他同时也表示《花美男连锁恐怖事件》是一部中学神秘喜剧，希望大家可以在影片中体味到真正的魅力和温情。

三人三色——看李特、始源、东海、丽旭的不同视线

对于同一个人的相貌，即使有一百个人去观察，最终也会有一百种不同的看法。当然我们的记者也碰到了同样的问题，当李特、始源、东海、丽旭四个SUPER JUNIOR成员在摄影棚拍照的那天，我们得以近距离观察这些十代偶像，正如谚语所言“一千个观众心中有一千个哈姆雷特”，在我们三个记者眼中，他们也是那么的与众不同。

三名杂志记者眼中的李特

在摄影棚里，我们看到他比谁都认真听工作人员说的每一句话，所以，当工作人员让他们做动作的时候，他总是第一个作示范。李特告诉我们，他知道一个由十三个人组成的超大团体如果想要协调一致，并且做到最好，首先需要队长起带头作用。否则的话，整个团队就没有凝聚力，大家也会变得散漫，工作进度自然会被推迟，最后势必影响到组合的整体发展。

李特说：“因为成员很多，大家在一起互相鼓励、一起进步，所以不会感到寂寞。在踢足球或者是打篮球的时候，根本不会出现人员不够的情况，这样很好啊！成员们个个长得都很帅，而且也都很有个性，所以大家一定都会有好的发展。”

作为队长，他像大哥一样关心这个温暖大家庭里的每一位成员。

林贤淑

听说SUPER JUNIOR的成员多达十三个人，面对这样庞大的团队，首先让我感兴趣的是到底谁能当上他们的队长呢？这个当上队长的人难道仅仅是因为年龄的关系吗？

或许，正是因为有如此多的疑问，才使得我对李特充满了兴趣。李特的身上，会有什么样的魅力呢？时至今天，我的疑问终于要被揭开了。

原以为这颗冉冉升起的“新星”一定有着迷人的面纱，至少会有一些明星的傲慢，然而令我们没有想到的是，他全然没有半点架子。这天，只见他一来到摄影棚就跟大家热情地打招呼，然后和工作人员随随便便地开着玩笑。我心里不禁大吃一惊，原来名动天下的超级少年可以如此亲近。

在轻松的气氛中，我们决定利用拍照的空隙对SUPER JUNIOR展开全面的采访。根据计划，我们先采访了东海、丽旭和始源。最后，才采访李特。虽然能采访到李特是件令人高兴的事，但他总在回答了两三个问题后就被技师叫去拍照，这样我们往往苦恼于打乱思路。不过还好，李特一点也没有厌烦，他非常配合我们的工作，那边一拍完照就立即赶到我们这里接着接受采访。不断往返跑的他有时还故意调侃一下记者，当他看到记者为了节约时间而紧张地用快于平时两倍的语速提问时，他开玩笑地说：“哎哟，是不是我也应该长话短说呀？”

虽然整个采访过程并不长，而且想要用一次短暂的见面就为之下结论有点草率，但李特身上独特的幽默细胞还是给我们留下了深刻的印象。诚如他自己所言，一年多的电台DJ经验对他帮助很大。据他自己介绍说，他很小就喜欢听电台节目了，自从做了电台DJ后，对电台节目更加喜爱了。在成为SUPER JUNIOR 的成员之前，李特曾经梦想成为一名歌手，或是一个演员，但现实中在电台的DJ经历助他成为了魅力四射的SUPER JUNIOR 成员。

让我们一起来祈祷，祝愿李特少年时的梦想能够实现吧！

金贞扬

他始终面带笑容的脸让人突然想起在网上广为流传的李特女装照，因为他的脸实在长得很标致，而且比女孩子还要好看。

他是SUPER JUNIOR的队长。作为一个并非是由三、五个成员，而是由十三个成员组成的超大型组合的队长，他到底要承受多么沉重的负担呢？难道是为了隐藏内心的压力才总会面带微笑吗？

对此，李特这样说道：“刚开始的时候，因为我是队长，所以受到了比其他成员更多的关注，在感到开心自豪的同时我也感到了压力。后来，听到大家说我很可爱，还有人说我虽然是队长，但也显得很小。这样一来，我觉得身上的负担似乎少多了，自己也感到很轻松，能够开心地演出了。

李智贤

李特说，他最近的状态非常好。在由于交通事故而休息的时间里，他说自己的人生观和价值观，以及对未来的想法统统改变了。经过这样的磨难，他学会了感恩，并且认为一个人能够活在这个世界上也是件如此幸运的事。

对于我们提出的所有问题，他都用真实而富有活力的声音回答。

李特说：“如果一个人对自己目前的生活感到快乐，那么他就一定会顺其自然的实现梦想。因为我现在就处于这样的状态，所以最近觉得所有的东西都很有趣，它们让我感到幸福。每当我听到FANS疯狂的加油声，我都会觉得浑身充满力量，心里真得很幸福。”

说到这里，他不禁扭头看着经纪人说道：“哥，我最近真的充满了活力，哈哈！”从他那充满自信的眼神里，我看出了他奋斗到底的决心。

最近，他为了控制自己不乱花钱，正在刻苦学习股票等投资知识。我们现在看到的是一个正在快速成长的李特，虽然他现在还很年轻，但已经知道现在的环境和条件对自己的重要性，所以才会想得更远。

在采访的间隙，他突然说摄影的前一天是他的生日，所以开玩笑地向我伸手要礼物。他还说自己最大魅力就是脸上的小酒窝，不仅如此，还给我们笑了一下。此刻，一脸天真的李特就像个不懂事的小孩子，但另一面，他一出现在摄影棚里就很有礼貌地和大家打招呼，并对其他成员表现得那么关心，让我们感觉到他作为队长的实力。作为队长，他深知要在成员面前表现出来的领导魅力，不是强悍而是温柔和可爱。

三名杂志记者眼中的始源

从作为SUPER JUNIOR的成员出道至今已有两年多了，他说自己收获了很多东西，还说他刚出道时的想法现在已有了新的变化，曾经的梦想也变得更加具体化了。我问他能不能具体地说一下自己的目标，他好像是在悄悄地做什么准备似的，只是对我笑了笑，什么也没有透露。

当我们谈到SUPER JUNIOR组合的偶像特性时，他这样说道：“对一个年轻的组合来说，大家会更注意成员们的外表，而不是实力，我想这是一个偶像型组合所必需经历的过程。事实上，我们付出了比大家想象的还要多得努力。每次演出都很卖力，因为我们都想成为以实力赢得FANS认可的艺人。但是，我知道这不是一件很容易的事，为了积累实力，我会更加努力练习，请大家一如既往地关注我、支持我。”

通过采访，我觉得他是一个沉稳、有思想的艺人，希望我们可以在电影或电视剧上看到始源更加出色的表现，同时也祝福他梦想成真。

林贤淑

无论是在电影里，还是在电视剧中，当人们第一次看到始源时，脑海中闪现出的第一个想法就是：他长得好帅啊！他一走进摄影棚，那高大的身材和似乎雕刻出来的轮廓一下就进入了我的眼球。突然，我在那一瞬间产生了这样的想法：如果自己看他再演戏的时候听到别人对他有偏见，那我肯定要和那些人理论一番才罢休，因为他已经彻底征服了我，我就是他忠实的FANS。

在成为SUPER JUNIOR的成员之前，他就以演员的身份开始了自己的演艺事业，但最终他还是作为超人气组合——SUPER JUNIOR的成员身份被大家所认识。

因为他拥有符合“花美男”称号的外表，所以与演技相比，人们自然会更加注意他的形象。但是通过对他的采访，我了解到他似乎对这一切都已经做好了准备似的，不着急也没有感到难过。相反，我在他身上却看到了与他同龄的演员身上所没有的对演戏的热情。另外，他好像已经做好了一切准备似的，比如说为了成为大韩民国的“明星”而生活的准备，所以对我所提出的一些问题，他都能轻松自如地做出回答。

通过采访，我发现他虽然还很年轻，只有二十岁出头，但我却从他的身上看到了一份与年龄不符的成熟。对于我所提出的每一个问题，他不仅能够很快做出反应，而且还回答得恰如其分。

金贞扬

在采访始源之前，我以为他会是一个性格活泼，话也特别多的人，因为在电视娱乐节目上，我所看到的始源就是这样的一个人。但是与我所想的正好相反，现实生活中的他却是一个很安静、沉稳的人。我看到他无论是刚刚走进摄影棚还是在拍照的时候，并不像其他成员一样与工作人员开玩笑，时不时还搞些恶作剧什么的，而是一个人默默地做自己应该做的事情。

在成为SUPER JUNIOR的成员之前，他就已经以演员的身份与观众见过面了。之后，他不仅继续演员的工作，而且还与其它多才多艺的成员们进行集体活动，配合SUPER JUNIOR的演出。不仅如此，他还与韩国著名影星安胜基和中国著名影星刘德华一起出演了电影《墨攻》，并展现了他不同寻常的实力。另外，在电视剧《春天的华尔兹》和《18岁，29岁》中也有他精彩的演出。

以他现在所取得的成绩来看，似乎与他的目标离得还很远。对此，他这样说道：“或许是因为我一开始就是以演员的工作出道的，所以对演戏更有兴趣。第一次拍电影就能与安胜基前辈合作，我真的感到很荣幸，而且前辈在做采访的时候还夸奖我，这让我特别高兴。通过这次拍电影的经历，我学到了很多东西，我一定要成为像安胜基前辈那样出色的演员。”

李智贤

因为始源那副出色的长相，让人可以一眼就认出他来。他不仅长相标致，而且身材也非常好，简直就是天生的衣服架子，什么衣服穿到他的身上都很好看。似乎拥有什么秘诀一样，他根本不用摆pose，随意的一个动作展现出来的样子都帅得让人惊叹。

有时，他会随着音乐模仿电影中“HUGH GRAND”的搞笑舞步，显得有些顽皮，但与年龄相比，他还是个稳重的人。当他看到不关化妆室的门就出去的丽旭，他会轻声地说一句“出去的时候，请把门关上！”就让人感到他话里的分量。

虽然，始源现在才二十岁，但平常的他却表现出与电视节目上完全不同的沉着和稳重。不知道他是因为早早进入社会，已经养成了这样的习惯呢，还是天生就是这种性格。

如果不是为了拍照片，我们可能会看到更加轻松面对采访的始源。但是，我相信他的那份沉着一定会让照片散发出更耀眼的光芒。

三名杂志记者眼中的东海

东海是喜欢安静的人，拍照的时候，他并不是在享受那份快乐，而更多地他是在想怎样才能把工作做得更好。他说很羡慕因为说话幽默而获得出演《VARIETY SHOW》机会的成员。但是，他的身上却拥有其他成员所没有的独特魅力，比如说他对工作的那份用心。

最后，东海对大家说：“希望大家继续关注虽然不是最好，但已经迈出第一步的SUPER JUNIOR，即使做不到第一，我们也会不断推出新的作品！”

在安静的外表下，东海拥有如他的名字一样大海般的心，让我们一起关注面向广阔的大海不断前进的东海吧！

林贤淑

因为下一个行程安排的原因，东海比李特、始源、丽旭提前一个小时来到了摄影棚。当看到他独自一人进来时，突然会让人感到陌生，因为SUPER JUNIOR总是一起出现在我们面前。可能东海也有这种陌生的感觉吧，所以一直过了十分钟，他都还没有投入到拍摄中去，也不能摆出令自己满意的pose。但是，当他进入状态后，做出的表情却非常丰富有趣。

在采访的整个过程中，东海经常看那个为自己拍照的记者，由此我们可以推测他应该是一个很敏感的人。通过对他的采访，我感到他虽然不是那种很容易就令人接近的人，但是，你一旦成了他的朋友，他就会加倍真诚地与你相处。这就是我对东海的第一印象。

金贞扬

比其他成员早到摄影现场的东海打开自己带来的MP4，随着里面放出来的音乐，配合记者的照相机自然地摆着pose，已经出道两年的他似乎对这种摆姿势的工作信手拈来似的，虽然表现得随意自然，但摆出的pose却很到位。

在中间休息的时候，东海像个孩子一样与工作人员玩耍、开玩笑，以此缓和紧张的工作气氛。他就是这样一个有时顽皮得像个孩子，但投入工作却又正经得像个领导的人。

面对每个人都会遇到的挫折，他也有自己的见解：“我觉得一个人无论做什么事都要从一而终。开始的时候，人们一般都会很努力，但是时间长了就会慢慢变得懒惰起来。当我产生这种情绪时，我会想‘我什么时候才能进电视台呢？’以此来鼓起我的斗志，因为如愿以偿地上电视台的节目是我的愿望。”

李智贤

因为这次的主题是“音乐和休息”，所以在其中格外增加了很多与音乐有关的元素。东海是第一个到达摄影棚拍照的人，而他也是最适合这次主题的成员。为了此次的拍照工作，他还特意带来了许多可爱的小饰品。我们看着他随意地抱着吉它，感觉由此构成的画面是那么的和谐，他自然地表现着这一切，甚至连一件手机挂件都可以令我们感受到从那里传来的音乐气息。

在摄影期间，东海喜欢随着播放的音乐跳舞、打拍子，这次，他同样拿出了平时最喜欢的黑色MP4，并把它连在了音响上。看着深深陶醉在音乐里的东海，我在想，他最喜欢什么样的音乐呢？当我听到从MP4里放出来的“JUSTIN TIMBERLAKE”的歌，自然知道了这个问题的答案。

与拍照时积极的态度不同，一结束工作，东海便恢复了安静的状态，看来他的性格比我想象的还要稳重。对自己的性格，东海这样说道：因为我不太会说话，所以很羡慕能说会道的强仁和神童，但是我有一双真诚的眼睛，还有可以说出真心话的声音。”

在说这些话的时候，他始终面带微笑，最后还用非常谦逊的语气说：“虽然现在的SUPER JUNIOR还不是最好的，但是已经有了开始，并且我们还会继续努力，所以请大家多多支持。”

看到因为身为SUPER JUNIOR成员而感到自豪的他，我相信SUPER JUNIOR一定不仅会在韩国取得最好的成绩，而且还会实现登上亚洲最高峰的梦想。最后结束拍照的时候，他向每个工作人员都表示了谢意，真是一个“有礼貌的青年”。

三名杂志记者眼中的丽旭

由于加入SUPER JUNIOR的时间比较晚，所以丽旭感觉自己好像是窃取了其他成员的成果，所以心里很愧疚。在组合的所有成员里，他是年龄比较小的一个，但也是其中很有想法的一个。

成为SUPER JUNIOR的成员后，丽旭受到了大家的喜爱，同时，他也开始了紧张的工作，甚至还忘记了父母的生日。他说因为没有及时打电话给父母，所以心里感到很羞愧。

丽旭就是这样一个不仅拥有纯真的面孔，而且还很有想法的一个人，更重要的是，他还是一个正直而又孝顺的SUPER JUNIOR成员。让我们一起继续关注并支持他吧！

林贤淑

在丽旭接受采访之前，我们告诉他说今天接受采访的四个人被选为最想一起度过暑假的SUPER JUNIOR成员，当丽旭听到这个消息后，瞪大了眼睛反问道：“是真的吗？”

丽旭虽然表现出来的是很吃惊的样子，但是看起来却非常可爱。于是，记者便问他：“为什么会这么问呢？”他不暇思索地回答道：“因为高兴啊！”

虽然他那个表情很像个调皮的孩子，但是当他被问到对未来的想法时，他却回答得很真挚。他说自己想成为一个歌手兼作词、作曲家，并且为了五年、十年后的自己能够成为理想中的人，正在努力学习中。看着丽旭对未来充满了信心，并不满足于现在身为人气组合成员的地位，我觉得他成熟了很多，已经不再是那个刚出道时单纯的少年了。

大家都知道，丽旭比别的SUPER JUNIOR成员加入组合的时间要短，当然确切地说，从专辑U才开始加入SUPER JUNIOR的奎贤是最晚的成员。但是，对于为了出道而做了五年以上准备的其他成员来说，丽旭只是经过短暂的练习就开始以SUPER JUNIOR的成员身份出道了。所以，当他们登上歌曲排行榜第一位时，丽旭总觉得自己好像没有什么贡献，却获得了与其它成员同样的荣誉。对此，他说心里对那些吃了很多苦才取得这样成绩的成员们感到很愧疚。

从出道到现在，丽旭已经和SUPER JUNIOR度过了两年的难忘时光，他说过去与其他成员在一起生活的点点滴滴是自己一生中最美好的回忆，他也总是笑着把这些讲给大家听。

丽旭说他最开心的就是作为SUPER JUNIOR的成员在舞台上唱歌的时候。声音像小孩子一样可爱是我对丽旭的第一印象，但是在对他的采访结束后，我觉得他变了，变得很郑重，难道这只是我一个人的想法吗？

金贞扬

记得小学教科书上说，向别人敬礼时要保持九十度的鞠躬姿势，而当我看到走进摄影棚的丽旭时，就好像把小学教科书里的内容重新复习了一遍似的，因为他看到每一个人都会给一个保持九十度的鞠躬姿势。而且当他换完衣服出来的时候，如果见到陌生的面孔还会再给那个人一个这样九十度的鞠躬。当我正在想是谁这么有礼貌时，就糊里糊涂地以记者的身份又受了他一个九十度鞠躬。

在整个采访过程中，丽旭说话很少。据其他成员讲，丽旭以前在这种场合说话更少，现在慢慢适应了很多，这次说的话已经算是很多了。

丽旭比SUPER JUNIOR的其他成员加入组合的时间要晚，所以与为了第一次登台演出而足足准备了五年的成员们来说，他出道的速度算是很快的了。

李智贤

刚刚走进摄影棚的丽旭带给我的第一印象就是斯文，看上去还有点疲倦。是的，因为前一天他才刚刚参加了一个演出，成员们都显得有些疲惫，其中，丽旭似乎是最累的。但是，拍照才刚开始了几分钟，丽旭就像重新获得了力量一样在摄影棚里到处耍宝，与工作人员和其他成员打闹，而且他还能保持体力到最后。

丽旭拿着道具，不断摆出各种各样的pose，他那个样子既让人觉得有些莫名其妙，也让人觉得很纯真，很可爱。

谁看都很像老幺的丽旭，在摄影棚里也的确是个“可爱的弟弟”。如果说当你看到他与工作人员一起玩闹是他天真可爱的一面，那么当他说要继续学习作曲，希望成为一名为后辈写歌的作曲家时，大家看到的又是他的另一面，像大哥哥一样沉稳的一面。

在电影《花美男连锁恐怖事件》中，记者最期待的就是丽旭演出的部分。一个即使说是靠形象吃饭也不为过的超人气组合歌手，却要扮演一个留着二、八分头的“学生会副主席”，这的确让人感到很惊讶，也很期待。最后，丽旭不负重望，表现出他可以演绎多种形象的实力。

“幸福”的十二王子，SUPER JUNIOR《幸福》MV拍摄过程大公开

十二名以非凡的演艺能力组合在一起的SUPER JUNIOR，为我们带来了一首可以在炎热夏日感到清爽透彻的新歌。这首名叫《幸福》的歌曲,翻唱自1994年风靡全世界的偶像组合H.O.T的同名歌曲。好不容易聚集在一起的十二种声音欢快地唱出了再生版的《幸福》。在MV的拍摄现场，十二名大男生同时也上演了一出幸福温馨的工作剧幕。

花美男也分“帮派”

在明洞的NII，EDWARD卖场进行这次的拍摄，基范，始源，韩庚作为主人公闪亮登场。这三位美男子之间的友谊可见一斑，他们精心为彼此挑选衣服，亲切地互相搂抱使片场的气氛温馨而又富有活力。

在三位美少年进行快乐拍摄的同时，神童，强仁，艺声，银赫也一起结伴去往了健身房。淘气的四个大男生在健身房里尽情地嬉闹玩耍，令身边的工作人员不时捧腹大笑。神童更利用沉重的健身器材来进行拍摄，他的表情显得分外真实而搞笑。虽然拍摄过程非常忙碌，然而今天我们还是感觉分外开心。

6月24日、26日和27日，《幸福》MV剧组连续三天转战于清溪川一带，拍摄场景涉及了江南的俱乐部、健身房、美发屋等地。因为要更换很多场景，难免会令人疲乏。然而因为拍摄的内容明快轻松，所以队员们的脸上仍然挂着动人的笑容。

为了拍摄《幸福》的MV，近段时间因为个人活动而忙碌的SUPER JUNIOR队员们终于聚在了一起。《幸福》翻唱自H.O.T的同名歌曲，轻快的节奏和温馨的感觉曾经赢得无数FANS的喜爱。相信SUPER JUNIOR也可以为这首歌注入更多的魅力！

SUPER JUNIOR的杰作——自由拥抱（Free-hug）

《幸福》MV的最后拍摄阶段取景于清溪川，SUPER JUNIOR将在这里举办一场最为“幸福”、最为快乐的活动——自由拥抱（Free-hug）。通过按顺序应征才脱颖而出的二百名粉丝兴致勃勃地守候在场地周围，光化大的市民们也兴致盎然地围在旁边。这场温馨的拥抱活动已经被点缀为一幕热闹的拥抱盛况。

队员们亲切的拥抱，粉丝们温馨的笑脸，仿佛将清溪川装饰得更加美丽。无论是蹒跚学步的小朋友还是白发苍苍的老人家，他们的脸颊上都洋溢着幸福的笑容。SUPER JUNIOR也通过这样的活动更加理解了“幸福”的真正意义，他们也可以更加认真地投入到MV的拍摄过程中。

参加第18届金曲奖颁奖典礼的SUPER JUNIOR“台湾访问记”

6月15日，SUPER JUNIOR 为了参加第18届金曲奖的颁奖典礼而第一次来到台湾。为了满足各位粉丝热切盼望的心理，在这里将公开与SUPER JUNIOR之间的三天亲密采访！

First Day在台湾粉丝热情欢呼中的第一次访问

为了参加华语乐坛顶尖级的盛会“第18届金曲奖颁奖典礼”，SUPER JUNIOR第一次来到了台湾。虽然当天的天气阴雨蒙蒙，然而却无法熄灭当地粉丝的热情。SUPER JUNIOR出现的机场一度因为粉丝过多而产生拥挤现象；当SUPER JUNIOR在宾馆短暂停留时，一位粉丝因为过度激动而昏倒；还有很多粉丝上演了宾馆——饭店——记者招待会的全程跟踪，她们与SUPER JUNIOR风雨同行。粉丝们的热情支持将这些大男生的人气显露无疑！

下午5点30分，在“台北ARENA新闻俱乐部”召开的记者招待会正式开始。此次招待会不仅吸引了“联合报”、“中国时报”、“青年日报”等多家新闻媒体，“中央TV（CTV）”、“香港TVB”等电视台和电台也纷纷前往，形成了一支人数超百的大型采访团。SUPER JUNIOR的人气指数再一次得以见证！在记者招待会上，SUPER JUNIOR用汉语向大家问好，还用汉语向大家进行自我介绍。甚至在回答问题的时候，他们也灵巧地运用了简单的汉语，记者团不时地发出一阵欢快的笑声，现场的气氛尤为轻松温馨。

Second Day祝贺演出和颁奖典礼

晚上七点，SUPER JUNIOR意气风发地参加了明星红标签活动，为自己的第一次台湾颁奖之旅拉开了序幕。尽管活动现场已经出现了诸多熠熠闪光的当红明星，然而当SUPER JUNIOR作为压轴明星步入会场时，他们所散发的无限魅力仍然让现场的气氛达到了热烈的顶点。伴随着SUPER JUNIOR的华丽登场，闪亮的镁光灯、粉丝们的热情欢呼以及形形色色的海报在瞬间充溢了整个会场。甚至MC的主持声音也被湮没，现场的气氛只能用热烈沸腾来形容。

SUPER JUNIOR在现场演唱了U 和MIRACLE ，观众的热情欢呼充溢于整个会场，甚至还有歌迷可以用韩语跟着SUPER JUNIOR一起演唱。

当队员们为“最优秀组合奖”和“最优秀演唱专辑奖”进行颁奖的时候，SUPER JUNIOR的唯一一位中国队员韩庚用中文进行了亲切交谈，而始源和神童也兴致勃勃地参与其中，三位队员用中文进行着愉快的讲述，现场的气氛甚是美妙。

Third Day宣传结束后踏上返程之旅

虽然这是SUPER JUNIOR第一次来到台湾，然而他们的人气火爆程度已经如火如荼。颁奖典礼的第二天，台湾各大新闻媒体都大幅度、大篇幅地介绍了SUPER JUNIOR。他们对于SUPER JUNIOR的表现给予了无限肯定，同时也对SUPER JUNIOR的未来寄予了无限希望。虽然仅仅在台湾停留了三天时间，但是粉丝们的热情追捧和媒体们的热切关注已经预示了SUPER JUNIOR的闪耀未来。继中国内地和泰国之后，SUPER JUNIOR必将在台湾地区掀起一阵势不可挡的韩流风潮！

眼神交汇在SM TOWN的音像发行签售会

SUPER JUNIOR的李特，东海，艺声，晟珉，银赫参加了“SM TOWN音像销售纪念的粉丝签售会”。对于这种明星与粉丝亲密接触的活动，SUPER JUNIOR的队员显露出比粉丝们更加兴奋的表情，现场的气氛也因此而更加热烈。虽然在炎热的夏日午后，但是SUPER JUNIOR和粉丝们的热情却丝毫没有消褪。

7月6日，SUPER JUNIOR 将要带着自己的全新专辑进行粉丝签售会活动。这次活动经过了精心准备，为前一天购买SM TOWN新专辑的前五百名粉丝免费赠送了门票。沐洞店因为聚集了很多等待SUPER JUNIOR的粉丝而显得热闹非凡。下午两点半，SUPER JUNIOR的队员李特，东海，艺声，晟敏，银赫出现在活动的现场。黑白相间的各式上衣，整齐划一的红色裤子，五位队员的出场将现场的气氛带到了热烈的高潮。签售会就在粉丝的热情呼唤中正式开始了，五位队员的脸上始终洋溢着灿烂的微笑，他们热情地与粉丝握手，拥抱，有的时候也会疼爱地拍一拍粉丝的头。如此亲密的动作令粉丝们怦然心动，倍感温暖。粉丝们井然有序地登上会场，与SUPER JUNIOR面对面地接触交流，她们不时地转过身去控制自己激动的心情，且久久不肯离开。签售会持续了一个多小时，SUPER JUNIOR为五百名粉丝签售完毕后，还真诚地感谢了各位粉丝的热情支持。虽然相聚的时间是如此短暂，然而这次活动已经成为了SUPER JUNIOR和粉丝们在2007夏天的珍贵回忆。

SPECIAL SUPER JUNIOR COMEBACK

前不久，强仁参加了《好朋友》的节目，整个节目下来，除了强仁的穿着打扮、言谈举止外，最让人惊异的是他的发型，转眼之间，整个网络都为之沸腾了。

李特、银赫、晟敏等人在自己出演的节目中也纷纷戴着帽子上场，用以掩盖自己的发型，这也引起了很多人的好奇。在其他摄影过程中，现场工作人员也曾对奎贤奇异的发型表现出极度的紧张。让我们拭目以待这次SUPER JUNIOR给我们的全新感受吧！

希澈

在电视节目SBS《黄金新娘》中，希澈成功地把自己打造成出色的演员。不过也许你不知道，说起来他的发型，还有一个秘密呢！当时，因为同时要进行电视剧的拍摄，因此他只能使用假发。希澈曾在五月份的DREAM CONCERT中以一头红发出现过一次，而这次他再一次向红发发起了挑战。据说希澈平时就比较喜欢红色，这次的亮点也是后面的几缕卷曲的红色假发。

9：30，SUPER JUNIOR现身于京畿道某处的废弃工厂。二十四座的巴士停下后，SUPER JUNIOR成员陆续走了下来。很显然，大部分成员的发型都有了明显的变化，然而只有一个人例外，那就是和之前发型一样的希澈。当然，仅在三十分钟后，他就以最特意、最夸张的发型站在了摄影机前面。

基范

基范平时给人以安静而中规中矩的印象。由于他在电视剧中早给人留下了文静的印象，所以相对来说，这次他的变化显得额外“巨大”。为了加强在观众中的印象，他尝试了若干种发型变化：比如说贝克汉姆式的黑色短发，或是再加上右侧的挑染，一点一滴，无不显示出他已经少年不再。

10：30，SUPER JUNIOR诸位成员一个个地站到了摄像机前面。为了等待还没有准备好的成员，场内的他们开始了舞蹈动作的练习。其中那个正聚精会神地观察教练动作的成员，就是基范。

李特

李特素来被人称为坠落人间的天使，他这次的变化也是令人惊奇的。之前在节目中登场的时候，他仿佛是要跟电视机前的观众朋友捉迷藏一般，只见他紧紧地用帽子遮住头发，也许正因他的这一举动，使得人们对他发型更加好奇。此次他的新发型，最大的亮点就是杏黄色的发色和边上用假发进行的装饰了。这种发型配上他晒得有些黑的皮肤，看起来就像一名强悍的未来战士。

10：40，等到成员们都做好摄影准备后，李特就开始召集其他十二名成员。他一个个地通知成员们开始摄影，显示出大型组合领导人的气质。

强仁

前不久，强仁参加了一档名为《好朋友》的节目，节目刚一播出，他的发型就引起了整个网络的轰动。这里也有一个小秘密，大家不要看他头上刻着的那些纹理似乎乱乱的，其实不然，如果仔细观察的话，我们就可以发现，那些纹理构成的正好是“KANG IN”这一字样。也许是因为他的舞蹈节奏变幻太快了，观众朋友没有看清楚，但只要仔细观察一分钟，你一定会看出他那从脑后正中开始的K打头的英文文字。

10：50，进入正式拍摄状态，强仁的声音在拍摄现场响了起来。从这一声开始，SUPER JUNIOR的诸位成员亮出了我们那一声无比熟悉的招呼：“你们好，我们是SUPER JUNIOR，我们是SUPER JUNIOR！”

晟珉

一个月前出现的晟敏还是以一头黑发吸引着大家目光，可是在一个月后的现在，他却以变化迥异的发型受人瞩目。他的发色是褪色的黄色，发型则是典型的长短不一型。

12：30，刚开始的时候，他们只是持续跳着乐曲开头部分的热舞，并且持续跳了好长一段时间，终于到中场休息的时候，成员们要不回到车里去吹冷风，要不就地聊开了。可是晟敏却一点也没有松懈，虽然明明已经很累了，他却依然在认真地完成刚才训练时略显不足的地方。

东海

有一次在节目中，东海曾经就在帽檐下露出一点黑色头发而受到歌迷们的注意。可是在拍摄现场，他的发型却和李特有些相似，也是以上下不平衡的样式为两点，上部则有着强烈的变化。

13：00，第一阶段的摄影结束后，立刻进入个人摄影环节。第一个出场的就是东海，仅仅三次，他就通过了这一关。然后可能是因为第一个结束摄影的缘故，他还自愿在其他成员摄影时跑起了龙套。

始源

始源是个目光坚定的家伙，前不久他在电视剧《香丹传》中扮演了李梦龙一角，这个角色是一个地主家的少爷，始源把他演得非常成功。

这次，始源也有了很大的变化。那一头仿佛根本没有打理过的乱糟糟卷发，透过镜头看起来，却似乎更有一种说不出的魅力。不过，他的发型之所以显得更好看，应该还是因为发型和他那种强烈的目光搭配起来非常和谐的缘故。

13：30，个人摄影接近尾声，终于轮到始源了。此时，两个同龄人银赫和东海同时为他的表现呐喊助威，随着始源做出的一个个动作，场边那些调皮鬼也跟着学了起来。不过始源丝毫不受影响，靠着他那充满魅力的表情和动作，很快结束了本次个人摄影。

韩庚

韩庚可以说是在韩国活动的海外艺人中最受欢迎的一位。因为他没有那种外国人特有的生疏发音，所以使得他看起来更加讨人喜爱。现在，他又开始了新一轮的人气争夺战。褪色的发色增加了他冷冰冰的气质，前面长出一截来的头发则塑造了他完美的形象。

15：00，结束个人摄影环节之后，SUPER JUNIOR的成员们终于迎来了他们的午餐时间。从早上开始的摄影肯定是累人的，但成员们却似乎不以为意，也许这种热热闹闹的场面才是他们最佳的快乐源泉吧。此刻，记者看到了韩庚正在一边和其他成员及工作人员开心地聊着天。

银赫

舞台上的银赫和舞台下的银赫正好相反。舞台上的他是一个非常投入表演的SUPER JUNIOR舞者，可是到了台下，他就变成了一个平易近人并时刻露出愉悦笑容的乖巧男孩。

银赫在舞台上的表现是不输给任何人的，这从他的发色就可以看出来，此次他选择的发色就是红色，再配上野性的服装，令人一看就知道是个魅力十足的帅小伙。

16：00，银赫、神童、基范的摄影也开始了。在摇摇欲倒的废弃工厂内，有三个男人背对着冲天的火柱前进着。位于最左侧的银赫一如他在舞台上的一贯表现，显示出了野性美。

艺声

发型看起来似乎比其他成员来得文静些，但这并不是说艺声就是个文静的家伙，他的整体形象，看起来就跟刚从漫画中蹦出来的战士一样。以前的艺声是比较瘦削的，而现在的他则拥有了别于往昔的新形象。这种自然形成的完美组合，使得艺声这颗新星显得更加耀眼。

16：30，为了等待日落，摄影暂时中断了。随着等候时间的延长，艺声开始在摄影机前面摆出各种各样的poss。我们有理由相信，通过这些poss拍出来的照片，经过后期制作，一定会显得更加成熟的。

丽旭

在SBS的《动物农场》中出现的丽旭是一个有着纯真心灵的少年。这次，他开始追求新的变化。丽旭不再是可爱的老幺形象，而是采用了较为惊心动魄而又充满野性的发型，再加上双色染色法，他的形象已经有了明星的“范”。

17：00，奎贤在摄影现场露面了。奎贤在抚摸发型的时候，对面坐着的是丽旭。他们两个人就这么面对面地坐着，聊了很久。

神童

滑稽的神童，被认为是SUPER JUNIOR中最为心灵手巧的人物。作为一次有着突变意义的摄影行动，他也不甘落后地配上了更富男人味的发型和服装。其中，位于其头部左侧的几层假发无疑起到了加深人们印象的作用。

19：00，在黑幕降临的摄影场地中，SUPER JUNIOR的成员们依然继续着之前的摄影。中途出现过火药爆炸引起的黑雾，很多成员都露出了惊讶的表情，但是神童却能不为所动，全情地投入到演出中。他们的摄影一直持续到了凌晨时分。

奎贤，开始散发的男人味

SUPER JUNIOR的奎贤，似乎好久不见了。是的，那因为他在2007年4月出一次交通事故，事故之后，奎贤一下子从大家的视线里消失了。也许，正是因为他经历了一场常人没有经历的事情吧，虽然只是区区五个月，但是大家从他身上都感觉到，他已然没了当初的稚气，取而代之的是一种充满阳刚之气的男人味道。

FIRST STORY——只为今天

四月发生的那场交通事故，让SUPER JUNIOR成员中的奎贤、李特、银赫、神童都受了轻重不一的伤。除了奎贤以外，其他成员都陆续参加了活动，唯有奎贤伤势最重，几个月来，他一直都在住院治疗。

奎贤出院后，由于还需要接受一段时间的恢复治疗，所以组织方一直没有把他列入正式活动日程。也许正因如此，SUPER JUNIOR的歌迷们反而更加想念奎贤。奎贤也是好样的，他通过自己不懈地努力，积极配合治疗，重获活力的奎贤终于正式参加了计划在九月发行的SUPER JUNIOR第二辑。之后，奎贤通过一切媒体，向一直以来都在默默支持他的歌迷表达了衷心的谢意。

现在，让我们重温一下奎贤“复出”时的情景吧。当时，工作人员已经为摄影作好了准备，就在这时，奎贤走进了摄影棚……说老实话，当时工作人员也吓了一跳，有的好半天都合不拢嘴。为什么会这样大惊小怪呢？那是因为数月不见，奎贤的变化太大了，特别是他的发型，简直是出人意料。虽然SUPER JUNIOR全体成员在进入第二辑的录制工作以后，发型都有了较大变化，而且这也备受媒体关注，但他们所有的变化都比不上奎贤。

只见走入现场的奎贤顶着一头已经褪色的黄发，身上穿着黑色的衣服，这种颓废的感觉简直让在场的全体工作人员都紧张起来（毕竟，SUPER JUNIOR是一个偶像组合，形象太重要了）。但是，等到奎贤换好衣服走出来时，人们才发现自己的担心完全是多余的，奎贤那似乎没有打理的黄头发，仿佛就是专为今天而准备的一样，发型和服装的搭配简直达到了完美的境地。

不仅完美，奎贤还出人意料地表现出经历事故之后的那种男人气息，他真是令人怦然心动。无怪乎工作人员赞叹地说“发型和服装实在是太和谐了”，当然，奎贤也机智地应道：“那当然，这可是我专门为今天而准备的。”也许正是因为奎贤的机智幽默，当天的摄影进行得超然顺利。

SECOND STORY——电梯上的甜蜜约会

由于身体还没有完全康复，所以奎贤要想往来于地下一层的试衣间和地下二层的摄影棚，就只能依靠电梯了。当天一共要换七套衣裳，因此要想顺利地在三个小时内完成全部的摄影本来就是一件很困难的事情。所以为了节约时间，对奎贤的采访只能在电梯里进行了。说老实话，每个人都产生过“如果和一个很帅的人单独困在电梯里”之类的幻想，但现在真的碰上这种机会，却有些手忙脚乱了。不过不管怎么说，在狭窄的电梯里，对他进行的采访，无疑是非常特殊的经历。

Q：在前一段时间里，歌迷们都非常担心你的健康，目前你的状态如何呢？

奎贤：为了尽快在舞台上和歌迷们见面，现在我正在努力进行恢复性的运动。我非常希望可以快一点在舞台上和歌迷们见面。

Q：你什么时候最想站到舞台上，你又在什么时候最想看到歌迷们？

奎贤：当我只能一动不动地躺在医院里，同时又看到SUPER JUNIOR其他成员在电视上出现的时候，我真的很想“和他们一起站在舞台上”。很多歌迷朋友每天都把很多礼物和信件送到医院，每次阅读这些信件的时候，我都可以感受到歌迷们对我的关爱，在这个时候，我就会很想见到歌迷，然后想尽快康复争取早一日报答她们。

Q：有些歌迷对你这段时间的生活很感兴趣，那请问你是怎么度过的呢？

奎贤：以前参加活动时因为太忙的缘故，我错过了很多事情，所以我就趁着这段时间补做了一些。比如说阅读一些平时没时间阅读的书，玩玩游戏，见见久违的朋友等等。此外，只要是成员们出现的节目，我每次都会剪辑下来，而且，即便是成员们参加的广播节目，我也会一字不落地听个遍。

Q：这段时间你准备向哪个新领域开拓？

奎贤：最近刚结束了第二辑的录制工作，可能是因为离开太久的原因，录制的时候我遇到了很多问题。毕竟，我有近三个月没唱歌了，所以在唱歌的时候和控制肺活量的时候我都觉得忽然回到了起点。正因如此，我才要加倍努力，最终顺利地完成录制。

Q：虽然和歌迷们的见面时间减少了，却增加了和家人们待在一起的时间。前不久，网上还出现了你和家人一起旅行的照片。此外，你是不是也在这段时间和朋友们度过了一个难得的“假期”呢？

奎贤：哦，是的，前段时间和家人一起去了一趟济州岛，因为很久没有和他们一起出去了，所以那段时间是很幸福很宝贵的。虽然也想和朋友们一起出去旅行，但身体状况并不允许，所以只能作罢。不过我也会经常抽出时间来和朋友们在附近见见面什么的。

Q：如果说在你疲累的时候，有什么东西或者什么人对你帮助最大的话，那会是谁？

奎贤：我觉得对我帮助最大的就是家人。在我住院期间，母亲每天都陪在我身边。这次经历也让我重新体会到家人的重要和宝贵。当然，除了家人之外还有很多前辈们也经常来医院看望我。尤其是因为各种活动而应该非常繁忙的成员们也每天给我打电话，一有时间他们就来医院陪我。在此，我要郑重地向他们表示感谢。

Q：有什么话想要和家人和好友说的吗？

奎贤：我这次可以说是经历了普通人很难经历到的事情，在这段时间我也深刻认识到身边的人对我的重要性。还有，虽然我知道仅仅一声谢谢远远不够，但我还是要对那些祈祷我早日康复和担心我身体的歌迷们说一声谢谢。我现在只想早一点回到舞台上，然后用更加好听的歌来报答她们。

在陪同他几次上下电梯的期间，我们深切地感受到他已经不是少年，而是在不知不觉间成为的沉稳男人。可能对奎贤来说那段时间的确是太长了，五个月的时间仿佛就是五年一样。望着带伤还坚持拍摄的奎贤，我们心中有一种说不出的感动，对于这种敢于战胜苦难的精神，我们为他由衷地喝一声彩，同时对他的这种意志和信念也表示由衷的钦佩。

BOA——Favorite Things

在日本成功举行“ARENA TOUR”之后，BOA在韩国短暂逗留了一下，趁着这段时间，我们在SM商务中心的一间练习室里对BOA进行了访问。此时的BOA丽质天成，尽管素颜的脸还是粉粉嫩嫩的，再配上紧身裤和运动鞋……很自然很清醒地坐在那里。当记者问到她“最喜欢什么东西”时，BOA的声音伴随着窗外的雨，有着清冽而甘纯的感觉。

Q：节目是什么时候录制的？

BOA：两个月前吧，摄制组到日本拍摄后带回去的。

Q：所以你自己也不知道会在昨天放映，是吗？

BOA：嗯！

Q：节目中，你的能言善辩给我留下了深刻的印象。你不仅提及了大学生活，也对自己的音乐观发表了非常独到的见解，真的，给观众留下的印象很深。

BOA：是吗？我真的有那么会说吗？呵呵……其实真实的我就跟节目中说的一样。私下里我一直认为，从第一辑开始，一直到第五辑我都是在不断进步的，我相信以后推出的专辑也会比前的更上一层楼。我之所以要精益求精，是因为我把歌手这个职业当作打算从事一生的职业。所以我必须做好自己的音乐，唯其如此，我才会不被时代的大潮刷下来。

01 MUSIC

在我出道之前，我经常会听MARIAH CAREY和BOY Ⅱ MEN的专辑。当然，在听他们的歌时我也会顺便练习自己的歌技。他们都是我很喜欢的歌手，同时也是在BOA的诞生和成长过程中有很大影响的人。我最喜欢的专辑就是杰克逊的THRILLER，这张专辑中收录的BILLIE JEAN是我百听不厌的歌曲，至今亦是如此。虽然离这首歌出炉已经过了很长时间，可是BILLIE JEAN绝对不会给人过时的感觉。显然，对于歌手来说，拥有一首百听不厌的歌无疑是一件幸事。最近我经常咋听NE—YO的专辑，他的SO SICK在韩国深受欢迎。

02 MY SONG

其实我经常会遇到这个问题，而且每次都很苦恼。对我来说每张专辑收录的歌曲都是非常有意义的，如果非要我挑一首出来，我会选择第五辑的主打歌GIRLS ON TOP，它整体上给我的感觉非常好。不过评论家们似乎更喜欢第四辑的主打歌MY NAME。或许是因为在MY NAME中我表现得不同以往吧。

03 CONCERT

去年，我在日本东京看了麦当娜举行的巡回演唱会。她在演唱会中的表现足以征服全球歌迷，真不愧为世界歌星。在看其他歌手表演的时候，我会不由自主地从伴舞、舞台设置、照明、音响等方面去挑毛病，可是在观看麦当娜表演时，我却只找到一个词来形容，那就是“完美”。印象最深的也是所有人员都很有世界水准，配合也相当默契。

去年一月初，原宿和涉谷的游客超多，竟也经常看到贴着BOA海报的广告车往来穿行，而且海报上的大幅照片正是第五辑MADE IN TWENTY的封面照。虽然对BOA在日本的知名度早有耳闻，可是看到这个场面，心情还是忍不住激动起来。第五辑MADE IN TWENTY在发行第一周就冲上了唱片销售榜第一名的位置，而BOA此前发行的四张专辑无一不是在发行第一周就占据榜首。

BOA的这项成绩在日本音乐界是继“滨崎步”之后的第二人，而这也显示了BOA在日本音乐界的地位。BOA的日本巡回演唱会连续四次获得完满成功。从3月31日到4月22日举行的“2007 ARENA TOUR MADE IN TWENTY”在四个城市接连举办了七场，在当地也引起了强烈的反响。对观众来说，看到BOA的音容笑貌，听到BOA的完美歌声，配以华丽衣裳，超赞舞蹈，还有变幻莫测的发型，无怪乎大家会忍不住高呼“展示BOA成熟魅力的时代”到来了。

04 BOOK

我比较喜欢读书，只是由于工作的关系，现在并没有以前看得那么多了。不过在空闲的时候，只剩我一个人的时候，我还是会不自觉地拿起一本书来，静静地坐在那里看。我比较喜欢读小说，经常看韩国作家“공지영”的小说。此外，日本作家的书我也读了很多，最喜欢的日本作家就是“아사다지로”。他的短篇集“철도원”中收录了“철도원”和“러브레터”的原著，这本短篇在韩国很有名。最近我刚读完“아사다 지로”的《천국까지 100마일》，这本书给我的感觉很舒服。我曾经读过的小说中比较有印象的就是“츠지 히토나리”的《냉정과열정사이》，因为那本书中有我的名字！呵呵，我是在日本读到那本书的。我对当时的情景记得很清楚，开始我是躺在床上看的，但当我读到某一段时，我下意识地从床上蹦了起来，简直太棒了。读一本好书，简直是如饮甘霖。后来我还读到에쿠니 가오리写的《냉정과 열정사이》，不过我还是更喜欢“츠지 히토나리”写的《냉정과 열정사이》。

05 MOVIE

最有印象的电影是《Gattaca》和《Ann Coffey sigaret》。这都是很久以前的电影，可能是那美丽的画面让我久久难忘吧。尤其是《커피 앤 시가렛》，它的内容非常无聊，一个人看的时候还会犯困，不过因为画面的缘故，我对它就印象深刻。最近看过的电影中比较好看的是《단지 너를 사랑해》，我看的时候哭得非常厉害。还有，回韩国之前我在日本还看了完成不久出的的《도쿄타워, 엄마와 나와 때때로 아빠》，主演是“오다가리죠”。这部电影是把作家“릴리 프탱키”的自传小说搬上银幕的电影，原著在日本也是畅销书。一般来说，畅销书改编成电影后往往会让人失望，但这部电影却让我感动莫名。也许有人会认为我很少有时间去电影院看电影，不过我在日本的时候，还是经常去电影院的。

06 PLACE

好像从去年开始，我就突然有厌烦症的倾向。本来我的性格虽然有些内向，但是每次回到韩国，我还是非常愿意去找那些很久不见的朋友通宵聊天的，可是最近，我发现我一回到家就怎么也不想出去了，难道是因为上了年纪？哈哈。我的职业本来就是和人见面、和人聊天的，照说不应该厌烦聊天才是。可是现在我发现自己忙完一天后，就变得不愿意和朋友们聊天了，哪怕是偶尔的厌烦其实也不好，因为会得罪人的，呵呵。可能正是因为这个原因，我现在回到韩国后的生活一般就是家和办公室这两点一线间。最多也就是在家里和哥哥喝几杯啤酒，呵呵。不过偶尔妈妈也会掺合一下。至于旅行，那是我连想都不敢想的奢侈享受。另外，回到韩国后我还要学习以前一直想要学的东西，所以一般都会很忙碌。

07 SHOPPING

我一般会在东京逛街，我这个人比较懒，也不愿在逛街上花太多时间，我喜欢的牌子几乎是固定的，所以也不会花费太长时间在挑东西上。如果碰巧参加一些服装展示会，那我就会在展示会结束后现场预定一些衣服，然后让他们直接把衣服送到家，哈哈。其实我对舞台服装也很感兴趣，所以也经常翻看时尚杂志。另外，我的体质也不允许我经常出去逛街，再加上自从伤到腿以后，我基本上都不会穿高跟鞋，所以我一般都是一身休闲服饰的打扮。

08 PRESENT

歌迷们送得最多的礼物就是吃的东西啦！我想之所以会出现这样的局面，可能就是因为我那些亲爱的歌迷看我一年中有大半时间要待在日本，怕我在那边会饿着吧。让我比较有印象的礼物是宠物用品，歌迷们知道我喜欢小狗，所以我养的小狗总是能接到寄来的满满一大箱的宠物用品。接到这些无法退回的礼物，我在感动之余，还会忍不住地想：歌迷真的是太厉害了，可能比我这个主人还要关心宠物呢！这个时候，我就会对小狗说“这些都是歌迷们送给你的，是不是很感激啊？”

目前，我在日本还养着一条别人送我的贵宾犬，只是这次回韩国暂时托付给了原主人。虽说是暂时托付，不过小狗也就和我待了一个月，然后就因为演唱会的缘故把它交还给了别人，直至现在，我也没有时间去把它领回来，说实在的，我还真没有把握我下次去领它回来的时候，那家伙还认得出我这个主人，呵呵。

09 PEOPLE

如果让我说出我珍惜的人，估计说三天三夜也说不完的。从实习生到现在，大概有十年时间了吧，光这十年时间里，就有太多太多的人帮助过我。如果非要说出一个人，那应该是李秀满老师了。可能有人会以为我这是为了应付采访，所以就流于形式地随便说说，但我要告诉大家，这真的是我的肺腑之言。我确实是在李秀满老师身上学到了很多东西。当然，家人和歌迷们也当之无愧的是我所珍惜的人。

10 TIME CAPSULE

Time Capsule里放的三样东西？这个问题我一次也没有考虑过，让我想想，呵呵。一般来说，是不是都会放一些可以证明自己的东西呢？那我第一个要放的就是我出过的所有专辑。要是挑一个的话？那可实在是太困难了，因为我都喜欢，哈哈。第二个要放的是居民身份证，因为居民身份证是平时要用到的东西，所以就只能放这个了。我觉得，它是最能证明我的存在的东西。最后我还想把我以前用过的所有护照都放进去。护照上盖着很多章，而它们都在证明“BOA”曾经在哪里出现过。

BOA其实只有22岁，但是自从推出第四张专辑后，她就有了“成熟女人”的风范。在她现在的脸庞上，已经找不到少女的痕迹了。当在电视广告中看到BOA成熟女人的一面时，很多人都会惊诧地说：“是什么时候变得这么成熟了呢？”一提起BOA，很多人都会想起她14岁刚出道时的情景。一说她已经有22岁了，他们就表示不敢相信。

“从某个方面来说，韩国观众都知道我是如何长大的。这让我觉得既高兴又恐慌，呵呵。现在我毕竟已经过了20岁，所以希望可以让歌迷们看到我更加成熟的一面。”

这是BOA曾经说过的一句话。的确如此，一个国家的人见证了她的成长，这的确会让人感到恐慌。可是看现在的BOA，她真的已经顺利地成长起来。虽然无法看到她的内心世界，但是我依然能够感受到她比同龄人更加认真和执著的一面。谁也无法判断这对她来说是好还是坏，但是我们却可以明确一件事情，那就是因为她的选择，我们得以认识一名很有才气的歌手。

“我个人的事情讲起来真的很无聊，如果没有日程安排的话我一般都会练习舞蹈，或者在家里待着。不过关于音乐和工作的事情却有很多可讲，下次我们就聊那些话题吧。”

说完这句话，她就出去继续练习舞蹈了。

至此，我们和BOA的采访也就告一段落。说实话，这点时间远远不能让我们深入了解BOA的全部故事。虽然面对面的采访比书面采访要好很多，可是因为时间有限，我仍然觉得意犹未尽，真的，从采访开始到结束，都似乎在转瞬之间……

KANG TA的传说现在才是开始

众所周知，著名音乐组合H.O.T已经解散很久了，但对于H.O.T主唱KANG TA来说，他的传说却远末落幕，因为就算没有H.O.T的光环，KANG TA依然是那个星味十足的巨人，他将继续在亚洲这个舞台上领导着“韩流文化”。

消失的KANG TA现在在哪里

前日，记者为了追寻KANG TA的足迹，便留意到了他频繁的音乐活动。大家都知道KANG TA是音乐领域的才子，他的作曲生涯不知始于何时，但显然他会继续把他的才华展现在众人面前。当KANG TA还是H.O.T成员的时候，他就已经和李志勋, N.R.G等同辈一起作曲。

虽然H.O.T在2001年解散了，但KANG TA却一直没有停止他追求音乐的脚步。每个白饭都会记得他那张无比抒情的《北极星》。2003年，他和好友李志勋,辛慧城成立了音乐组合“S”，以及2006年他和F4的吴建豪组成的“KANG TA＆VANNESS”，他始终没有放弃对音乐的热爱。

那么，是什么力量让他对音乐活动如此专注，且矢志不移呢？答案或许是多方面的，但多元化音乐发展路线也许是他专属的攻略。KANG TA目前在中国兼着歌手和演员的角色，偶尔还在韩国出演电视剧。看着他巧妙地避开韩国国内音乐专辑的销售低谷，忽然觉得他已经具备了艺术家的灵魂和实业家的冷静气质。此外，他一直没有放弃演员的身份，不仅在中国出演电视剧，还在韩国国内向连续剧《LOVE HOLIC（2005）》发起了挑战。采访中KANG TA表示，“身为大众艺人，我认为只要观众和歌迷们愿意，不管是音乐还是演戏，我们都要勇于创新，都要向自己的潜能极限发起冲锋。”看来，通过音乐这个载体，KANG TA已经成功实现了接近观众的终极目的。

韩流泡沫，由我来消除

Q：最近你好像都不在韩国国内活动，谈谈你的近况吧？

KANG TA：目前我正专心于中国的活动，一个月大概要参加两次音乐节目，同时还出演电视剧《男才女貌Ⅱ》。今年，我还会拍两个电视剧，并预计在接下来的两年时间里播出。我认为，现在正是投资中国市场的最佳时机。

Q：整个东南亚都在刮强劲的韩流旋风，你为什么反而把精力都放到中国去呢？

KANG TA：我之所以这样做，一切源于“未来”的考虑。如果说可以卖专辑光盘的超市就是“市场”，那么中国的庞大人口基数就意味着巨大的市场。大家都知道最近整个世界的目光都落在中国了吧？就目前而言，中国是投资价值最高的地方。我选择中国的原因不仅是为身为艺人的我得到成功，而且还为了给后辈们打下基础。只要我在中国成功了，那么我的后辈们也就可以走我的路了。

Q：中国媒体对你青睐有加。你认为这是什么原因？

KANG TA：韩国媒体和韩国艺人曾经把“韩流”表现得过于夸张了。韩国国内争相报导的“韩流”与现实情况并不相符。中国认为某个艺人的音乐光盘有一百元的价值，可是韩国媒体却把它包装成一千元，所以这使得中国人对韩流作品的印象打了折扣。此外，艺人本身就给人带来那种感觉：为了钱，而且赚够了就跑。我现在最想做的事情就是消除韩流泡沫，还中国歌迷一个真正的“韩流”。要想做到这一点，需要做的事情有很多。我应该在中国歌迷还喜欢我的时候更加努力去为他们表演，如果不能回报歌迷们的热情，那么“韩流”很快就会消逝。而在所有为“韩流”证明的工作中，SM公司最值得称道的地方就在于此。我个人认为，现在的我在中国闯荡，并努力消除“韩流”的负面影响，这对后辈以后的道路是否平坦有着十分积极意义的。

Q：和你在中国参加的活动相比，你在日本似乎很沉寂？

KANG TA：想要在日本获得成功，除非像BOA一样整天泡在那里，不然很难在那里收获成功的喜悦。如果没有熟练掌握日语，也很难在日本受到长期的欢迎。因为我出演的电视剧在日本反响并不热烈，所以目前我对进军日本市场还是抱着谨慎的态度。

Q：在韩国，如果歌手同时出演电视剧的话，往往会招致大量的不满。那么，在中国情况也是这样吗？

KANG TA：艺人行业，说到底也是服务行业，所以最终要的就是具备大众喜欢的形象。对我个人来说当然是音乐最重要，但如果有人想看我出演电视剧的话我也会很乐意地去参加的。在决定做一件事情之前，我首先会想到“我为什么要做这件事”。此外，中国和韩国不一样，在中国的时候有很多人问我为什么不出演电视剧。在中国，只要是有名气的艺人一般都会同时进行专辑发行和影视剧演出。人气演员出唱片和人气歌手出演影视剧都是水到渠成的事情，它和真实的水平似乎没有太大关系。

Q：那你是否认为，受到大众认可比你坚持自己的音乐原则更加重要呢？

KANG TA：正所谓大众歌曲，得到大众的认可当然是最重要的。就算我全神投入创作的歌曲，即便万分喜欢，假如最终得不到歌迷们的喜爱，那一切都是枉然。我相信，这样的作品过不了多久，连我自己也会讨厌的。反之亦然，就算之前觉得不怎样，但是大众喜欢，那我也会喜欢上那首歌的。

Q：这么说来，你现在做的音乐是先考虑到大众了？那你真正想要做出来的音乐是什么样的呢？

KANG TA：让我庆幸的是，我选择的音乐一般都合大众的口味。出唱片的时候，我选慢歌而舍快歌，结果受到了歌迷们的喜爱。在第三张专辑中我尝试新的风格，而歌迷们也一如既往地支持了我。

Q：距离你推出第三张专辑已经过了两年，那你现在是否希望推出下一张专辑？

KANG TA：那时当然的。大部分歌手在推出新专辑一个月后就又想推出新专辑了。我目前的打算是推出数字单曲。具体什么时候发行还不确定，但我可以确信它将带来与之前完全不同的风格。

Q：给你带来音乐灵感的是什么？

KANG TA：我是爱喝酒的人，所以我每次创作出来的歌曲和当时喝的酒多少有些关系。在准备第三张专辑的时候我经常喝葡萄酒。此外还有人际关系。音乐其实也需要感性，在和女朋友分分合合的过程中，音乐就会不自觉地被赋予一种特别的味道。

Q：那你最近喜欢喝什么酒？

KANG TA：最近比较爱喝香槟，有气泡的酒精可以让感官升华，所以最近我经常听SWING。虽然不能肯定下次发表的唱片就是SWING，但快节奏歌曲的概率肯定比慢歌要高。

不要否认少男少女组合的歌唱实力

Q：你从“少男组合”脱离后，与众不同的是你现在成了一名音乐家，我想问这是否得益于你会“作曲”呢？

KANG TA：对于“少男少女不是音乐家，也不会成为音乐家”的观点，我从来都不认可。“少男”时期我也经历过，而且我现在也保持着当初的形象，但是能因为这一点就说我这个“少男”不是音乐家吗？再说，我在H.O.T的时期不就开始作曲了吗？

Q：那你认为，H.O.T的经历是否妨碍了你成长为音乐家的梦想呢？

KANG TA：少男组合虽然很受欢迎，但因为“少男少女组合”的缘故经常会受到不当的评价。因为他们的年龄，所以在刚推出音乐的时候就先被人贬低了。每次我们获得什么成绩，很多人都会认为“应该有其他的音乐家帮忙了吧”、“几个孩子能懂什么啊”……对于这一点，我觉得东方神起的几个成员也应该感触良深。我个人认为，细亚俊秀的慢歌实力绝对不比任何一个歌手差，可是很多人却对他们的音乐却不抱什么期待，或者说不想去认真评价他们的实力。在改变“少男少女组合”的形象问题上，我想自己能起到模范作用。如果我本身具备比任何人都赞的歌唱实力，并推出优秀的音乐，那么人们对于我们这种从“少男少女组合”中脱离出来的人应该会改变看法。说到底，这其实也是为了我自己。我虽然喜欢美好的回忆，但并不想沉浸在里面。而要想证明少男少女组合的实力，就必须做到这一点，我就必须明确自己的位置，并且积极地为未来做准备。总有一天，我为后辈们打下来的基础一定我亲自做音乐要强更多。

Q：你的榜样是谁？

KANG TA：在音乐方面来说，조지 마이클, 재즈면 재즈, 테크노면 테느코都是我的榜样。他们每一个人都努力尝试过多种音乐风格，而且无一例外都获得了成功。我最大的愿望就是把多重音乐展现给听众。

Q：在创造音乐的时候，是不是也会觉得自己有所不足？

KANG TA：我不太会编造，创作的时候我都是在用我经历过的事情为主题做音乐，那样很容易创作出很不错的歌曲，可要是用我没有经历过的事情为主题创作歌曲时，我经常会卡壳。

Q：作为一名作曲家，你对“歌手KANG TA”应该也有一些要求吧？

KANG TA：我的缺点是声音不够洪亮，有些歌词需要展现男子汉气概时我总会犹豫。所以，我这个作曲家有时候也不能兴之所至地写歌曲。也就是说，作为作曲家的我总是要勉为其难地把作品改写成适合“歌手KANG TA”演唱的歌。

Q：在歌手时代，有没有遇到过“危机”？

KANG TA：对我的歌手身份来说，最近的唱片市场不景气是最大的危机。对个人来说，H.O.T刚解散到推出第一张专辑的那段时间很难熬。当时我都不知道我一个人可以做什么，而且和歌迷们的关系也不太理想。在我和SM公司重签合约的时候，很多人误会“KANG TA 和文熙俊抛弃了其他成员。”因为H.O.T的知名度，当时的影响实在是很恶劣。

Q：你认为，H.O.T时代的你和2007年的你最大的不同在哪里？

KANG TA：我没有变，从事的是同一种事业，对于音乐的热爱也没有改变。如果非要说有什么不同的话，大概就是我变老了，呵呵。在十年后，除了结婚不知道以外，我会和现在一样的。

Q：十年时间里，你的成长是显著的。我想听一听你将来的计划。

KANG TA：首先我要在中国认真工作，尽力让自己的形象变得丰满和持久。此外，我很快就会在韩国发表新的唱片，敬请期待。

后记

原本以为这么多年我们已经很透彻地了解了KANG TA的一切，没想到在这场“关于韩流的讨论”中，KANG TA并没有吐露“韩流”成功经验或自己以外国艺人的身份在中国参加活动时的艰辛，他只是讲了关于自己身为“韩流”代表在中国应该发挥的作用。虽然并没有什么人给他负担，可是KANG TA 却自觉地把异地开发的责任揽到自己身上，他的目的是为后辈们摸索出一条可行的道路，同时也将韩国文化传播到世界。谁也无法预测KANG TA将来在音乐方面会攀升到怎样的高度，不过明显的是，他的一系列行动肯定会对“韩流传说”在亚洲的传播产生积极的影响。

天上智喜THE GRACE

天舞、上美、智声、喜悦，她们终于的邂逅在这个完美的舞台，不管曾经怎样，不管对未来的期许如何，她们只相信这一刻，她们要在这一刻将全部的自己展现给所有支持她们，喜爱她们的FANS面前。

天上智喜和Mentor俞勇镇的相遇

Mentor，是贤明的顾问、导师的意思。每个人在一生中至少会遇到一个Mentor，他显然是最值得真心感谢或尊重的人。

艺人当然也不例外。或许，对于艺人来说，可能更加需要一个可以在精神上给予他们依靠的人。或许正是因为这个原因，所以当我们找到天上智喜，向她们询问谁是她们的Mentor时。她们先是默然不语，但眼睛里却流露出一种的感激泪光。为了这位Mentor，她们特意挤出了一天时间，亲手为他制作寿司，并和他一起度过了一个非同寻常的午后。这位可敬的Mentor，正是作曲家——俞勇镇。

早晨8：00。

STEPHANIE：DANA，LINA，SUNDAY，再加上我一共四个人起得都比平时要早一些，因为今天是特别的日子，我们要和俞勇镇老师见面了。在我们为了成就歌手梦而整天忙碌地进行唱歌和舞蹈练习时，他就不断地鼓励和开解我们，关怀备至。虽然我们和老师同在一个公司，可是除了录制唱片的时候，平时很难在私人场所见面。因此，我们就以接受采访为由特别安排了这次会面。我们平时就很喜欢做料理，这次也决定给老师亲手制作“三色寿司”。待会看到模样各异、色泽缤纷的寿司，老师会作何表情呢？啊，只要想想就觉得激动！

中午11：00。

我们先跑到市场买材料：凤尾鱼、鸡蛋、鳕鱼卵、西芹什么的。买完这些做寿司必须的材料后，我们发现已经十一点了，便急急忙忙往宿舍赶。不过庆幸的是，我们几个人的料理水平都不赖，而且配合也很好，这样可以节省大量的时间。

在我们还是一群什么都不知道的鼻涕虫时，俞勇镇老师就开始指导我们有关歌曲和音乐的基础知识。很多人因为老师给人的第一印象严厉而猜测老师是很可怕的人，可是我们却知道老师不但不可怕，反而还是一位非常慈祥的人。虽然在工作时会毫不迟疑地严厉批评，可是我们知道那是出自他对我们的关心，因此心中只有感激。这次，老师也为我们准备了一个曲目，就是《女友》。后来听说，这首歌是老师看到我们几个唧唧喳喳的样子后突发灵感创作出来的。歌词大意是一个女人向朋友们吐露自己的男友根本不懂她的心，并将心中的苦闷向朋友们宣泄出来。可能是因为它引起了我的共鸣，我个人非常喜欢这首歌。

中午12：00。

不管怎么说，做寿司最重要的原料还是米饭，所以我先把米洗得干干净净。明明是平时经常做的米饭，可是今天却不由自主地紧张起来。在等压力锅中的米饭做好的功夫，DANA和SUNDAY开始准备其他材料。DANA姐一拿上菜刀就丝毫没有放下的意思了，一直在那里忙碌着，而且处理蔬菜的水平那绝对一个字——高。SUNDAY则聚精会神地撕着紫菜，明明可以直接剪掉，可是她却兴致勃勃地把剩下的紫菜全都撕成了一小条。不过，这也好！反正材料多了也是好事。最后则是LINA姐，她安静地煮好鸡蛋，制作出黄色的蛋黄粉。平时我和LINA姐就住在一起，我太了解她了，只要交给她工序，那是一定不会出错的。就这样，所有准备工作都宣告结束！剩下的就是等待香喷喷的米饭出锅了！

中午1：00。

白亮的米饭终于做好了，不过惋惜的是它好像没有熟透，都怪某人当时把水放少了。不过，做饭的时候调节水量本来就是很困难的事情，因此大家还是决定原谅她。离和老师见面已经没有多少时间了，因此我们也只能将就着用那锅差强人意的米饭做寿司。我们把材料放到米饭上，开始各施本领地制作个性寿司。星星状、人脸状、一口根本吞不下去的大寿司纷纷出炉，而我们兴致依旧高昂。中途品尝一下也是必不可少的事情啊！虽然是我们自己做的，可是味道实在太好了。如果，米饭煮得再熟一点话，那就更完美了。

中午2：00。

啊，午餐时间已经过了这么久！我们都饿了，估计老师也一样。我们急忙把制作的寿司以一流的水平包装起来，终于到了和老师见面的时间了！

中午2：30。

在我们翘首以盼中，俞勇镇老师终于出现了。不过，这是怎么回事！他竟然特意给我们买了巧克力和花束，双手都满了。啊，今天应该会是幸福的一天。哎呀，现在可不是光顾着收礼物的时候！我们拿出了从早上就开始准备的寿司，老师一脸无法置信的表情，说：

“这真的是你们自己做的吗？”

“您就挑一个尝尝吧！”在我们的催促下，老师很快尝了一个，而且立刻发现米饭没有熟透的事情。不过老师还是表示非常喜欢，几乎把全部的寿司都吃光了。当然，他也没有忘记和我们约好下次再这样见面的时间。

下午3：00。

我们也和老师一起吃着剩下的寿司，在轻松的气氛中，话题逐渐聊开了。我们为平时没有这样的聊天机会而惋惜，也为今天有这样的机会而庆幸。我们四名成员明明就很喜欢老师，可是条件所限，这样的机会实在太少了。

最后，老师跟我们聊起了最近看的一档名为“再来一次，OK？”的节目。他悠然地对我们说道：

“再自信一点，稍微过火也没有关系！因为最重要的就是自信啊！”

老师或许并不知道他这句话会给我们带来多大的力量。我们天上智喜将会以崭新的心态参加活动，今后不管有什么艰难的事情，我们都会用百倍的信心去克服它。此时，心里燃着一股热流，我们要再一次感谢老师。

“俞勇镇老师，谢谢您！”

作曲家俞勇镇论“天上智喜”

Q：“天上智喜”选择最尊敬的人是您时，感觉如何？

俞勇镇：老实说，听到DANA，LINA，SUNDAY，STEPHANIE四位成员这么喜欢我，我当然非常高兴，呵呵。其实，平常我们很难有个人时间，而且“天上智喜”的成员都已经成为成熟女人了，所以我更不能妨碍她们的私人生活。我可以偶尔和男歌手一起喝点酒什么的……不过借这个机会，我以后也可要腾出一点时间来和她们一起喝个葡萄酒什么的了。今天的见面让我真的很高兴。

Q：据我所知，这次新专辑中的《女友》是俞勇镇先生从“天上智喜”平时的形象中获得的灵感。那么，平时的“天上智喜”是什么个样子的呢？

俞勇镇：和一般的同龄人没什么俩样，具体的我也不知道，不过她们也跟旁人一样，也应该会聊天、会开玩笑，偶尔也会互相吐露苦恼吧。女人聊天的内容和男人有很大的不同，她们可以通过聊天来达到共鸣，共享彼此的烦恼，且寻找内心的平静。看着“天上智喜”在一起的场面，这种感觉更加明显了，正因这点滴的场景，使我获得了创作这首曲目的灵感。

Q：请您评价今天尝到的“三色寿司”。

俞勇镇：啊，我之前还不知道“天上智喜”竟然有这么棒的料理水平。哈哈哈，如果把米饭没有煮熟这个因素刨掉的话，味道真是一级棒。来的时候我还故意没有吃午饭，这次吃得真是尽兴啊！

Q：如果说“天上智喜”有她们独特的魅力，那么它是什么呢？

俞勇镇：应该是她们未来的发展空间吧，她们的前景非常大。如果小小年纪成为歌手并很快达到顶峰的话，也许会就此满足并很容易松懈下来。不过，她们这么长时间以来的辛苦和勤劳训练肯定会给她们带来丰硕的成果。就算暂时没有获得成功，我也希望她们不要着急。该成功的人一定会成功，现在仅仅是开始而已。

Q：最后，请您对“天上智喜”说一句话吧。

俞勇镇：她们现在做得挺好的，我也没有什么想转告她们的话。不过，我希望她们了解一点。眼前的成果固然重要，但人与人之间的关系比它更重要。人们总是在朝着既定目标努力时忽略身边的人，而这一点却是非常重要的。人际关系若处不好，寿命都会大大减少。重要的不是成败，而在于制作唱片和作曲时是否尽了全力。只要铭记这一点，我认为她们成功是没有问题的。

天上智喜的绝对魅力

成功地进军日本，并在那里度过幸福时光的天上智喜是多种形象的结合体。不管是清纯的少女形象还是妖艳的女人形象，只要映射在她们身上就会拥有无法匹敌的魅力。

我们来发觉一下以多样白色形象成长的天上智喜。

SUNDAY穿的是페이지플린的短袖束腰连衣裙，鞋是지나by디테일产品。

DANA穿的是모르간的blouse衬衫，裙子是나프나프，皮鞋是수콤마보니的产品。

STEPHANIE穿的是아트的雪纺绸blouse衫，白色的更显胸部丰满的样式，裙子是쿠아，皮鞋是수콤마보이产品。

LINA穿的是미샤的blouse套装，裙子是바닐라비，皮鞋수콤마보니产品。

一年当中有一半的时间在日本，所以经常在시부야,하라주꾸购物。我不会凭一时冲动就买衣服。我是在慎重考虑之后再掏钱的那种类型，所以很少后悔。

——LINA

在韩国经常上코엑스몰购物。

LINA穿的是리스트的连衣裙，稍微带褶皱的迷你短裙是나프나프的，鞋是수콤마보이的产品。

我觉得购物时最重要的是衣服的颜色，以及能显出气质和性感的款式。能够更好地显出腰部线条的，如果是像可爱的粉红色或是卡其色等中性的颜色就好了。所以能够发现价格合理的，样式好看的韩国和美国的品牌直销店是我购物的天堂。

——STEPHANIE

STEPHANIE穿的是아트的露肩连衣裙，아트的短裤，编织装饰和腰带是스타일리스트 소장품的产品。

我是那种不盲目追赶时尚，且拥有自己独特魅力形象的女孩。如果用音乐表示就是브리티시 밴드的现代摇滚乐。对我来说时装和音乐是息息相关的。

——SUNDAY

好的音乐就是好的形象设计师

我想在日本发行的专辑中展现新的一面。如果说我独有的风格就是把整体的均衡当作重点，那么对于时装，我一样会把喜欢且适合自己的多种元素混合在一起。

——DANA

DANA穿的短袖束腰衫是페이지플린，短裤是페이지플린，皮鞋是수콤마보니，编织装饰品和装饰花都是스타일리스트 소장품的产品

少女时代——90后的梦幻萝莉组

由九位青春美少女组成的少女时代，预示着“90后的新形象”。 2007年8月2日，仿若一颗璀璨的明珠，我们眼前出现了一个如此耀眼、如此绚烂的女生组合——少女时代。九位神秘而美好的少女组成了一颗冉冉升起的新星。少女时代不仅懂英语、中文、日语等多国语言，而且拥有唱歌、演戏、MC、DJ等诸多方面的才华。由高中女生组成的少女时代，不仅仅要征服韩国的歌坛，同时也要向全亚洲的娱乐界展现出自己的魅力。少女时代的第一张专辑《重逢的世界》是由韩国著名作曲家KENZI亲自编曲的。整张专辑里充满了少女的纯真、热情和自信。富于活力气息的dance曲，仿佛将每一位听众都带入到愉快、美妙的少女时代。

天使与少女的完美结合

泰妍

虽然在九名队员中显得最小，但泰妍却是少女时代最可靠的队长级人物，同时她也在平常的工作和生活中担当着少女时代“母亲”的角色。泰妍负责每天叫醒其他队员，另外还安排一天的工作日程。因为队员人数较多，每次点名的任务也是不容小视的。少女时代的负责人“小小LEADER泰妍”所承担的责任还是分外重大的。

Q：听说少女时代将涉足唱歌、演戏、MC等很多范围的发展，不知道你更希望向哪个方面发展？

A：目前只想做好少女时代该做的事情。

Q：你对允儿的第一印象怎么样？

A：呵呵。她就像是个美丽的天使。

Q：你可以用五个字来形容自己吗？

A：甜蜜清爽啊！

Q：在少女时代的队员中，你最想学习哪个队员的优点？

A：我们的队员都很有个性，同时也有很多优点，真的很难去选择。如果必须去选择，我想会是SUNNY。她的身上有一种永不言弃的精神，而且她随时都会保持着甜美的微笑，给人一种分外体贴、分外安静的感觉。

Q：有什么梦想吗？

A：获得今年的新人奖。

Q：在练习期间最痛苦的事情是什么呢？你要怎么面对呢？

A：因为离家太远，所以不能和家人在一起。我刚开始很难适应新的环境，所以经常给家里打电话。我最近卖了一个视频电话，和家人的通话次数就更多了。现在和队员们在一起就像是一家人似的，让我感到很舒服，很快乐。

Q：除了音乐、演戏，平时喜欢做些什么呢？

A：玩游戏。最近特别衷情于NINTENDO和手机游戏。最喜欢的游戏是“roller coaster tycoon”。

Q：你的偶像是谁？

A：我的偶像就是我的妈妈，呵呵。

Q：最后，留下自己最想说的一句话吧？

A：少女时代，就像我们组合的名字一样！我们同样执著于自己的梦想，希望可以在更加宽阔的舞台上表现自己、展现自己。我们会以青春的新鲜和可爱的特质来展现自己的魅力，希望大家多多支持我们啊！

允儿

允儿是在SM官方主页和其他网站上第一个公开的少女时代组合成员。在成为少女时代的成员之前，她就已经通过CF、MV、电视剧等媒体与大家见过面了。2005年，90年出生的允儿在东方神起《魔法之城》的MV中首次亮相，之后又接拍了“可伶可俐”、“SUNKIST”等很多广告，并且允儿作为各种CF、杂志的模特还在电视剧“九局下，二出局”里出演了“朱扬”这一角色。所以对于少女时代的其它成员来说，她也算是前辈了。

允儿：“在这期间，我学到了不少东西，而且可以亲眼看前辈们演出，更是让我获益良多。请大家相信，我以后会更加努力，以更好的形象出现在大家面前，同时也希望大家多多支持我。”

Q：听说少女时代将涉足唱歌、演戏、MC等很多范围的发展，不知道你更希望向哪个方面发展？

A：我目前唱歌、演戏都在做，也希望有更多的尝试。以后我不仅想做好的歌手，还想做个好演员。

Q：你对徐贤的第一印象怎么样？

A：徐贤是个很安静、很内向的人，而且也很单纯。当时，我们都是小学五年级的学生，她看起来特别可爱。

Q：你可以用五个字来形容自己吗？

A：爱哭的女孩。

Q：有什么梦想吗？

A：我希望少女时代可以得到今年的新人奖。当然了，得奖还不是最重要的，能够得到大家的认可才是我们最高兴的事情。为了不辜负大家对我们的期望，也为了大家对我们的支持，我们会更加努力的。

Q：最近在娱乐圈里以青春靓丽少女为主的组合有很多，你认为少女时代与别的组合相比拥有怎样与众不同的特点？

A：自然地展现90后的形象是我们的独有魅力。虽然其他类似的组合也很优秀，但少女时代的成员们既健康、又充满活力的形象如同它的名字一样，这让我们感到特别自豪。

Q：平时，你都喜欢做些什么呢？

A：跟我喜欢的人聊天，这让我感到最开心。最近和少女时代的成员们在一起，我觉得每天都很愉快。

Q：现在正值读书的最佳季节，给大家推荐一本书吧？

A：我觉得我是一个很难做出决定的人。前几天，我读了一本名叫《选择》的书，我按照书上教的方法去做，果然很有效果。像我这样优柔寡断的人可以去看看这本书，我想一定会大有帮助的。

Q：现在的你不仅是演员、还是歌手、模特，那么在这些不同的职业类型中，你最喜欢哪个呢？

A：如果只让我选择一个的话，我真的觉得很难。其实，我这个人是很贪心的，哪一个都不想放弃。

Q：最后一个问题，你对自己的未来有什么期望吗？

A：我希望大家可以多多关注少女时代，并支持我们。无论是出演电视剧，还是少女时代的活动，我都会努力一一做好。为了学习更多的知识，我一直都在努力着，希望大家给我加油。最后，请大家对少女时代、允儿、“九局上，二出局”里的“朱扬”多多关照。

徐贤

徐贤是少女时代中年龄最小的一个成员，所以倍受大家疼爱，而她本身也是一个既乖巧又爱学习的好孩子。拍过校服广告的徐贤给人的印象就是，年纪虽小但一点也不怯场，可塑性极强。

徐贤：“做老小的最大好处就是可以独霸姐姐们的关爱，还有就是比姐姐们有更多时间去学习。但是也有不好的一面，因为年龄最小，所以做什么事都落在最后，这让我觉得很辛苦。不过总的来说，我还是很高兴当老幺。”

Q：听说少女时代将涉足唱歌、演戏、MC等很多范围的发展，不知道你更希望向哪个方面发展？

A：现在我只想做好少女时代的活动，以后如果有机会的话，我也想挑战演员这个工作。

Q：你对秀英的第一印象怎么样？

A：很有异国风情，刚一见她的时候还以为是混血儿呢。另外，她的性格也很开朗。

Q：你可以用五个字来形容自己吗？

A：出格、诚实的。

Q：有什么梦想吗？

A：首先，我希望少女时代能够发出耀眼的光芒，并获得大家的认可和支持。另外，我希望自己不仅在韩国，甚至在全亚洲都能被认可。

Q：在拍摄M.net“少女上学去”时有没有什么好玩的事情？讲几个小插曲吧？

A：拍摄“少女上学去”时，我们去了游泳馆。在拍摄现场突然决定要进行服装秀表演，因为时间很紧，所以随意彩排了一下就慌慌张张地上台了。因为是第一次上台演出，所以我记得很清楚。

Q：在少女时代初次登台表演之前，参加过这个节目的前辈们都已经是歌迷们很喜欢的歌手了。对此，你是怎么想的呢？

A：希望我们也能成为人气组合，如果真能如此的话，我们就要更加努力了，呵呵。

Q：歌迷们都很想知道生活中的徐贤是怎样的，在你睡觉前十分钟和睡觉刚起来时，一般会做什么？

A：睡觉前十分钟，我会写写日记，整理一天所做的事情，我觉得这样可以对自己刚刚度过去的一天做一个很好的总结，也可以让我发现自己需要改掉的毛病，以及做得比较好的方面。我早晨起来的第一件事就是开心地笑一笑，我父母说过如果一天是以笑容开始的话，一整天都会有个好心情。

Q：最能让你心动的是什么？

A：少女时代。我想当我成功的时候也会心动吧，真希望那一天快点到来！

Q：最后一个问题，你对自己的未来有什么期望吗？

A：我希望少女时代可以成为大家最喜爱的组合！另外，作为代表亚洲的女生组合的成员，我希望展现给大家的是一个努力唱歌、跳舞、演戏的徐贤，同时也希望能够得到大家的喜爱和支持。

秀英

秀英是少女时代里面最富有时尚气息的女生，她独特的气质和高挑的身材十分引人注目。秀英曾与SUPER JUNIOR的晟珉一起主持过Melon“天方地轴”，几年的DJ经验对她的工作也很有帮助，无论是以什么身份参加节目，她都可以很快投入进去。在记者去录影棚采访的那天，秀英是为节目最忙碌的一个。

秀英：“我比较喜欢和别人聊天，做DJ时可以听别人讲述他们各自的心事，在与他们共享快乐的同时，也与他们一起分享痛苦，我觉得这很有意义。”

Q：听说少女时代将涉足唱歌、演戏、MC等很多范围的发展，不知道你更希望向哪个方面发展？

A：我对DJ、MC、演戏都很感兴趣，周围的人也都说我很适合做这些工作。三年来，我一直都在接受演技方面的训练，而且我自己也真的很喜欢演戏。现在我仍然是电台节目的DJ，我觉得这项工作非常有意思。

Q：你对YURI的第一印象怎么样？

A：对YURI的第一印象如果用一个词来概括的话，那就是“强化玻璃”，像玻璃一样透明、干净，但是不管遇到什么撞击也都不会容易破碎。虽然我是她的前辈，但当看到她那超级自信的样子，我都会感到好羞愧。

Q：你可以用五个字来形容自己吗？

A：很有可塑性。

Q：有什么梦想吗？

A：我希望少女时代不仅是在韩国，而且在全亚洲都可以取得成功。我曾经在日本做过活动，也学了一些中文。我希望以后的自己不仅仅只是少女时代的秀英，而且还可以以演员的身份进入亚洲、好莱坞。如果有机会的话，我还想在全国多做一些爱心活动。

Q：小小年纪就在日本以Route O历练过,你觉得这样的经历对你来说意味着什么？

A：小小年纪就在外国奋斗，这使我变得更内敛、成熟。离开了父母，我才知道家人对我来说有多么重要。在日本，我通过与现场的工作人员交流使自己的日语水平提高了很多。同时，我觉得对我最重要的就是积累了做节目的经验，如果没有这样的经历，我现在肯定还是个没有长大的孩子。

Q：如果要打分的话，你会给自己打多少分？

A：嗯，50分吧！我觉得自己在体力上和训练方面都有很多不足之处，而且在演戏、唱歌、读书等方面也都缺少练习，所以我还要更加努力才行。

Q：你觉得使自己感到最幸福的事情和最想忘记的事情是什么？

A：和家人在一起的时间是我最美好的回忆。想忘掉的记忆是有一次因为太疼晕倒过。那是我最痛苦的回忆。

Q：俗话说“台上一分钟，台下十年功”，面对工作，你会如何排解压力？

A：吃东西，呵呵。或者在黑暗中跳舞，偶尔也会哭。最近我都和少女时代的成员们在一起，她们会与我分享痛苦。

Q：最后一个问题，你对自己的未来有什么期望吗？

Q：我希望少女时代能成为韩国最具有代表性的少女组合。

YURI

少女时代的成员平均经过了五年的练习才最终登上舞台的，而YURI则接受了六年的训练。在她文静秀气的外表下，你或许看不出她是SM选拔舞蹈部的冠军，但是站在舞台上，她的舞蹈爆发力却令人叹为观止。看着在摄影棚里随着音乐跳舞的YURI，你仍然可以看到她在电影《花美男连锁恐怖事件》里的一面。

YURI：“因为我和东方神起的允浩前辈接受了相同时间的训练，所以他在平时就给了我很多建议，我真的非常感谢他。”

Q：听说少女时代将涉足唱歌、演戏、MC等很多范围的发展，不知道你更希望向哪个方面发展？

A：首先，我要以少女时代的成员身份好好努力，以后还想尝试更多的行业，比如演员、MC，DJ，模特等。

Q：你对JESSICA的第一印象怎么样？

A：我小时候就见过JESSICA了，那时候的她与现在的淑女形象相反，是个很可爱的女生。现在的JESSICA看起来很成熟，似乎是个很难亲近的人，所以让人觉得她很冷艳，但是只要和她接触的时间长了，你会觉得她是一个心地善良的女孩子。

Q：你可以用五个字来形容自己吗？

A：像彩虹一样。

Q：有什么梦想吗？

A：希望少女时代初次登台能够大获成功，我还希望可以获得2007年的新人奖。

Q：你觉得人生中最值得珍惜的人是谁？

A：我永远的后盾爸爸、像朋友一样的妈妈，还有憨厚的哥哥，我的家人是我一生中最宝贵的财富。

Q：电影“花美男连锁恐怖事件”中的你充分展现了自己的舞技，对于第一次出演电影，你有什么感想吗？

A：因为是第一次出演电影，所以感到很紧张，但是SUPER JUNIOR的前辈给了我很多帮助。现在借此机会，我要向他们说声谢谢。另外，能够在电影中出演很会跳舞的角色，我感到很荣幸，这样的经历为我以后进入演员行业是一个很好的铺垫。

Q：在电影“花美男连锁恐怖事件”中，观众们都很欣赏你的S身材，请问你的保养秘诀是什么？

A：没有啦！哈哈。我平时比较喜欢做运动，比如游泳、旱冰、拳击等等，我觉得这些舒展运动都对身体健康有帮助，或许也可以保持身材吧。

Q：在你出道之前就受到了很多人的重视，对此，你觉得压力大吗？

A：如果说没有压力，那是假的。还没有正式出场就受到了这么多人的关注，我觉得自己很神气。大家这么关心我，我真的很感激，同时也很担心自己的表现会让大家失望，所以有时候会觉得压力好大。不过Fans一直陪着我走过来，我很感谢他们，当我郁闷或者不能专心练习时，就会上网看看Fans给我的留言，然后心情就会变得很好，Fans永远是我力量的源泉。

Q：最后一个问题，你对自己的未来有什么期望吗？

A：经过长时间的训练，我觉得现在是展现练习成果的时候了。作为少女时代的YURI，作为一名歌手，无论是在台上、台下，我都希望可以把自己最好的一面表现给观众，希望大家对少女时代、还有我多多关照和支持。

JESSICA

经过长时间的练习，JESSICA以少女时代的成员身份初次登台了。在这之前，JESSICA每当看到前辈们上台演出，她就会想自己成为真正的歌手以后最想要做的事情，为此，JESSICA刻苦地练习着。

JESSICA：“我总是会想，只有去音响店看看写着我的名字的唱片，然后在电台的节目里听到我的歌声，做完这两件事，我才觉得自己是一名真正的歌手了。”

Q：听说少女时代将涉足唱歌、演戏、MC等很多范围的发展，不知道你更希望向哪个方面发展？

A：首先，我要做好少女时代的各种活动。如果以后有机会的话，我也想和其他的成员一样挑战MC、演戏等领域。

Q：你对SUNNY的第一印象怎么样？

A：很安静，也许是因为她太安静了，起初我还以为她不是韩国人，不会说韩语呢！腼腆的SUNNY其实是个很爱撒娇的可爱女孩子，呵呵。

Q：你可以用五个字来形容自己吗？

A：外柔内刚型。

Q：有什么梦想吗？

A：梦想可以获得新人奖啊！

Q：无论是杂志的平面模特，还是MV里的清纯女子，你都诠释得淋漓尽致，非常到位。能够发展到现在的状态，你有什么感想吗？

A：做Mind control训练时，我觉得所有的练习都很辛苦，需要付出极大的努力才可以做好。

Q：你认为一个组合的成员们能够团结在一起的原动力是什么？

A：互相信任，最重要的是成员之间能够真心地对待彼此。

Q：从非正式舞台到正式舞台，初次登台给你带来什么样的感觉？

A：在上台之前我有些紧张，但很奇怪的是，我一到舞台上很快就放松下来了。所以我第一次登台基本算完成任务的，在舞台上尽情唱歌的我很放松，也很快乐。

Q：有没有想过在你的名字前面加上一个称谓？你希望是什么？

A：Style JESSICA。

Q：最后一个问题，你对自己的未来有什么期望吗？

A：我希望自己可以永远保持谦逊的态度去认真工作。希望大家多多关注少女时代，支持JESSICA。

SUNNY

对于少女时代的出道，SM公司采取了独特的宣传方式，即每天公开一名成员，这吸引了很多观众的目光。其中，SUNNY是最后一个出现的成员，所以，她的出现也颇有神秘意味。经过五年的训练，SUNNY通过亚优美的介绍参加面试，并最终被选为少女时代的成员。

SUNNY：“每公开少女时代的一名成员，观众的反应都很强烈。看到这些，我一方面非常期待，另一方面又很紧张。最终等到向大家公开自己的那天，我几乎紧张到坐立不安。”

Q：听说少女时代将涉足唱歌、演戏、MC等很多范围的发展，不知道你更希望向哪个方面发展？

A：大家都觉得SUNNY是少女时代里最具活力的，呵呵。所以，我希望能够作为一名歌手通过唱歌、跳舞来展现自己的魅力。以后，我还想和成员们一起挑战MC、DJ、模特、演员等多种领域，希望大家能多多支持我们，我会继续努力，不会让大家失望的。

Q：你对孝妍的第一印象怎么样？

A：冷酷，哈哈。第一次互相自我介绍的时候，我就觉得她是个冷酷的人。但是，等大家都互相了解之后，我们发现她其实是很可爱、很淑女的一个人，和舞台上大跳劲舞的中性化形象完全相反。

Q：你可以用五个字来形容自己吗？

A：透明、开朗的。

Q：有什么梦想吗？

A：希望少女时代能得到2007年的新人奖。因为作为艺人，得新人奖的机会只有一次，所以就特别想获得这个奖。虽然少女时代的Fans大都是年轻人，但我希望少女时代还可以得到不同年龄层的观众喜欢，同时也希望大家可以一直支持我SUNNY。

Q：请问你的座右铭是什么？

A：Everyday is sunny day！我觉得自信对一个人来说非常重要，这也是我为了时时提醒自己要保持自信而选择的座右铭。

Q：明年你就二十岁了，想做的第一件事是什么呢？

A：首先要与父母和姐姐一起开party。因为我在家里年龄最小，姐姐比我大好几岁，所以我也是家里唯一未成年的孩子。为了庆祝我成年，我的家人也很想开一次家庭party。

Q：现在是高中三年级了，以后想要进修什么专业呢？

A：我想更系统更专业的学习音乐。如果有机会的话，我还想学习服装表演，我是不是太贪心了？哈哈。

Q：你可真是一个勤奋好学的好学生啊！那么通过“少女去上学”这个节目，你想表现自己的那一面呢？

A：把最真实、自然的SUNNY表现给大家。可能大家会认为这样拍摄的话岂不是太现实了？但我只想让大家了解一个真实的、没有一点修饰的SUNNY，希望大家能够以一颗宽容的心接受我，我也会更加努力。

Q：最后一个问题，你对自己的未来有什么期望吗？

A：我希望可以把自己最好的一面展现出来，请大家相信，我会为此而努力奋斗的。不管是台上还是台下，我都希望可以将少女的青春活力带给观众，所以请大家多多支持我。

孝妍

被称为少女时代的舞蹈担当。在2005年《MKMF》的颁奖典礼上，孝妍作为公司前辈宝儿的替身上台演出，大跳劲舞的孝妍从此受到大家的关注。

孝妍：“担任宝儿前辈的替身时，虽然只是一个侧影，但心里一直想着一定要做好，我几乎用尽了我所有的力量，但是仍然感到压力很大。现在我以少女时代成员的身份上台演出，反而比那个时候还要紧张，但毕竟能够以自己的名字参加演出，我还是感到很开心。”

Q：听说少女时代将涉足唱歌、演戏、MC等很多范围的发展，不知道你更希望向哪个方面发展？

A：首先，我希望自己作为少女时代的一名成员，可以给大家带来最精彩的演出。以后我还想挑战更多的领域。通过少女时代的活动，我想把与一般女歌手不一样的舞技，也就是代表着力量的劲舞展现给大家，请大家多多关注我的表演。

Q：你对TIFFANY的第一印象怎么样？

A：TIFFANY是一个开朗活泼的女孩，尤其是笑起来的样子更漂亮。她很喜欢打扮，有很多饰品。

Q：你可以用五个字来形容自己吗？

A：谦逊有礼貌。

Q：在你未出道的时候，一些跳舞的练习视频就已经在网上流传了，大家评论说你是下一代DANCE QUEEN的希望，对网友们的议论，你是怎么想的？

A：看到有那么多人关注我的dance视频，我感到很以外，无论是表扬的还是批评的言论，我都很感谢大家。以后我会以dance歌手为发展的方向，希望大家可以一如既往地支持我，我会努力不让大家失望的。

Q：你的中文说得很好，请问你为什么要学习中文呢？

A：为了进军海外市场，公司为我们安排了语言学习。因为在不同的地方学习、生活，这使我的听力和口语水平都达到了较高的水准。

Q：你觉得谁是少女时代最强大的精神支柱呢？

A：我觉得还应该是少女时代的每位成员。每当辛苦的时候，成员之间能够互相依靠，互相安慰，这是我们能够克服困难，一直走过来的强大精神力量。

Q：假如少女时代获得了2007年的新人奖，你会有什么样的感受？

A：很激动，很开心。首先我要感谢永远支持我的妈妈和爸爸，还要感谢爱我的成员朋友们，希望大家继续努力！。

Q：最后一个问题，你对自己的未来有什么期望吗？

A：希望自己能够尽力做好每一件事。

TIFFANY

在少女时代的第一张专辑中很难认出TIFFANY，因为她在拍完专辑封面以后，就把一头长发剪成了短发，从此人气爆发。像名字TIFFANY一样，拥有宝石般心的她，是一个温柔、善良的女孩。

TIFFANY：“这是我第一次剪短发。看着要被剪掉40厘米的头发，我很心疼，但是为了以更好的形象出现在大家面前，我还是决定剪掉了。当我以短发形象再次出现时，歌迷们的反应很强烈，给我鼓励和加油的人有很多，但为我担忧的人也不少。对我来说，歌谜们对我的每一个意见都很宝贵，谢谢大家对我的关心。”

Q：听说少女时代将涉足唱歌、演戏、MC等很多范围的发展，不知道你更希望向哪个方面发展？

A：首先作为少女时代的成员，我会尽全力唱歌、跳舞，做好少女时代的每一个活动。以后我还想尝试其它的领域。还有就是想要到海外发展，我对自己的英语能力最有自信，如果少女时代要在亚洲，或在全球做活动的话，我可以胜任英语翻译的工作，呵呵。

Q：当你初见泰妍你对的第一印象怎么样？

A：对泰妍的第一印象是安静、淑女、干干净净。但实际上是，她是一个很幽默、爽快、可爱、活泼的人。

Q：你可以用五个字来形容自己吗？

A：喜欢笑的人。

Q：有什么梦想吗？

A：获得今年的新人奖，成为能够得到别人肯定的歌手，不仅在亚洲、而且可以登上世界舞台的艺人是我最大的梦想。

Q：有没有想过在你的名字前面加上一个称谓？你希望是什么？

A：加上宝石，宝石TIFFANY！希望我能成为像宝石一样炫丽夺目的TIFFANY。

Q：当你真正地站在舞台上，第一个念头是什么？下台后最想做的事情是什么？

A：我会告诉自己：高兴起来！把这一瞬间变成只属于TIFFANY的，在少女时代的舞台上尽情表演吧。下台后，我最想做的是再上台演出。

Q：想象一下十年后的自己在做什么呢？

A：会不会是在好莱坞做演员呢？哈哈哈。

Q：每当感到辛苦的时候，或者压力很大无法排解的时候，你会想到什么？

A：我的家人。

Q：最后给大家说一句话做为总结吧？

A：我会为歌迷带来更精彩的演出，请大家期待我的表现，也希望大家喜欢少女时代，喜欢我，我会努力成为一个比宝石更闪亮、更珍贵的TIFFANY。最后，我希望少女时代可以将世界变为少女时代主导的世界。

少女时代的服饰宣言

只有发现新的事物和能量，才有可能去改变自己，改变世界。少女时代的五位队员秀英、允儿、JESSICA、徐贤、YURI的身影分散在绿意盈盈的树丛中，她们每个人身上都洋溢着无限的幸福和活力。夏天的脚步为她们送去了清爽通透的气息，同时也让她们在无意中展现出更多的流行服饰信息。

少女时代秀英所穿的橘黄色调短袖衫是clride的产品。

我们希望可以成为一支引领2008年新鲜风潮的偶像组合。少女时代的每一位队员都是经历了长达三年至四年的磨合与训练的过程。我们确实很想成为另类的新人组合，希望可以为娱乐圈注入一丝清新的味道。

——少女时代允儿

少女装衬衫搭配一条格调华丽的连衣裙，这样的感觉令人耳目一新，同时给人一种清纯且典雅的味道。

允儿所穿的螺纹层次的裙子是时装设计师的收藏品。

我生长在旧金山，那里的Union Square是我最喜欢的购物天堂。对于喜欢穿宽松样式和牛仔裤的我来说，那里的许多商店都很适合我。

——少女时代JESSICA

如果感觉基本样式过于呆板，没有生气。那么就可以适当混合一些其他的样式，增加新鲜感。这确实是一个不错的办法。

少女时代允儿所穿的黄色坎肩和粉红条纹样式都是잭엔질品牌，黑色短裤是엠엘비品牌。

少女时代JESSICA所穿的桔黄色上衣是EGOIST的，灰色短裤是clride的。

我想向大家展现出我们一直在不懈努力的过程。经过很长时间的准备工作，我希望我们可以完成自己的音乐任务，同时也希望大家可以接受我们，这就是我今年最大的目标。——少女时代徐贤

如果想要享受奇异新鲜的夏天样式，就可以大胆地进行色彩挑战，蓝色和红色都是不错的选择。

少女时代徐贤所穿的染色样式是BANC的，红色短裤是clride的。

我平时很喜欢衬衫配牛仔短裤，风格非常轻快明朗。在细节方面也突出了自己的华丽特质，我更喜欢着重展现自己的身材。

——少女时代秀英

如果是在夏天，桔黄色和绿色等原始颜色的短袖衫就会非常漂亮和实用。它们同样可以应用在休假的时候，有层次感的衬衫是我现在比较关注的服饰。

——少女时代YURI

在这个季节的必备装扮就是牛仔短裤，如果适当搭配鲜艳的色彩，就可以增强整体的轻快感。

少女时代秀英所穿的绿色样式和粉红色短裤是EGOIST的，运动鞋是CONVERSE的。

少女时代YIRI所穿的桔红色样式是EGOIST的，牛仔短裤是WHO.A.U的。

我并不会固守于同一种风格，我很喜欢根据自己的心情来搭配服饰，同时也有可能在不经意间改变时尚。

身穿各式各样的服装，可以展现出自己的审美乐趣。

——少女时代允儿

穿上一条格调华丽的连衣裙，然后再配上一条少女装的衬衫，单纯雅致的感觉应运而生。

少女时代允儿所穿的螺纹和有层次的裙子是都是时装设计师的珍藏品。

高雅拉（ARA）——Ballerina in white

无论是多么绚烂华丽的色调，白色的诱惑力永远有一种无法被压倒的魅力。这和拥有无限可能的清纯演员雅拉有着太多相似之处。

她的脸庞单纯、可爱、又好亲近，同时还隐含着一丝妖艳的气息。雅拉的身上散发着多姿多彩的魅力，她的身姿就如同翩翩起舞的芭蕾演员般妩媚温柔。

恰到好处的clride衬衫连衣裙搭配利落得体的短裤服饰，这都是她必备的收藏品。

因为偏爱可爱的风格，所以雅拉很喜欢在日本的하라주꾸和시부아购物。即使穿梭于很多个性年轻人中间，하라주꾸和시부아的服饰搭配仍然可以令她们脱颖而出。하라주꾸和시부아富于层次感的风格，以及对颜色的感觉令她们洋溢着无限的魅力。

职业装和运动短裤的简单搭配就已经构成了流行趋势。如果希望增加一些轻快的感觉，还可以再选择一顶帽子来搭配。

有帽无袖的clride，绸缎料子的服装都是时装设计师的最爱。用做工精细的etail手镯和项链代替了水晶饰品同样富有别样的魅力。

我非常尊敬优秀的前辈，我也会努力学习他们的表演技巧。对于时尚我也是如此，那些时尚人士也会成为我的向导。所以，我不仅仅要向前辈们学习演艺的经验，同时也要总结他们的风格特点。

在裙子外面搭配一条短款的无袖连衣裙，使里面裙子下摆微微显露。这种若隐若现的图案就成为另一种style。

白色条纹相互交叉、富有层次感的clride迷你连衣裙和多层玻璃项链都是Lee Angel by Detail的产品。

在过去的三年时间里，我为了表现自己而不断努力。所以享受购物的时间也变成了工作必须的阶段。我现在只想和天生就能领导风潮的的妈妈在一起逛街，我想尽情享受一种另类风格的休息。

如果想要给简单的白色连衣裙加些点缀，就可以搭配一些同色系的女性小饰品。无袖的皱纹衣兜连衣裙是clride的产品，蕾丝的短脚套出自于갤러리 아리아께。女性胸花和珍珠手镯都是时装达人的收藏品。

虽然现在处于暂时的休息阶段，但是为了准备日本的活动，我仍然在努力学日语，还有英语和爵士舞等等，这些东西都是我一直想要学习的。能够投入学习真是一件很开心的事情，我感觉自己也会在这样的过程中开发新的潜能。

如果选择华丽的clride上衣，最好搭配一条款式简单的短裤，这样可以达到均衡视觉的效果。白色clride短裤、乳白色蕾丝装饰的宽松上衣都是流行单品。蕾丝带子的丝袜出自于갤러리 아리아께的。

在炎炎的夏日中，纯洁无暇的白色无疑具有太多的优越性。色调清新单纯，同时它搭配范围也很广。丝质白色连衣裙搭配一件随意的小背心，这样的造型虽然简单但却容易塑造出焦点。我已经看好了一顶胭脂色的帽子，并把它列入我的购物名单，我觉得用它来搭配这样的造型非常合适。

蕾丝设计激活白色连衣裙的细节，不仅可以用于平时的装扮，同时也可以在度假休闲时广泛应用。搭配蕾丝细节的连衣裙是我的必备品，蕾丝带丝袜是갤러리 아리아께的产品。

我喜欢简单大方的风格，同时也希望能够在细节处泛出鲜活的感觉。

我的购物秘诀是，选择几款自己喜欢的品牌，多多关注这种品牌的服饰风格。因为如果你对某一品牌充满兴趣，由这种品牌而衍生的风格也会很容易让你产生共鸣。这样做的话可以使你避免盲目购物，也可以大大减少你的购物时间。

如果想用一款服饰来表现少女的清纯形象，就可以选择白色色调的薄绸连衣裙。

有凹凸感的薄绸材料连衣裙就是潮流人士的最爱。

李妍熙 DO THE PAPARAZZI

如果觉得每个季节都要追求流行服装太累的话，你有一个更简便的选择。那就是没有用无聊的时尚用语，而选择实用的“明星式的着装”。李明世导演的电影《M》中神秘的女人“美美”当然也不会例外，她就是即将要出现在我们面前的李妍熙。在接下来的照片中，让我们提前熟悉一下她在今夏会选择的流行服装。

拍摄完李明世导演的电影《M》后，李妍熙在日本参加着新的活动。在学习日语和演技的空隙里，她当然也不会落下逛街的乐趣。和追求流行服装相比，偶尔去参照一些个性服装也是很有趣的事情。

未来派服装是本系列中顶尖的时尚样式，这和朴素的服饰搭配是非常好的选择。

白色无袖上衣（플라스틱 아일랜드），银色裤子（스타일리스트 소장품），墨镜（MCN），多孔型银饰（UHWA）。

她喜欢穿得简简单单，而不是追求时尚。怀旧型衬衫和蓝色超短裙的搭配每次都魅力四射。而且在简简单单的样式上再加一些别致的元素就更好了，因为过于朴素毕竟不太好。只需印着白色文字、色泽轻快的连衣裙，你的形象就会出现翻天覆地的变化。

印有白色文字的蓝色连衣裙（에고이스트），整体感觉朴素而富有魅力的stiletto（더슈）

逛街的时候我喜欢穿ANALOG类型的服装。浏览商店橱窗也是一件美事，有想穿的衣服我是一定要试穿。不过就算是很喜欢的款式，如果并不适合自己的风格，我也坚决不穿，这就是我的逛街诀窍。这可以和女性化的服装搭配的是单调的色泽。

黑灰色的连衣裙（GGPX），银色的高跟凉鞋（UHWA）。

对我来说，时尚杂志就像是服装样式的圣书一样。如果看到吸引我的服装样式，我就会用相机照下来，这已经成了我的习惯。然后在下次逛街的时候参考它，这样收获就会更大。

베기팬츠和简单样式的上衣是天作之合。巧克力色的背心、베기样式的米色裤子（PAIGE FLYNN），帽子（QUM），白色无袖上衣 （스타일리스트 소장품）。

东方神起的零距离接触

在结束了第二场韩国演唱会之后，东方神起马上投入到日本演唱会的准备工作中。为了和东方神起的零距离接触，我们在做了紧张而又充分的准备工作后，终于迎来了和东方神起见面的机会，也终于可以去体会这些大男生的音乐理念和生活梦想！

孩子们的盛宴

2006年年底，东方神起横扫了有线电视和无线广播的各大颁奖礼。五个大男孩的俊朗外表和精湛表演为我们带来了无限的惊喜和欢乐。犹记当年，徐太子和孩子同样是风靡一时的明星人物，然而他们和东方神起的演艺风格却是迥然不同的。因此，与之相辅相成的歌迷团队也应运而生。徐太子的歌迷以成年人为主，而孩子则深受青少年的追捧。徐太子和孩子自然而然地成为了大人和青年的两个分法的代名词。然而在年末的各大颁奖礼中，我们却始终没有发现“孩子”的身影。从此以后，颁奖礼就被我们戏称为“大人们的盛宴”。

然而步出H.O.T时代后，东方神起再次改写了这段历史，他们让娱乐界的颁奖礼再次由“大人们的盛宴”转变为“孩子们的盛宴”。当时的获奖嘉宾就是五位活泼爽朗的大男孩——东方神起。他们在舞台上尽情地表演，他们手捧奖杯发表着真诚的感言，他们对台下的歌迷露出欣慰的笑容……就是在那样一个瞬间，FANS的心充溢着无尽的惊喜和欢乐。

东方神起是如此的优秀，他们的人气指数如此之高，他们参加了无数的TV娱乐节目，五个大男孩都有自己的拿手绝活，他们的样子就像是青春漫画的主人公，如此单纯清爽而又富于魅力，他们拥有精湛的舞蹈技艺和歌唱水准，他们的演艺才华倾倒了无数粉丝……

录影棚里的采访

录影棚里，东方神起中年龄最小的昌珉和允浩率先走了过来。他们礼貌地问好，声音宏亮而清晰。紧接着，我们看到了俊秀的身影，他悠然自得地哼着歌曲，然后礼貌地向我们点头问好。在中和有天也紧随其后地跟了出来，并微笑着挥手致意。

就这样，我们终于迎来了和东方神起的会面……

俊秀

我们在广播里听到了TIMELESS这首歌曲，俊秀不仅友情出演了这首歌曲的MV，同时也是和张力尹一起演唱的。俊秀的声音原来是如此透彻清亮，仿佛可以将听者带入一阵温柔沉静的氛围。

如果没有“孩子组合”的先人之见，他的声音无疑是非常有魅力的。我想俊秀也会认同这样的说法。就像赵仁成在参加某次电视节目时曾这样说过，“张东健前辈能够获得最佳男主角，我真的非常高兴。”

此时此刻，我终于可以近距离欣赏俊秀充满魅力的声音。他的声音已经透过录影棚传入了我们的耳畔。在正式进行录影的时候，俊秀依然在轻声地哼唱着……

Q：自从完成了上次的首尔演唱会，你们就专心投入到日本方面的工作。在此期间会不会想念韩国呢？在什么样的情况下最想回到韩国？

俊秀：应该是生病的时候。因为如果身体不舒服，内心也会变得非常脆弱。

Q：当你们初次进军日本，开始大规模举办活动的时候，你觉得韩国歌迷和日本歌迷有什么不同？

俊秀：日本歌迷讲日语，韩国歌迷讲韩语，哈哈。除了语言方面，真的没有什么太大的区别。

Q：在举办演唱会的时候，有没有让你印象最深的歌迷？

俊秀：我记得曾经有几位歌迷，在我们持续三天的演唱会中，自始至终地坐在同一个位置上。每天我都可以看到她们在台下热情支持的样子，真的给我留下了很深的印象。借这个机会我也要对她们表示感谢，同时也要感谢每一位歌迷对我们的支持。

Q：你曾经偷偷加入歌迷网页或者歌迷论坛吗？

俊秀：虽然我没有用自己的名义申请ID，但偶尔还是会用朋友或者家人的ID登陆浏览，心里还是有些好奇的，呵呵。

Q：你认为东方神起的歌迷有什么独特之处呢？

俊秀：歌迷们给予我们的热情是任何事物都无法代替的。每一位歌迷的眼神中都会流露出无尽的欢喜与期盼，这样的感觉真的令我们分外难忘。

Q：曾经在歌迷面前流泪吗？

俊秀：我觉得，在歌迷面前流出的泪水都是激动和幸福的泪水。我在获奖的时候，哭得次数应该是最多的。我也想借着这次机会，再一次向歌迷们表示感谢，真的很感谢大家一直以来的支持。

Q：你希望歌迷们怎样去看待东方神起？

俊秀：越简单越好吧，呵呵。其实我们就是五个喜欢音乐的大男孩。

Q：在参加活动的时候，有没有经历过有些尴尬或者有些不好意思的事情？

俊秀：我曾经在舞台上把一只鞋子飞出去了，看着它划出一条抛物线飞到了远处。说真的，那次实在是太丢脸了，哈哈！

Q：哈哈，这样啊！最近亚洲的歌迷越来越多了，有很多歌迷特意来韩国看你们，向他们推荐一些好玩的地方吧？

俊秀：我想向他们推荐日山浩水公园，因为那里就在我家附近。不过说真的，那确实是一个很不错的地方。早上去的时候和晚上去的时候感觉完全不一样，我觉得无论什么时候去那里都会感觉非常富有魅力。

在东方神起的五名队员中，俊秀经历了最长时间的实习过程。在长达六年的实习生涯中，俊秀同时也迎来了长达两年半之久的变声期。

在这段时间里，俊秀不仅错过了两次登台演出的机会，同时也对自己的理想产生了质疑。其实，当俊秀还是一个小学生的时候，他就已经在心里既定了自己的梦想，那就是成为一名可以在舞台上演唱出自己心声的歌手。从此以后，俊秀就向着这样的目标不断努力。

然而，命运的考验就在这样的时刻倏然降临，就是这样一个心怀着梦想的年轻人却迎来了长达两年半之久的变声期，并且面临着“有可能无法唱歌”的无情结局！俊秀内心的彷徨和悲伤是可想而知的。他曾不止一次在家里放声大哭，他开始怀疑自己是否可以成为一名歌手，甚至想要放弃歌唱这样的道路。在那段情绪低落的沉迷期间，家人的关爱给予了俊秀无限的力量。浓浓的亲情化解了他的压力和迷茫，同时也让俊秀重新鼓起勇气，决定继续执著于自己的音乐梦想。

功夫不负有人心，俊秀最终被确定为新组合“东方神起”的队员。就是在那一瞬间，俊秀的变声期也好像魔术一般戛然而止。俊秀终于完成了自己的蜕变，顺利通过了变声期的考验，重新获得了歌唱的勇气。

曾经有人向俊秀提出这样的问题，“你是否想要平凡地度过一生，放弃自己的歌唱梦想呢？”俊秀的回答坚定而执著，“绝不会！”

我想，也许正是因为那次艰苦的考验、正是因为那次生理和心理的双重挑战，才会使得俊秀更加珍惜这种失而复得的机会，更加明确自己的信念，更加执著于自己的理想。

Q：到目前为止，哭得最伤心的经历是哪一次？

俊秀：应该是在很久以前了。记得当时我才四岁，因为家庭的特殊情况，我只能暂时离开父母去住在外婆家。其实在那个时候哭的次数是最多的。听说哥哥经常拉着我的手，去我家的附近散步。那样的日子持续了三个月，当时我根本不知道父母会在什么时候来接我，所以经常会害怕，经常会忍不住地哭。虽然当时我的年纪还小，但已经真切地感受到家人的重要性。

Q：当你很想哭，或者想要独处的时候，你有什么秘密地方可以去排解心事吗？

俊秀：哈哈，当然有的。可是……我不能公开，哈哈。

Q：在年仅十几岁的时候就踏入了娱乐圈，你曾经遇到过整体性问题或者其他的一些问题吗？

俊秀：其实我觉得，在我真正步入娱乐圈之前的过程是更加艰难的。因为我不仅经历了很长时间的实习期，而且也经历了很长时间的变声期。我当时真的有些动摇，甚至开始怀疑自己是否可以成为一名歌手，甚至想要放弃歌唱道路。当时那段日子真的非常难熬。所以，当我可以真正步入歌唱道路，当我可以取得现在的成绩，我感觉自己真的很幸福。

Q：是否曾经后悔自己的决定？会不会觉得现在的生活很辛苦？

俊秀：没有。可以作为东方神起的一名队员，然后坐在这里接受采访，真的是一件很幸福的事情。

Q：假如给你一个月左右的假期，你最想做什么呢？

俊秀：如果有假期，我想去欧洲旅行。可以背着旅行包踏上未知的旅程，那样的感觉真的很好。此外，我还想和朋友们一起去踢球，也想学习跳舞和唱歌。

Q：如果拥有一周左右的假期时间，而且已经准备好机票和资金，你最想和谁一起去旅行？

俊秀：最想和队员们一起去。

Q：队员当中有没有你最想模仿或者最为羡慕的人？

俊秀：我最羡慕昌珉的高个子，哈哈。

Q：哪位队员比较关心经济金融方面呢？

俊秀：我觉得所有队员都很感兴趣啊，难道不是吗？哈哈。

Q：啊，真的吗？那除了金融方面，还对哪些方面比较感兴趣？

俊秀：应该是作曲吧。我觉得那是一门知识，一门可以去全身投入的课程。我很想去好好学习。

拍摄封面的时候，俊秀的歌声让摄影棚内播放的音乐黯然失色。直到摄影师宣布正式开拍，俊秀一直都在不停地唱着歌，他的歌声也在无形中带动了其他队员的兴致。

站在俊秀旁边的在中也开始轻轻地唱了起来。在摄影师要求俊秀转换拍照姿势的时候，有天也加入了演唱的队伍。相较于队长允浩善于通过玩笑来烘托气氛，俊秀的歌声其实也拥有着同样的魅力。我在瞬间产生了一种想法，如果没有了俊秀的歌声，队员们在进行拍照摄影的时候会不会感到不适应呢？呵呵。

有天

带着耳机走进摄影棚的有天显得非常安静。他带给我们的第一印象和之前的感觉大不相同。在很长一段时间里，有天留给我们的印象等同于清秀可爱的美少年。然而当他踏进摄影棚的时候，不知是不是因为剪了短发的缘故，有天已经由单纯可人的气质转变为散发着强悍气息的成熟魅力。

Q：自从完成了上次的首尔演唱会，你们就专心投入到日本方面的工作。在此期间会不会想念韩国呢？在什么样的情况下最想回到韩国？

有天：如果想要吃传统食物或者想要去汉江的时候，就会很想念韩国。

Q：当你们初次进军日本，开始大规模举办活动的时候，你觉得韩国歌迷和日本歌迷有什么不同吗？

有天：可能就是“少女”和“女人”的区别吧。日本的歌迷就像是可爱的“少女”，即使是年纪稍长的歌迷也会散发出一种可爱的气息；而韩国的歌迷则正好相反，即使比较年轻的FANS也会保有一种女性的风采，哈哈。

Q：啊，原来还有这样的区别啊！在举办演唱会的时候，有没有让你印象最深的歌迷？

有天：其实每一位歌迷都留给我很深的印象。正是因为与她们紧紧地团结在一起，东方神起才可以如此自由地呼吸，才可以取得现在的成绩。

Q：你曾经偷偷加入歌迷网页或者歌迷论坛吗？

有天：当然有了，哈哈。

Q：你认为东方神起的歌迷有什么独特之处？

有天：哦……我没有特别思考过这方面的问题。呵呵，回去我要好好研究一下。

Q：曾经在歌迷面前流泪吗？

有天：与其说是在歌迷面前流泪，倒不如说是歌迷发现了我哭泣的样子。

Q：你希望歌迷们怎样去看待东方神起？

有天：当然是看成人类了，哈哈。其实这是我的真实想法，我们和所有的歌迷一样，都是非常普通的。我希望歌迷们可以把我们当作朋友一样。

Q：在参加活动的时候，有没有经历过有些尴尬或者有些不好意思的事情呢？

有天：记得有一次参加大学的舞蹈表演，当时其他同学都在舞台上载歌载舞，我是需要中途入场的。可是就在我进行跳跃运动跑上舞台的时候，我竟然摔倒了。哈哈，当时实在太丢脸了。

Q：最近亚洲的歌迷越来越多了，有很多歌迷特意来韩国看你们，向他们推荐一些好玩的地方吧？

有天：达赖院中国餐馆，我觉得那里很好。那家店就在SM的办公室附近，我和其他队员经常去那里吃，哈哈。

Q：真的吗？是不是很好吃？

有天：呵呵，我所知道的地方也不是很多。不过那里的味道确实是不错。

很多人都知道，有天对自己唯一的弟弟爱护有加。在采访期间，记者曾经向他提出这样一个问题，“什么样的声音可以诱惑你呢？”有天毫不犹豫地选择了“弟弟的声音”。而记者也就此机会进行了反问，“弟弟的声音和有天甜美而温柔的嗓音哪一个更好听呢？”当时的有天只是默默地摇了摇头，然后露出一副温婉的笑容。就在那样一个瞬间，有天那双始终显得孤单的双眸也透出了温柔的悸动。

Q：到目前为止，哭得最伤心的经历是在哪一次呢？

有天：私人方面的内容我想保密，呵呵。但是自从加入了东方神起，自从正式登上舞台开始演唱生涯之后，我经常会情不自禁地流出幸福的泪水。

Q：当你很想哭，或者想要独处的时候，你有什么秘密地方可以去排解心事？

有天：嗯，有的。虽然很想告诉大家，可是我却不能直接公开。因为那样就不是秘密地点了。

Q：在年仅十几岁的时候就踏入了娱乐圈，你曾经遇到过整体性问题或者其他的一些问题吗？

有天：没有的，我从来没有遇到过这样的问题。因为我一直都在享受现在的生活，从小就梦想着成为歌手，我曾经接受了十多次的听力测试呢！

Q：那你认为以后也不会出现这种问题吗？对于娱乐圈的演艺前辈，你的心里有没有想要去模仿的对象？

有天：我觉得，整体性问题只能由自己来解决。而且，我也相信可以依靠自己的力量去突破。我会去学习前辈们的长处和优点，但不会去刻意模仿别人。

Q：是否曾经后悔自己的决定？会不会觉得现在的生活很辛苦？

有天：嗯，曾经有过一丝后悔。当我的私生活被无情公开的时候，我感觉自己真的很难坚持下去。好像每个人都是这样的，我们需要一些适当的空间和闲暇，我们也可以去接受适当的关心和好奇。可是如果自己的生活被打扰，没有了一点隐私，那样的感觉就很不好了。

Q：哦，这样啊。看起来，你虽然不曾后悔踏进娱乐圈，但是你仍然对艺人这个身份存在一种整体性的顾虑，是吗？

有天：我觉得只要努力去享受生活就可以了。因为即使你去顾虑和担心，都不可能解决问题。我曾经听过那样一句话，“如果无法逃避，就要学会享受其中！”既然已经投入了这样的生活，那我就要尽最大的努力去做到最好。呵呵。

Q：假如给你一个月左右的假期，你最想做什么呢？

有天：我很想去法国的普罗旺斯。其实如果真的有假期，我可能会怀念工作时期的状态，呵呵。所以，我准备在假期学习作曲和唱歌。

Q：如果拥有一周左右的假期时间，而且已经准备好机票和资金，你最想和谁一起去旅行呢？

有天：当然要和其他队员一起去。

Q：果然是这样，你很喜欢队员们啊！那么，队员当中有没有你最想模仿或者最为羡慕的人？

有天：哦……这个问题我也没有特意去思考。哈哈，又是一个值得深思的问题呀！

Q：哪位队员比较关心经济金融方面？

有天：金融知识嘛，我好像不是非常了解。

Q：嗯，确实也是。以你现在的年龄，应该不会去关心金融方面的事情。那你最近比较关心哪个方面？

有天：应该算是Zelda游戏！以前在美国的时候就很喜欢，上次去日本的时候我竟然发现那里也有，当时真的很惊喜也很高兴呢！

当我们谈到有关整体性的问题时，有天表情凝重地阐述着自己的信念；然而当我们谈到Zelda游戏的时候，他的脸上却洋溢出一副愉悦的笑容。我忽然产生了一种朦胧的错觉，无法分辨哪一种状态才是真正的有天。

在当时的采访中，有天曾经向我们说过这样的一句话，“美国并不一定是梦想中的国家。”当时的有天，露出了一副难以掩饰的孤独和苦涩表情。他仿佛并不是一个二十二岁的年轻偶像，而是一个经历了无尽人生沧桑的中年人；然而转瞬之间，有天已经和其他队员们有说有笑地闹在一起。也许此时此刻的有天才是真正幸福的，他那眼角流露的笑意已经证明了这一点。可能那就是所谓的“孤独与温暖的共存”的定义。

在中

第一次在电视上看到东方神起的时候，在中的目光就给我们留下了深刻的印象。就像是漫画主人公一样，在中的目光里流动着青春的悸动和温情。虽然漫画中的主人公总是会身陷于爱恨情愁中难以自拔，然而他们总是会付出一切努力，去追求美好的未来。漫画的男主人公虽然含有一丝强硬和反抗的心理，但是每到决定性的关键时刻，他都会毫不犹豫地拉住女主人公，然后最终迎来童话般浪漫的结局。

所以，在这种先入为主的观点之下，我们会下意识将在中的形象定位于浪漫可爱的主人公范围。然而这样的感觉却因为一次娱乐节目而发生了改变。在“X MAN”的“那当然了”因为在节目中，在中非常坚决而又执著地战胜了对手，眼神里流露的自信饱含着十足的成熟气息。那么，在中到底是一个什么样的人呢？他是否也和有天那样拥有着可爱与成熟的双重个性呢？当在中慢慢走进摄影棚，疑问马上就要获得清晰的答案。

Q：自从完成了上次的首尔演唱会，你们就专心投入到日本方面的工作。在此期间会不会想念韩国呢？在什么样的情况下最想回到韩国？

在中：每当想起家人和朋友的时候，我就会想念韩国。

Q：当你们初次进军日本，开始大规模举办活动的时候，你觉得韩国歌迷和日本歌迷有什么不同吗？

在中：除了语言的差异之外，好像没有什么其他的特别，呵呵。

Q：在举办演唱会的时候，有没有让你印象最深的歌迷？

在中：每次当舞台灯光暗下来的时候，观众席的歌迷们就会开始挥舞红色的荧光棒和气球……这样的感觉真的很好。我知道她们一直在默默地支持我们，真的很感谢这些歌迷。

Q：你曾经偷偷加入歌迷网页或者歌迷论坛吗？

在中：是的。我几乎加入了所有东方神起的歌迷网站，哈哈。

Q：你认为东方神起的歌迷有什么独特之处呢？

在中：不知道是不是因为歌迷们的红色气球，我觉得她们非常热情、非常富有活力，同时也很有激情。

Q：曾经在歌迷面前流泪吗？

在中： 我在日本演唱会的时候曾经唱过《Begin》这首歌。当我唱到“떨리는너의손에 깍지를끼고”这一段的时候，我哭了四次。当时没有什么特别的理由，我只是觉得那段歌词分外感伤，然后眼泪就止不住地往下掉。

Q：你希望歌迷们怎样去看待东方神起？

在中：我们都是处于成长中的歌手，呵呵。希望我们可以和歌迷一起成长、一起进步。

Q：在参加活动的时候，有没有经历过有些尴尬或者有些不好意思的事情？

在中：在演出的时候倒是没有什么尴尬的情形，反而在排练的时候发生过很多有趣的事情。

Q：哈哈，这样啊！最近亚洲的歌迷越来越多了，有很多歌迷特意来韩国看你们，向他们推荐一些好玩的地方吧？

在中：我想推荐我的故乡公州。因为那里有很多遗留下来的古迹，历史景点也有很多。尤其是武宁王陵是非常著名的，大家有机会一定要去参观呀！

在进行拍照摄影的时候，在中的态度分外认真。在长达一个多小时的封面摄影中，因为衣衫比较宽松的缘故，在中的形象一时难以满足摄影师的要求。但在中不仅没有表现出不耐烦，反而非常认真地配合，而且还会悉心地征求意见。他总会不断地询问，“这样可以吗？这样怎么样？”，一丝不苟的态度让我们感觉分外欣慰。这不禁让我们想起了曾经看过的报导。媒体对于在中的评价就是公认的“센스쟁이”。就像青春漫画CANDY的主人公，他虽然有着“테리우스”的外貌，但却是一个懂得关怀别人的人。他依靠这种性格让CANDY变得开心，是真正的“스테아”。

Q：到目前为止，哭得最伤心的经历是在哪一次？

在中：不知道为什么，我在上小学的时候，只要一个人吃饭就会感到莫名的悲伤，呵呵。我记得有一次，饭只吃到一半就开始哭了整整一天。虽然当时年纪很小，但是却很害怕孤单。如果只有自己一个人默默地哭泣，没有人去安慰自己，确实令人伤心啊！

Q：当你很想哭，或者想要独处的时候，你有什么秘密地方可以去排解心事吗？

在中：是汉江。只要站到江边，我就可以释怀所有的情绪。包括那些让我感到郁闷、悲伤或者生气的事情，我都会把它们扔在那里。所以每次感觉压力很大，而且难于释放的时候，我都会直接跑到汉江去，呵呵。

Q：在年仅十几岁的时候就踏入了娱乐圈，你曾经遇到过整体性问题或者其他的一些问题吗？

在中：当然会有一些问题，但是我属于那种可以接受和享受事实的人，而不是沉浸在烦恼之中不能自拔。不管怎么说，一味地去烦恼是无法解决任何问题的。

Q：是否曾经后悔自己的决定？会不会觉得现在的生活很辛苦？

在中：我没有后悔过，而且也不想去后悔！

Q：假如给你一个月左右的假期，你最想做什么呢？

在中：我想去看看乡间的景色，大家都说韩国有很多隐藏的好风光呢！而且我还不会游泳，如果有时间我想去学游泳。

Q：如果拥有一周左右的假期时间，而且已经准备好机票和资金，你最想和谁一起去旅行呢？

在中：当然是和队员们一起去。

Q：果然是这样，你们都很喜欢队员们啊！那么，队员当中有没有你最想模仿或者最为羡慕的人？

在中：允浩的决断力和坚定不移的心志、有天的机敏，还有俊秀公私分明的判断力，这些都是我比较羡慕的。如果我具备了这些优点，也许会变成十全十美的人吧？哈哈。

Q：是啊，那你觉得哪位队员比较关心经济金融方面呢？

在中：这个问题有些难度呀，我好像没有留意到这方面。不过我觉得，有天在这方面应该会比较强吧？呵呵。

Q：嗯，确实也是。以你现在的年龄，应该不会去关心金融方面的事情。那你最近比较关心哪个方面？

在中：我最近对器材比较感兴趣。如果想要尝试作曲，就要熟练地操作器材，因此我希望可以更快地熟悉这方面的东西。

纵观那些在各个领域取得成功的优秀人士，他们在不断拼搏的过程中，几乎都度过了一段艰苦且矛盾的时期。而东方神起的队员们也同样经历了这个，他们在十几岁的年龄加入娱乐圈，在二十出头的就成为了韩国最佳青少年组合。这其中的压力和艰辛是可想而知的。没有人可以随随便便获得成功，东方神起的队员们也同样如此。当我们真切地了解了他们的曾经，真切地了解他们的打拼过程，我们会由衷地佩服他们的勇气和执著，同时也由衷地祝福他们一路走好！

在中是个懂得关怀别人的大男生。如果希望向别人付出真正的关怀，作为当事人的自己，首先就要拥有一颗淡定而温暖的心，拥有一段可以回顾的历程，拥有一段超越同龄人的敏感和智慧。

昌珉

昌珉是东方神起的队员中身高最高的，所以我们可以很容易的从五位大男生中找到他的身影。在准备摄影期间，昌珉第一个换好了衣服，然后开始默默地等待其他队员。昌珉并没有像俊秀那样哼唱歌曲，也没有像允浩那样和工作人员交谈。他只是静静地坐在角落，脸庞上带有一丝不易察觉的微笑，他静静地观察着身边的每一个人。即使在摄影机准备进行正式拍摄的时候，昌珉也还是安静地守候在原地，且始终一言不发。

然而昌珉毕竟还是一个年仅二十岁的大男生，他对于摄影师不停摆弄的摄影机产生了浓厚的兴趣。当他得知摄影机的价格如此昂贵时，昌珉不禁张大嘴巴露出了一副不可思议的表情。即使昌珉是如此安静、如此淡定，然而从他那惊诧的表情中，我们很轻易就捕捉到他的单纯、他的可爱……

Q：自从完成了上次的首尔演唱会，你们就专心投入到日本方面的工作。在此期间会不会想念韩国呢？在什么样的情况下最想回到韩国？

昌珉：每当无法突破自己，仿佛陷入瓶颈状态的时候，我就非常想念韩国。目前在日本我们还属于逐步发展的阶段，因此有时确实非常辛苦。

Q：当你们初次进军日本，开始大规模举办活动的时候，你觉得韩国歌迷和日本歌迷有什么不同吗？

昌珉：除了国籍和语言不同，其他的我觉得都一样。

Q：在举办演唱会的时候，有没有让你印象最深的歌迷？

昌珉：那些认真倾听我们歌唱的歌迷。

Q：啊？这个回答真有趣呢！

昌珉：哈哈，是吗？我真的很喜欢那些认真听歌的FANS。大部分的歌迷都没有认真听歌，而只是一直在大叫啊！

Q：你曾经偷偷加入歌迷网页或者歌迷论坛吗？

昌珉：嗯，有的。

Q：你认为东方神起的歌迷有什么独特之处？

昌珉：既然说到独特之处，我想借此机会向歌迷们表达一个愿望。大家可能会在某些报道里看到关于我们的消息，当然，有的时候会是一些负面消息或者不好的传闻。我希望歌迷们可以更加宽容，要保持足够的冷静和理智。千万不要因为那些负面消息而做出过分的举动，呵呵。还有，希望粉丝们留给我们一些私人空间，求求你们啦！

Q：曾经在歌迷面前流泪吗？

昌珉：在SBS电视台第一次获奖的时候，我曾经流下了眼泪。因为那是第一次获奖，这真的让我非常感动。因为歌迷的支持、因为评奖的赏识、因为我们的努力得到了肯定。所以真的很激动。

Q：你希望歌迷们怎样去看待东方神起？

昌珉：我只是一个不断努力、而且认真享受青春的二十岁青年。我希望歌迷们也只是这样看待我们，不过这会不会很困难啊？

Q：在参加活动的时候，有没有经历过有些尴尬或者有些不好意思的事情？

昌珉：唱歌走音的时候，呵呵。

Q：最近亚洲的歌迷越来越多了，有很多歌迷特意来韩国看你们，向他们推荐一些好玩的地方？

昌珉：我想推荐景福宫。

Q：你选的地方很古典啊？

昌珉：哈哈，是吗？虽然曾经去过很多国家，但我还是觉得景福宫非常美丽，在那里可以真正感受到韩国的建筑美。

封面摄影结束之后，东方神起的队员们才迎来了“迟到的午餐”。面对工作很长时间，好不容易稍作休息享用午餐的他们，我们又怎么忍心去打扰？正当记者处在犹豫不决之时，昌珉主动提出了首先拍摄个人照片的要求。对于昌珉的体贴和细致，我们感觉分外窝心和感谢，于是就抓紧时间投入了照片的拍摄工作中。

然而当我们完成了拍摄任务，昌珉的午餐却不翼而飞了。我们不禁不好意思地向他问询应该怎么办，然而昌珉只是若无其事地笑了笑，表示回到办公室再去吃就可以了。接下来，昌珉就在其他队员进行个人拍摄的间隙，欣然接受了我们的采访。

当我们向他问到印象最深的歌迷时，昌珉的回答调皮而又可爱，他其实最喜欢那种认真听歌的FANS。然而当我提起模仿或羡慕的对象时，昌珉的回答又是那样成熟稳重。诚然，昌珉同样是一个拥有着单纯秉性同时又在不断成长、不断成熟的大男生！

Q：到目前为止，哭得最伤心的经历是在哪一次？

昌珉：小时候，我觉得父母是世界上最强大的人。只要有他们陪在身边，我就什么都不会害怕，好像也没有任何困难的事情。可是随着我慢慢长大，我看到父母渐渐地变老了，那样的感觉真的很伤心。有一次在看完电影《我记忆中的橡皮擦》后，我也哭了很久很久。如果无法记住自己深爱的人，无法回忆自己深爱的人，那样的感觉实在太悲哀了。呵呵，那部电影真的很悲伤。

Q：当你很想哭，或者想要独处的时候，你有什么秘密地方可以去排解心事吗？

昌珉：虽然不能经常去，不过我觉得南岛就挺好。

Q：在年仅十几岁的时候就踏入了娱乐圈，你曾经遇到过整体性问题或者其他的一些问题吗？

昌珉：是的，对于整体性我苦恼了很久。我登台亮相的时候比其他队员都要小，所以在社会生活中经常遇到很多问题。我根本无法去体会普通学生的经历与回忆，那些简单的快乐和烦恼对我来说都是极大的奢求。

Q：是否曾经后悔自己的决定？会不会觉得现在的生活很辛苦？

昌珉：因为对于整体性之类的问题有很多苦恼……当然也就后悔过。不过我还是会努力地坚持下去，因为歌迷们都在期盼着我们。

Q：假如给你一个月左右的假期，你最想做什么呢？

昌珉：游泳、唱歌、演戏、摄影、乐器什么的，我都想学。尤其是最近，我对摄影非常感兴趣。

Q：如果拥有一周左右的假期时间，而且已经准备好机票和资金，你最想和谁一起去旅行呢？

昌珉：当然是和其他队员一起去啦！

Q：果然是这样。那么，队员当中有没有你最想模仿或者最为羡慕的人？

昌珉：每一个人都有很多优秀的地方值得我去学习。然而我只是想要借鉴，却并不想要改变自己的个性。呵呵，我觉得能够做好自己就已经足够了。这算不算是自卖自夸啊！

Q：哪位队员比较关心经济金融方面呢？

昌珉：除了我之外，其他队员好像都挺感兴趣。不过我现在也想逐渐加入到他们的队伍中。

Q：啊，真的吗？除了金融方面，还对哪些方面比较感兴趣呢？

昌珉：摄影和音乐！

照片拍摄完毕后，第一个进入摄影棚的昌珉，同时也成最后一个走出摄影棚的队员。在其他队员全部离开后，昌珉向所有的摄影工作人员点头致意，然后礼貌地走出了摄影棚。通过东方神起队员们的每一处细微动作，我们都可以体会到他们的细致个性。就像现在这样，我想起了很多关于昌珉的报导。记者们曾经一致评价昌珉是一个虽然年纪很小，但是非常彬彬有礼的大男生。此时此刻，昌珉对于工作人员的礼貌告别也同时印证了记者们的评价。

允浩

结束封面摄影和团体摄影之后，我们开始进行队员之间的个人摄影。队长允浩的顺序是排在最后的。他留心观察着每一位队员的个人摄影，偶尔还和他们开着玩笑；有时他也会和身边的工作人员闲聊最近在日本的近况。

允浩充分担当着队长的身份，每当气氛逐渐冷淡的时候，他都会调皮地开起玩笑，以便缓和工作气氛。允浩经常使用的一句台词就是，“我们是善良的东方神起！”。此言一出，在座的所有人都会忍不住地捧腹大笑。

也许正是出于队长的责职要求，也许是允浩自身的个性使然。总之，允浩在保持着调皮爽朗的个性之外，同时也在处处显露出领导人的严肃气质。

Q：自从完成了上次的首尔演唱会，你们就专心投入到日本方面的工作。在此期间会不会想念韩国呢？在什么样的情况下最想回到韩国？

允浩：在日本的韩国餐厅吃饭时，我就会想起韩国。虽然那里的东西也还不错，但我还是觉得韩国的料理才是真正的原汁原味！

Q：当你们初次进军日本，开始大规模举办活动的时候，你觉得韩国歌迷和日本歌迷有什么不同吗？

允浩：呵呵，其实真的没有什么区别。她们都是很热情、很执著的歌迷。

Q：在举办演唱会的时候，有没有让你印象最深的歌迷？

允浩：我其实很享受演唱会的过程。可以和台下的歌迷们同台呼吸，可以和他们一起互动、一起唱歌。那样的感觉真的很棒！

Q：你曾经偷偷加入歌迷网页或者歌迷论坛吗？

允浩：嗯，有的，偷偷加入进去。可是具体在哪个网站我要保密，哈哈。

Q：你认为东方神起的歌迷有什么独特之处？

允浩：有的时候，我会不自觉地被歌迷所吸引。尤其当我们同台演唱的时候，她们真的带给我很多的动力和欣喜。同时因为他们的支持，我会感觉非常骄傲和自豪。每当看到歌迷的笑脸和欢呼，我都会产生那样一种想法：“东方神起是最棒的！”哈哈！

Q：曾经在歌迷面前流泪吗？

允浩：是的。不过并不是因为私人原因。是在去年获得奖项的时候，我们所有的队员都留下了眼泪。当然，那是快乐和激动的泪水，因为自己的努力获得了肯定，获得了歌迷的喜爱与支持！

Q：你希望歌迷们怎样去看待东方神起？

允浩：无论歌迷们如何看待我们，她们都是在关心我们、在支持我们。然而我还是希望大家不要过于夸张，多留给我们一些私人的空间吧！

Q：在参加活动的时候，有没有经历过有些尴尬或者有些不好意思的事情呢？

允浩：去年开演唱会的时候，因为系错纽扣而露出了内衣。幸好当时很自然地过渡到了下一个环节。不过，我真的很不好意思。

Q：哈哈，这样啊，那歌迷们应该很高兴吧？最近亚洲的歌迷越来越多了，有很多歌迷特意来韩国看你们，向他们推荐一些好玩的地方吧？

允浩：我想推荐东大门。因为那里可以24小时逛街，对外国人来说应该是个很不错的地方。而且那里还可以讲价，应该会有一番别样的体验。

在媒体关于允浩的各类报道中，让我们印象最深的有这样一件事。当记者问到关于“梦想”的时候，允浩选择了两件事情。第一件事情，允浩希望让东方神起可以变得更加完美、更加优秀、更加受到歌迷的认同。第二件事情，允浩希望自己可以成为像父亲那样优秀且高尚的男人。第一件事情非常容易理解，那是每一位队员的共同梦想。然而允浩的第二个梦想却有些出人意料。其实从小就接受父亲严格教育的允浩，早已在心里明确了真正的男子汉气概。东方神起的其他队员也曾这样评价允浩，他的周身确实散发着一种领导气质，是一种很慷慨、很大方、很豪爽的英雄气概。

Q：到目前为止，哭得最伤心的经历是在哪一次呢？

允浩：我记得在爷爷去世的时候，我整整哭了三天三夜。然而从那以后我就很少流泪。因为当时的自己实在是太累了。

Q：当你很想哭，或者想要独处的时候，你有什么秘密地方可以去排解心事吗？

允浩：以前住在光州的时候，我家的前面有一个湖水公园。每当我需要思考一些问题，或者感觉有些郁闷的时候，我都会跑到那里去散心宣泄。可是我目前住在首尔，所以已经很久没有去过那里了，呵呵。

Q：在年仅十几岁的时候就踏入了娱乐圈，你曾经遇到过整体性问题或者其他的一些问题吗？

允浩：十几岁的时候应该每个人都会经历自己的青春期，我也不例外。其实当时的烦恼都是年少时期的困惑和无助。然后到了二十岁之后，我反而觉得烦恼更多了，因为同时还要思考未来。

Q：是否曾经后悔自己的决定呢？会不会觉得现在的生活很辛苦？

允浩：不会的。因为我非常喜欢现在的生活，我所做的事情就是我的理想，所以根本就不会后悔。我很喜欢那句话，“既然开始了就不要后悔”，我觉得这句话说得很好。既然已经选择了这条道路，就要努力地向前走，就要享受于其中的过程。

Q：假如给你一个月左右的假期，你最想做什么呢？

允浩：我想去欧洲旅行，尤其是巴黎。那里的文化氛围非常浓厚。我想去那边学习一些东西，而且我现在很想学英语，呵呵。

Q：如果拥有一周左右的假期时间，而且已经准备好机票和资金，你最想和谁一起去旅行呢？

允浩：其他的队员们。

S：队员当中有没有你最想模仿或者最为羡慕的人？

允浩：每一个队员都有值得学习的地方，而且我真的很想去学习。呵呵，俊秀的纯真、在中的慈祥、有天的男子气概、昌珉的憨厚……哈哈，我是不是太贪了？哈哈。

Q：嗯，你确实很喜欢其他的队员。哪位队员比较关心经济金融方面呢？

允浩：有天还很小，看起来兴趣不大。不过其他队员应该都会比较感兴趣吧，其实我也是。可是我们对于经济的感觉估计都是一个水平的。

S：啊，真的吗？那除了金融方面，还对哪些方面比较感兴趣呢？

允浩：对于运动和阅读也很感兴趣。不过阅读的时候对于书的种类没有什么特别要求，幻想类、情节类、随笔、散文、小说等等我都很喜欢。我觉得通过书籍可以了解自己无法体验的人生，而且还可以开阔眼界。

就在我们准备更加深入地讨论关于最近阅读的书籍时，摄影师忽然唤起了允浩的名字。原来已经轮到允浩进行个人摄影了。允浩按照摄影师的要求拨乱了自己的头发，然后朝着镜头露出了一个调皮的微笑。当摄影师夸赞他的表情很好时，允浩瞪大眼睛好奇地反问起来，“真的吗？我这个人最喜欢别人称赞我……哈哈”。

走出摄影棚的时候，允浩像刚刚进来的时候一样，再一次大声地向我们致意告别。一句简简单单的“辛苦了”，就足以使我们感觉到无限的欣慰。

东方神起包包中的个人私藏

突击检查包包。平时东方神起的成员们会在包里放些什么东西呢？我们将会公开突击检查的结果！

俊秀

对于俊秀这个大型提包，我们确实很好奇呢！

01笔记本：像上班族一样的笔记本。

02硬币盒：里面放满了十元、五十元和一百元的硬币，如果把它们放进钱包就会很重，而且很不方便。所以俊秀掌握着所有队员的硬币财政大权，因为别人的硬币也都存放在这个盒子里。

03笔：那是收到的“非常优秀”的礼物。

04眼镜：学习日语的时候一定要有这个。

05录音机：随身携带，如果灵感迸发就可以直接进行录音。

06护照：被护照夹遮挡的护照，下面还有飞机票。

07耳机：还没有拆开。

08果汁：因为有利于健康。

09钱包：俊秀使用便于放纸币的长形钱包。

10日语教材：为了日语更加熟练，每天都在努力学习。

11存折：偶尔需要整理存折。

12包包：因为要存放全体队员的硬币盒，所以必须要准备一个大大的提包。然而和提包本身成反比，包包里面的东西并不是很多。

就像在中非常喜欢耳钉和项链一样，俊秀对于各种饰品也同样充满了兴趣。今天的俊秀佩戴着非常可爱的耳钉。和其他四位队员相比，俊秀比较喜欢正式的服装。同时他也非常了解自己的特质，可以很容易地找出适合自己的服装样式。

有天

01 ipod nano：有天的ipod好像和在中的ipod属于情侣型耶，都是鲜红色的款式！有一段时间，有天非常欣赏朴孝信的第五张专辑。

02帽子：外出时喜欢戴着这个。

03数码相机：和允浩共同使用S社的数码相机。

04任天堂的DS游戏盒：每到休息时间就会沉浸在游戏里的必备物品。

05钱包：也不知道里面是什么，反正看起来鼓鼓的。

06钥匙包：G社的钥匙包。

07手机：一个没有手机链的朴素手机。

08日语词典：与人沟通时的必备品！只要有这个，走遍日本都不怕。

09书：《무서운 아이들-서문당》和《청년아 울더라도 뿌려야 한다-홍성사》。这两本书都并非畅销书，而且属于比较偏门的类型。真是很好奇呢！有天的审美兴趣总是非常独特。

10护照：进行各种活动时的必需品。

11宝丽来照片：完成摄影后和其他队员们共同合影！

12手机充电器：有天善待自己的手机，经常会为它充电。

13音乐本：为了正式学习音乐而特意准备的五线谱笔记本。

14包包：因为装有书籍、游戏机、相机、手机充电器等大型物件，所以有天的包包看起来有些“狭窄”。

有天对于时装也很感兴趣，因此在摄影时他偶尔会亲自挑选服装。如果时间允许，他还会和设计师一起逛街去买衣服。正因为平时非常关心时尚信息，所以有天在穿着方面非常讲究。在摄影当天，有天就仔细地研究设计师带过来的服饰，包括所有的衣服、鞋子和饰品，并精心挑选适合自己的样式。

在中

哈哈，最为引人注目的就是疑似和有天同属情侣系列的ipod。

01 ipod nano：怀疑和有天是情侣型的红色ipod。

02无檐小便帽：在中平时比较喜欢戴帽子，所以这自然就是一件必备物品。

03钱包：看起来用了挺长时间的皮质钱包。

04护照夹：包包里最为贵重的一件物品。

05手机：除了允浩 ，其余四名队员都携带了S社的手机。

06项链：仿佛为了证明平时对饰品比较感兴趣，在中的包包里果然也有银项链。

07包包：在中的包包拥有一款耀眼的金色拉链，相较于里面的东西，这个包包就显得比较大了。

和有天一样，在中也对时装非常感兴趣。据说，他经常会主动和设计师讨论关于时装的话题。不仅如此，在中对于饰品也有自己的一套研究。他经常会发挥自己独到的眼光，挑选适合自身服装的项链和耳钉。如此看来，在中的包包里出现银项链也并非一件偶然的事情。

插播：让我们来了解一下设计师眼中的各位到底是怎样的形象吧？他们会告诉我们有关东方神起各位队员形象的故事！

据说，东方神起的队员们不会固执地主张某些特别的牌子或名牌，而是“非常朴素”的。郑宝允室长从东方神起刚刚出道开始就一直在负责打理他们的形象。郑宝允对于队员们在平时逛街时的表现大加赞赏。他说道，“成为顶尖的艺人之后，他们五个人还是非常朴素。有很多人在到达了这样的地位后，很容易产生虚荣心理，在逛街的时候也会变得非常奢侈。然而东方神起的队员却完全不会。他们五个人的基础形象非常好，可塑性也非常强。所以无论是何种款式的衣服，都可以在他们的身上穿出个性的味道。”

昌珉

哈哈，我们在昌珉的包里发现了一个硕大的耳麦。

01钱包：看起来这个钱包已经用了很长时间。东方神起的队员们果然非常朴素。

02文件夹：昌珉每次都会将naver博客中出现的流行音乐歌词打印，然后整齐地放到文件夹里。

03眼镜：随着时机和具体情况的不同而选择适合的眼镜。

04手机：和有天的手机属于同一种型号。难道他们是一起买的？

05笔记本：如果直接将封面的日语进行翻译，意思就是“我是昌珉，我是天才。”昌珉的调皮显露无疑。

06 ipod：黑色和白色两种情侣型ipod。昌珉想听的歌实在太多了！

07书籍：《너무 일찍 나이 들어버린 너무 늦게 깨달아버린-리더스북 》和《명상록- 범우사》。根据这两本书的内容，可以总结出昌珉最近的现状，他比较乐于去“回顾自己”。

08电子词典：学习日语时非常必要的道具。

09耳麦：真的是一个巨大的耳麦呢。虽然在包包里占据了很大的地方，然而昌珉还是随时携带。

10包包：正好可以放进文件夹和耳麦。

因为身高的优势，无论穿什么样式的衣服都可以令昌珉显示出自己的特质。然而让人感到意外的是，昌珉对于时装却没有过多的兴趣。他反而比较喜欢休闲类的装扮。和在中一样，昌珉也非常喜欢戴帽子，尤其执著于无檐小便帽。

允浩

轻轻打开允浩的包包，最为引人注目的就是那款骷髅花纹的无边帽！

01 ipod：允浩的包包里也不例外，同样摆放着一个白色的ipod。

02手机：终于看到和其他队员不同的手机品牌。

03钱包：极有个性的钱包。

04口罩：外出时一定会用到的物品。

05数码相机：S社的数码T系列相机。

06眼镜：有时还可以和时装搭配。

07笔记本：及其朴素的笔记本。

08笔：与笔记本完全搭配的朴素之笔。

09帽子：虽然允浩比较喜欢棒球帽，但至少也应该装上一个比较流行的无檐小便帽吧？

10书：允浩平时非常喜欢读书，这是众所周知的事情。他最近正在阅读《도쿄의 보물창고-바이널》，这是지인为了在도쿄活动的允浩而特意送给他的礼物。

允浩的舞蹈技艺获得了所有人的认可，他给人的感觉也是属于好动型。因此在选择时装方面，允浩非常喜欢运动休闲装，这也有利于街舞的动作流畅。运动装非常适合允浩的风格，他也比较喜欢这种舒适而有动感的款式。

东方神起的Style ＆ Style

喜欢正装的俊秀，喜欢怀旧服饰的有天，喜欢日式服装的在中，喜欢休闲服饰的昌珉，还有喜欢运动装和街舞装的允浩……就像每位队员都拥有着迥异的个性一样，东方神起的五位大男孩对于服装的样式选择也略有不同。郑宝允室长从东方神起刚刚出道就一直在负责打理他们的形象，接下来就让我们听一听郑宝允室长对于每一位队员的Style ＆ Style的评价。

允浩’s Style

允浩喜欢休闲装和街舞装多过于喜欢正装。他比较喜欢运动风格，因此也经常戴棒球帽。

在中 ’s Style

在中和有天都属于对时装比较感兴趣的人。在中最近衷情于看起来自然舒适的休闲装。另外，在中对项链、耳钉等饰品也很感兴趣。

有天 ’s Style

有天在平时对时装就非常感兴趣，经常会主动和设计师交流。因为时间关系，他不可能经常去逛街，但他目前最喜欢的款式正是最近流行的怀旧服饰。

俊秀 ’s Style

俊秀比较喜欢正装，平时也经常选择一些正式的夹克。然而对于裤装来说，俊秀并不会选择正式的西裤，反倒会选择一些舒适的休闲裤，然后用来和正装进行搭配。

昌珉 ’s Style

昌珉对于时装没有太大兴趣，他比较喜欢舒适的休闲装。无檐小便帽和休闲装就成为昌珉的热衷装扮。

这就是我们最爱的东方神起

在东方神起成功地结束了日本东京、大阪等九个城市的公演后，他们暂时回到了韩国，并抽出时间接受了我们的访问。

俊秀——比做大明星更喜欢做音乐家的男人

在不久前的一档日本娱乐节目上，俊秀露出了他搞笑的一面，一时之间成了大家的谈资。对于这个事，一旁的编辑向他问道：“在日本电视台上做节目，不用翻译已经是一件很不容易的事了，而你还能用语言幽默一把，那你的日语到底达到了什么样的程度啦？”对编辑的突然赞扬和问话，俊秀的脸上露出奇怪的表情，然后说道：“马马虎虎，大家大概能听懂的程度吧。”

俊秀一边说，一边用手挡住鼻子，看来他这个在感到不好意思或尴尬就用手挡住鼻子的习惯还没有改。因为突然受到赞扬而觉得不好意思，脸也变得通红的俊秀接着说道：“如果想和日本的观众更加亲近的话，我觉得语言问题最重要的。另外，在我们对作品从本质上进行宣传，或者是在电视台演出的时候仅仅通过翻译与歌迷进行交流，还是有很多不便的。”

作为东方神起的一员，他说：“可能是因为日本和韩国的音乐在风格和倾向上都有所不同的原因吧，在日本主要流行传统的J-POP风格的歌曲。但是，我们东方神起是即能唱抒情歌，也可以唱舞曲的实力组合。”

东方神起选择了在日本发展的道路，当时，他们不是作为亚洲明星，而是作为新人在日本重新开始，并与日本的实力派歌手进行激烈竞争的。但是，作为韩国人，成员们在日本的发展受到语言的影响到底有多大呢？对此，俊秀是这样回答的：

“在电视上做节目时，语言的影响远比你想象的要大。两年前，当组合刚刚进军日本歌坛时，公司专门为我们找了一个课外老师，学了四个月的日语。但是，那个时候因为需要在韩国和日本两边跑来跑去，所以很难定期学习日语。之后，因为一年中有一半的时间要待在韩国，所以在刚开始的时候，为了练习日语，成员们之间就用日语对话了。另外，通过参加日本电视节目，我的日语能力也得到了很大的提高。还有就是按照规定，我们和工作人员只能讲日语，所以大家的日语能力都提高得很快。”

正是因为俊秀只是学习了四个月的日语，就已经达到了这样的水平，所以我们才会称赞了他，但是，俊秀依然表现得很谦逊，他说：“不仅是我，东方神起的所有成员都是这样学的。我感觉学日语就是和单词打交道，日语的语法和语序都和韩语差不多，所以认识单词的数量决定着日语水平的高低。昌珉一直认真的学习日语，所以他的日语水平应该是我们几个中最好的。特别是他还认识好多我们都不知道的词汇，有时候还知道一些连日本人都不太懂的单词，他可真是一个了不起的家伙！”

在日本电视台，俊秀很受工作人员的喜爱，另外被音乐人认可的歌唱能力，再加上独特的幽默感更是得到了大众的喜欢。我们相信，俊秀的多才多艺一定为东方神起在日本引起的轰动贡献了不少力量。

有天——认为比失误更重要的是喜爱音乐的心，离开音乐就无法生存的男人。

当上身穿着印有独特涂鸦的衬衫，内穿一件灰色的T恤，下穿一条粗斜棉布短裤的有天一走进酒店的大厅，在场的服装设计师和形象设计师立刻投去了惊讶的目光。后来听他们评论说，有天的那一身着装比他们为了准备此次杂志而带来的衣服还要时尚。

说起灵感，有天的灵感不仅表现在着装上，而且在练习作曲和唱歌时，他对音乐的感觉也是超乎想象的。另外，他虽然在演戏方面没有受到过特别的训练，但他的演技也还可以，应该也有做演员的潜质。

在酒店的杂志拍摄当中，当我们看到拿着枕头与其他成员打闹时的有天，心想他或许真的可能会变成一个粗鲁的男人。只是为了杂志的拍摄需要才做的动作，却在不知什么时候被有天演变成了一场“枕头大战”。工作人员戏称，如果自己是个导演，要拍打斗类的电影一定会选他去演一个传奇式的人物。我想如果有天演一个肝胆相照的英雄素材电影，一定也很帅，不过，众多的有天FANS更想看到的应该还是他的甜蜜微笑吧。

“枕头大战”仍然在继续，有天看上去像一个五岁的小孩子一样打闹着，天真的笑容充满了顽皮。看着他那副令人发笑的表情，我突然想起了一个问题，然后就直接向有天问道：“如果在有天出演的传奇电影里，让你自己选择女主角的话，你会选择什么样的人？”

“我想和《现在去见他》里的女主演‘竹内结子’一起演戏。她温和的性格让我感觉很舒服，是那种母亲般的感觉。现在比较熟悉的日本艺人还不多，如果时间长的话，我想可能会多起来吧。”

对于我的问题，他只做了一个简短的回答，然后便以飞快的速度移动到放置MP4和喇叭的地方。当他看到工作人员准备好的MP4里正在播放的MV时，还一脸兴奋地说道：“啊！是Maroon的音乐，这次他们的新专辑真的很好。还有D’Sound 的，我也很喜欢他们的音乐。还有Lily Allen的音乐，不过这里好像没有！”

一展开音乐的话题，有天似乎就有说不完的话，本来就白皙的脸庞也突然变得更加光彩照人。有天不仅对作曲很感兴趣，而且对钢琴演奏也有自己的独到见解。一看到MP4里正在放D’Sound的歌曲，他就跑到钢琴旁边，开始演奏起来。虽然中间有很多音都弹错了，但是他就像是在演戏一样，不露出任何痕迹地继续演奏。一曲终了，他笑着对我们说：“与失误相比，拥有一颗喜爱音乐的心更加重要。”他虽然是很随意地说出了这样一句话，却一语道破了音乐在他心目中所占据的地位。

在摄影棚里，我们见到了一个为掩饰感情而喜欢快点完成工作的有天。但是，一回到家中，他又变成了一个喜欢安静地听钢琴曲的男人。正是这样的一个男人，才会在热衷于“枕头大战”的同时，流露出着迷于音乐的内心。

在中——拥有最好的“音乐灵感”和最出色的“演技”不就足够了吗？

直到快要结束杂志拍摄的时候，工作人员似乎也没有听到在中多说一句话。他一到酒店，就开始积极地配合工作人员拍摄，但是，他的话的确很少。

在中是一个沉默寡言的人。在工作期间，他一直把精神高度集中于拍照上，第一次开口说话是在拍摄床上的镜头时。面对担心露点的工作人员，他说：“这种程度也可以吧？我想拍这个镜头！”然后，他又接着说道：“比起拍那些特意做出来的造型或者杂志，我更喜欢拍比较自然的杂志。如果要拍一些通过眼神，或者是摆出最帅pose的照片，我更想拍那些可以将我身上所独有的特点自然展现出来的杂志。”

在中就像某CF的广告词里说的那样，是一个在所有人都说“yes”的时候，突然说“no”的人。的确如此，如果一个人不想随波逐流的话，就必须要有自己的独特见解，在中就是这样的一个人。他好像不仅已经确立了自己的人生观，而且对音乐也是如此。

作为一个年轻组合，东方神起进军日本，能够获得成功并不是一件很容易的事情。日本的唱片市场居世界第二位，竞争更是格外激烈，所以对东方神起来说，在日本展开活动，压力应该不小。而面向日本市场，在中却对东方神起的竞争力有着自己的独特见解：

“我觉得无论是在日本，还是在其它国家，我们都需要向大家展现东方神起‘超级音乐’的一面。只要我们把精力放在更好地展现东方神起的最强武器——‘音乐灵感’和‘演技’上，那么我们无论是站在世界的哪个舞台上，都没有什么可怕的。当然，韩国的音乐和日本的音乐还是有很多不同的地方，其中最大的差别依然来自于语言。语言对于音乐的影响，从我们开始唱日语歌就已经明白了。用日语唱歌处理嗓音时要比用韩语唱歌时的难度大很多，所以自从进军日本开始，所有的日语歌我们都会练得更久。”

看着把每一句话都说得很仔细的在中，我心里不禁产生了一丝疑惑，他真的是一个沉默寡言的人吗？

自从开始在日本发展以后，在中的发声有了很大的进步。当被问到在日本是否属于那种很受大家喜爱的类型时，他回答说：“在组合内的作用和地位基本上没什么变化，但是就像刚才所说的，随着语言的不同，对音乐的感觉也会不一样，从而表现方法也就会有所改变，这也就是说，部分分配上还是会有一些变化。”

他稍微沉吟了一下，接着说道：“能够将东方神起的各种风彩全部展现出来，我作为其中的一员觉得很幸福。所以，我觉得没有那个更好，或是那个不好的感觉，只要有机会挑战新的音乐，并给大家展示东方神起的音乐和演技，那对我来说本身就是一种快乐了。”

虽然作为人气组合的成员，在中风头正劲，但同时他也承受着外人无法理解的压力。提到排解压力的方法，他说：“每当我感到压力大的时候，就会编曲子，或者和成员们一起聊天。虽然我编的曲子总是会受到打击，但这种打击对我来说也是一种快乐和一种排解压力的方式。到现在为止，我写的曲子已经有十二首了，还没有一个幸免于遭受打击，哈哈。”

一旦展开话题，在中不仅很能说，而且还很会表达自己的想法。让我们感到有意思的是，东方神起的成员们似乎都在开始的时候表现得很沉默，但只要进入了关于音乐的话题，马上都变得能说会道。

昌珉——我们的竞争力是将动感的舞曲和大众式的音乐结合起来的音乐风格。

喜爱昌珉的人应该能够理解昌珉所喜欢的“词和词之间的余韵”，因为他本身就是那种将纯情和机敏结合在一起的杰纳斯式的人，FANS们应该还记得昌珉第一次试音时那稚嫩的声音吧。那时候的他还是一个看到成员们痛苦就会跟着流泪的少年，但是现在的昌珉不知从什么时候起，就已经变成了一个像罗丹的青铜雕像一样的男人，而且浑身散发出压倒一切的气息。

最近，在武道馆公演上，他想起了在日本第一次演出时的那个很小的舞台，再看看台下众多的观众，心里流下了感动的眼泪。在组合里，昌珉的年纪最小，当同龄人都还不会自己做决定的时候，他就被迫离开父母，独自思考问题了。不仅如此，他还可以把自己和这个世界、感情与异性之间的关系处理得很好。

难道就是因为这样，现在的他在组合里就不再像个老幺了吗？虽然大声地笑着和别的成员一起打闹仍然和以前一样，但是，他的每一个观点，包括说的每一句话似乎都很富有哲理。在拍摄之前，他用真挚的表情向我们谈了自己对音乐的见解：

“音乐是没有国界的，无论是先进国家，还是落后国家，它们的音乐都没有根本上的不同，只不过各国的音乐都有各自的特点和个性罢了。但是，我们东方神起的音乐特点是将像《O-正.反.合》、RISING SUN一样动感的歌曲和像HUG、《我相信》一样很大众式的音乐绝妙地结合在了一起。”

昌珉的这一番见解，不仅让我们看到进军日本歌坛后的他更加自信了，而且还对音乐有了一个全新的认识。

昌珉是那种典型的水瓶座男人，不会轻易地说出自己的目标和感情。虽然偶尔会觉得他好像有些散漫，但做起事来却一点也不含糊，因为实际上他可是一个很理性的人哟！最近，为了学习日语和强化体质的运动，他安静地接受训练，因为他心里深知出众的日语能力和强健的体魄不是天生的。但是，最近使他疯狂的却不是这些，而正是他所钟爱的“音乐”。

他说：“自己一个人的时候，基本上都是在听音乐。我喜欢摇滚乐，其中最喜欢的是Lin kin Park的音乐。听音乐的时候，把音量调到最高，然后全身心地投入进去，我觉得思想都得到了净化。”

和在中一样，昌珉留给别人的印象也很沉默寡言，他在韩国和日本的手机费加在一起，一个月也不会超过七万韩币。那么，对他来说，音乐是不是充当着家人、朋友，或者爱人的角色呢？答案几乎是肯定的，这绝对不是在开玩笑，因为能够将热舞和高音同时进行不是一件容易的事情。虽然每天的工作使昌珉感到很累，但是，他的声音和音域每天都在进步，而这正是得益于他每天将音乐放在第一的原则上。在最新单曲LOVING YOU上，我们可以听到他在以前的作品中从来没有的哀伤高音，演唱时发出的音量甚至连扩音机都无法承受。

与他的唱功日益成熟一样，昌珉对FANS做出的撒娇表情也丰富了很多。在釜山演出时，他那回头向大家挥手的动作成为FANS收藏在相机里的“珍贵照片”。如同化茧成蝶一般，昌珉从一个羞涩的少年变成了一个成熟的音乐人。

与其他成员在拍照空余的时间里赶紧补充睡眠不同，昌珉选择与人聊天来放松心情，当他心情特别好时，有时还会做出两只眼睛大小不一样的怪模样。从他看成员的眼神中，我们也发现了他温柔的一面。

允浩——形象与机械舞最相配的艺人

在임피리얼 PALACE 酒店的第二十二层，与“正统巴洛克的形象”主题相称的总统套房一片寂静，时间好像停止了一般。突然，随着允浩的进入，这个空间立即像充满了活力一样开始热闹起来。

“大家好！我们是东方神起，请多多关照。”

向工作人员一一打过招呼的允浩穿着拍第一组照片时的宽松T恤衫和短裤，看起来多少有点舞台上的霸气，但实际上，他可是一个很正直，很阳光的年轻人哦！他那修长的身材，简直就是个专业模特材料，而且还很兢业呢！他刚一进到摄影棚，就开始和摄影师商量了。只听他谦逊地向设计师问道：“您好！今天拍摄的主题是什么呀……啊，是这样啊！好帅啊，我们会尽全力配合的！”

凡是见过允浩的人或者他的FANS，心里不免都会产生这样的疑问：他真的是一个拥有领导力的队长吗？从他出道到现在一直都保持着天真的外表吗？拥有超越正常范围的胜负欲，能够默默忍受痛苦，同时拥有外柔内刚性格的那个人真的是他吗？答案是：YES。如果有“形象与机械舞最相称的艺人”这种排行榜的话，允浩很有可能会是第一名。

在杂志拍摄现场，他的一切行为都无不证明了这一切。不仅如此，和他一起工作过的人们都对他做过这样的共同评价：他是一个很努力的人，拥有协调各项工作的能力。

有时候，东方神起结束了在日本的活动后，还要在韩国举办多场演唱会，所以疲劳对于成员们来说是在所难免的。因为紧凑的日程，他们根本无法好好休息，但是，为了补充体力，允浩从来不会忘记吃保健品，也不会忘记为其他人准备营养剂。

东方神起在日本武道馆的演出非常轰动，并多次在国内外的媒体上报道，对允浩来说，那是一个非常激动人心的瞬间，一个永远都不可能忘记的日子。对此，他说：“在日本，我们一直都是以新人的姿态在不断努力，经过长时间的奋斗，最后，我们终于站到了那么大的舞台上。当看到观众们为之沸腾的瞬间，成员们哭了，我也哭了，当时我感觉到心跳都要停止了一样。”

一时之间，曾经流汗的岁月、如今激动人心的瞬间、和FANS融为一体的感受一起向允浩袭来，特别是当他看到特意来日本为他们加油、打气的韩国歌迷时，真的无法用语言来表达他的感动。

最近，因为要发新歌，还要参加各种节目，所以允浩可谓忙得不可开交。但是，他的FANS似乎显得更加忙碌，不仅有跟随他们在韩国各地参加演出，拿着红气球为他们加油的日本FANS，还有不放过他们在日本的每场演出，日语也说得越来越好的韩国歌迷。这样看来，虽然东方神起没有正式的头衔，但事实上，他们已经成为了促进日韩文化交流的文化大使。

虽然每天都忙得没有一点时间，甚至连休息的时间都不够，但这样的每一天肯定会为允浩的将来打下一个坚实的基础。对于自己的将来，他似乎早有打算似的，还说很想早一天看到未来的自己。看着允浩对自己的未来这么有自信，我们想知道要是让他在音乐、作曲、跳舞等领域中选择一个最喜欢的，而他却毫不犹豫地选择了其中的两个。他是这样回答的：

“我选择音乐和作曲。我觉得对歌手来说，最重要的还是音乐，但我以后会努力将我的各个方面都展现给大家，也希望大家多多关注我！”

他投给我们一个自信的微笑后，便赶忙去拍照片了。

“眼神往那边看，自然地靠在上面” 摄影师话音刚落，只见他在不到两秒的时间里，就做出了摄影师要求的姿势。

面对摄影镜头，允浩显得很从容，小小年纪的他似乎已经熟悉了镜头前的工作，或许，他就是那种有着和周围一切相融且相生魅力的梦幻小子吧！

特别献礼

F.T.ISLAND——面向五个宝岛的方向开始巡航！

偶像组合如果想知道自己的真正价值是一件很不容易的事情。当他们被冠以俊朗光鲜的外在形象后，他们真正的实力和努力就会在一定程度上被忽略。当他们接受采访的时候，F.T. ISLAND的成员一致表示，相较于十代孩子们的盲目追捧或喜爱，他们其实希望可以有更多的朋友认识到他们的音乐本质，并充分体会到他们的音乐梦想。他们愿意付出自己的全部努力为大家呈现出绚烂多彩的音乐盛宴。

首先解释一下F.T.ISLAND的意思。F是five的缩写，表示FT是由五位活泼可爱的花美男组成；T是treasure的缩写，而ISLAND就是岛屿的意思。顾名思义，FT的每一位队员都如宝石般珍贵而又璀璨，让我们感觉到异域的美妙。

有姜东元之称的崔钟勋

FT组合中有三名队员是年龄相仿的好朋友，而崔钟勋因为其成熟稳重的形象当之无愧地成为了FT ISLAND的leader。其实崔钟勋在出道之前就已经是网民公认的帅哥级人物。他曾在中学庆典上尝试男扮女装，且经常被评价为MS姜东元，而崔钟勋还总是嬉笑着说希望自己的脸变得更加完美，才会更符合姜东元的形象。崔钟勋这个贪心鬼呀！

Q：你的昵称是什么呢？

A：钟勋。在中学一年级庆典中曾经有过男扮女装的经历，所以这个名字就应运而生。

Q：曾经有过“男扮女装”的经历，你觉得自己最大的魅力是什么呢？

A：眼睛吧，我很喜欢自己的眼睛。可是经常有人怀疑我做过双眼皮手术，好冤枉呀，绝对没有那样的事情！

Q：有人说你和某个艺人相象？你对于自己的外貌还有什么不满？

A：姜东元。如果和前辈比起来，我的脸好像显得太大了。如果脸颊可以再稍瘦一些就好了，我是不是可以做一个整容手术？哈哈。

Q：在五位队员中为什么会被定为leader呢？

A：是啊，也许是因为我很有责任感吧，而且看起来很冷静。啊哈哈！

Q：最近进行网络搜索的时候，你们的排名都是在第一位的，感觉如何呢？

A：嗯。我们只能不断地努力，不能辜负大家对我们的期盼！

Q：最近有很多评论报道你们属于实力派的组合。你认为F.T.ISLAND独一无二的优势是什么呢？

A：我们执著于音乐，可以通过音乐来展现自己多样的魅力。

Q：对于歌手这个职业，你是否从一开始就有这种强烈的想法呢？

A：虽然不能明确说明其中的理由，然而这确实是我梦寐以求的追求。

Q：在长达两年的训练时期中，难道就没有感觉很累吗？

A：开始是有些不习惯的。但是随着时间的流逝，一切都已经慢慢变好了。

Q：有很多人对于偶像组合仍然存在偏见，你对此有什么想法呢？

A：我想我们会和长辈们一起努力打破这种偏颇的概念。呵呵。

Q：在你们刚出道的时候，那些前辈歌手经常向你们说些什么呢？

A：都问我“几岁了”，哈哈。

Q：在娱乐圈中，你最尊敬哪些前辈？你最希望向哪些前辈学习呢？

A：我要以Clazziquai前辈们为榜样。呵呵。

Q：听说你们要和SG Wanna Be，Xiah，YangPa等歌手一起开演唱会，可以和大家分享一下你的感想吗？

A：呵呵。感到非常荣幸，我们正在进行积极认真的准备，希望可以为大家呈现出精彩的表演。

Q：有没有给你留下特别深刻印象的粉丝呢？

A：每一位FANS都令我非常感动，因为只有他们的支持我们才会拥有坚持下去的动力。呵呵。所以只要看到他们的笑脸我就已经非常幸福和感激。

Q：在练习的休息间歇会做些什么呢？

A：我一般听Clazziquai的音乐，舒缓紧张的身心啊，呵呵！

Q：平均年龄在十代的偶像团体同时也会成为少男少女的偶像，你对此有何感想呢？

A：我自然会非常开心，但同时这样的负担也高达100万倍，呵呵。

Q：你觉得在什么样的情况下倾听FT ISLAND的音乐感觉最好呢？

A：最近这样的天气就很适合，呵呵。

无敌主唱李洪基

F.T.ISLAND的人气火爆程度可以在连续几天的热门搜索中得以见证。作为F.T.ISLAND的主唱，李洪基的眼神里总是充满着激情的期盼，在随时随地都散发着那种独特的魅力。不管是台上还是台下，李洪基都是一个踏实稳重同时又饱含激情的魅力年轻人。他早在小学时期就有过录影儿歌的经历。当时的李洪基和现在相比，仅仅是相貌上略显稚嫩而已，哇从小就是花美男的胚子。

Q：你的昵称是？

A：别人都说我是“可爱的叛逆儿”，哈哈。

Q：你的拿手菜是什么？

A：用鸡蛋做成的料理都是我的拿手好菜。啊，对了。还有金枪鱼辣白菜汤。哈哈。

Q：你原来是儿童演员，为什么后来转型做歌手呢？

A：呵呵，算是巧合吧。当时我朋友准备参加选拔活动，结果我也去试镜了，没想到后来居然合格了。

Q：你有舞台恐惧症？

A：嗯，我在上台之前会觉得很紧张，感觉自己肯定会发抖或者流泪。然而当我真正步入了舞台，这样的感觉反倒消散了，一切都变得很自然。呵呵。

Q：最近进行网络搜索的时候，你们的排名都是在第一位的，感觉如何呢？

A：有的时候确实感觉有些冤枉，所以都不想提起这样的事情。只有看今后的行动了，我要更加努力管理自我的形象。

Q：最近有很多评论报道你们属于实力派的组合。你认为F.T.ISLAND独一无二的优势是什么呢？

A：也许因为我们很有活力，而且我们也可以向歌迷传达一种真正健康积极的摇滚魅力。

Q：对于歌手这个职业，你是否从一开始就有这种强烈的想法呢？

A：呵呵。我觉得歌唱事业就是我的擅长领域，我可以在这片舞台上展现自己的才华。

Q：在长达两年的训练时期中，难道就没有感觉很累吗？

A：当然会有一些。不过这样的训练是基于自己和自己的战斗，为了能够写出表达自己心声的音乐，我必须要经过这样的过程。

Q：有很多人对于偶像组合仍然存在偏见，你对此有什么想法呢？

A：如果我们可以被称为实力派偶像美男组合，那就更好了，哈哈。不管怎么说，我们还是要继续努力的，让大家看到我们的真正实力。

Q：在你们刚出道的时候，那些前辈歌手经常向你们说些什么呢？

A：前辈们会给予我们很多的鼓励和支持，同时也告诉我们要脚踏实地，努力做好自己的工作。

Q：在娱乐圈中，你最尊敬哪些前辈？你最希望向哪些前辈学习呢？

A：我其实很佩服那些国内的摇滚发烧者。

Q：有没有给你留下特别深刻印象的粉丝呢？

A：因为每一位歌迷给会给我留下印象，所以反倒没有特别印象深刻的粉丝了。呵呵。

Q：练习的休息间歇都会做些什么？

A：因为只是短暂休息时间，所以一般就是和队员们聊天（实际上就是闲话家常）。

Q：平均年龄在十代的偶像团体同时也会成为少男少女的偶像，你对此有何感想呢？

A：呵呵。我不敢奢望成为他们的榜样，但是我会努力使自己变得更加优秀。至少让他们觉得我非常帅气，哈哈。

Q：你觉得在什么样的情况下倾听FTISLAND的音乐感觉最好呢？

A：如果想要见到我们，就可以通过我们的歌声来体会。呵呵。

几番周折的吴元彬

元彬的真诚和体贴让我们感觉分外温暖，交流气氛也是分外的顺利惬意。随着交流的不断深入，元彬愈发展现出自己的无限魅力。

Q：你的昵称是什么呢？

A：彬。

Q：你曾经改过名字？

A：嗯。我原来的名字就是吴元彬，后来改成了吴承炫，但是朋友们还是习惯叫我吴元彬，所以又改了回来。呵呵，听起来好像很曲折。

Q：你有没有自言自语的口头禅？

A：我的性格有点急，所以经常把两个字说成一个字。

Q：你最珍惜的三件宝贝是什么呢？

A：父母，队员，我们的第一集专辑。

Q：最近进行网络搜索的时候，你们的排名都是在第一位的，感觉如何呢？

A：因为有很多人在为我们加油鼓劲，所以这样的感觉真的很好。我们以后会更加勤奋训练，争取为大家呈现出更加完美的表演。

Q：最近有很多评论报道你们属于实力派的组合。你认为FT ISLAND独一无二的优势是什么呢？

Q：作为一只为数不多的摇滚乐队，我想我们的发展道路会越来越宽的。

Q：对于歌手这个职业，你是否从一开始就有这种强烈的想法呢？

A：我身边的朋友对喜欢的艺人疯狂追崇，我有些嫉妒，所以也投入了娱乐圈，哈哈。

Q：在长达两年的训练时期中，难道就没有感觉很累吗？

A：辛苦也许会有一些，然而可以去追求自己的理想，与队员们一起去打拼，其实这样的感觉很幸福。

Q：有很多人对于偶像组合仍然存在偏见，你对此有什么想法呢？

A：目前我们的粉丝大部分是十多岁的少男少女们。但其实我很想成为有实力的摇滚乐队，希望他们可以发现我们真正的魅力！

Q：在娱乐圈中，你最尊敬哪些前辈？你最希望向哪些前辈学习呢？

A：YB乐队的前辈们。嗯，还有很多很多。呵呵。

Q：有没有给你留下特别深刻印象的粉丝呢？

A：在我们的第一张专辑刚刚推出的时候，其实当时我们都没有见到最后的成品，心里也很期盼。后来就有热心的粉丝拿着新鲜出炉的专辑来找我们，我当时真的很感动。

Q：练习的休息间歇都会做些什么？

A：一般会欣赏其他乐队的演出录像。

Q：你觉得在什么样的情况下倾听F.T.ISLAND的音乐感觉最好呢？

A：当你感觉很孤独、很烦闷或者很伤心的时候，FT的音乐可以让你感觉很振奋。如果当时的你很快乐，FT的音乐同样也会让你感觉更HIGH。哈哈，这么说来，无论任何时候欣赏F.T.ISLAND的音乐都是感觉最好的。

前进啊！李在镇

在镇的年龄很小，所以我们对这个男生给予了更多的感慨。过早地进入娱乐圈打拼，无法享受同龄孩子的生活与快乐，在镇的心底会不会有些遗憾呢？

Q：你的昵称是什么呢？

A：镇。因为我们之前的一个经纪人一直都是这样亲切地称呼我。

Q：有没有想过和某位队员去旅行呢？

A：只能选择一位吗？哈哈，那就我自己一个人去好啦。

Q：你的座右铭是什么？

A：在镇啊，前进（微笑）！

Q：你喜欢什么样的音乐类型？

A：比较喜欢慢歌，也很喜欢朴孝信前辈的歌。

Q：最近进行网络搜索的时候，你们的排名都是在第一位的？感觉如何呢？

Q：呵呵。还好吧，这至少说明我们受到了大家的关注。

Q：对于歌手这个职业，你是否从一开始就有这种强烈的想法呢？

A：因为我的姐姐很想成为艺人，所以我也受到了一些潜移默化。呵呵。

Q：有很多人对于偶像组合仍然存在偏见，你对此有什么想法呢？

A：在我们出道之前就有这样的说法，只是现在我感觉自己的责任更加重大啦！

Q：在你们刚出道的时候，那些前辈歌手经常向你们说些什么呢？

Q：我记得有些前辈的建议非常中肯。他们说事业和音乐固然非常重要，但我们作为新人，同时也要重视人际关系的发展。

Q：在娱乐圈中，你最尊敬哪些前辈？你最希望向哪些前辈学习呢？

A：YS乐队，还有李承哲前辈。

Q：听说你们要和SG Wanna Be, Xiah, YangPa等歌手一起开演唱会，可以和大家分享一下你的感想吗？

A：哈哈。其实刚开始我根本不太明白，只是觉得这是一件很荣幸、很骄傲的事情。其实这对于我们来讲也是一次难得的机会。

Q：有没有给你留下特别深刻印象的粉丝呢？

A：有一些粉丝因为呼喊队员的名字,然后她们喉咙变哑了。

Q：练习的休息间歇都会做些什么呢？

Q：大部分时间都会读书，或者想一些有关于音乐方面的事情。

Q：你觉得在什么样的情况下倾听FT ISLAND的音乐感觉最好呢？

A：如果想要制造快乐气氛的时候。

可爱的老幺崔珉焕

在FT乐队中，珉焕是年龄最小的队员。正因为如此，珉焕可以尽情地享受于队员们给予的关爱。在每次演出活动中，珉焕顽皮的动作和可爱的面孔总会让摄影助手们忍俊不禁。在珉焕的内心世界里，有关于音乐的想法已经占据了他的大部分心灵。

Q：你的昵称是什么呢？

A：芹菜，潜水艇。

Q：为什么你会有一个“沙悟静”的外号呢？

A： 因为我很喜欢打架子鼓，而且喜欢听重金属音乐。所以有些时候听不清别人说话。

Q：作为组合里年龄最小的一个队员，你觉得有什么好处和坏处吗？

A：好处自然还是很多的。总之，无论我做些什么，哥哥们都会原谅我的，因为他们已经把我看成了亲弟弟，哈哈哈。

Q：给我们一些建议吧，怎样才能摆脱今夏的酷暑呢？

A：当然就是来听我们的歌曲呀，哈哈。

Q：最近进行网络搜索的时候，你们的排名都是在第一位的，感觉如何呢？

A：很好啊。每天回到宿舍第一件事情就是上网搜索FT ISLAND的新闻。

Q：对于歌手这个职业，你是否从一开始就有这种强烈的想法呢？

A：我其实很想成为一个真正的音乐家。现在我已经变成了摇滚乐队的一员，我相信这样的理想也会慢慢实现的。

Q：在长达两年的训练时期中，难道就没有感觉很累吗？

A：还好。因为我总是比较贪玩的，所以这样的训练也改变了我很多。呵呵。

Q：有很多人对于偶像组合仍然存在偏见，你对此有什么想法呢？

A：我会与前辈们一起努力，争取改变大家的这种想法。

Q：在你们刚出道的时候，那些前辈歌手经常向你们说些什么呢？

A：前辈们希望我们可以始终保持着谦虚的态度，不断学习，努力工作。

Q：有没有给你留下特别深刻印象的粉丝呢？

A：我记得有一个粉丝曾经给钟勋哥送来了一份卡片，上面的留言写得非常有趣。

Q：平均年龄在十代的偶像团体同时也会成为少男少女的偶像，你对此有何感想呢？

A：因为粉丝们非常关注我们，所以我们就要更加努力。而且我们的队员都还很年轻，所以我相信未来的发展一定很宽阔。

Q：你觉得在什么样的情况下倾听FT ISLAND的音乐感觉最好呢？

A：不管是开心还是伤心，在任何时候都可以！哈哈。

F.T.ISLAND在经过了两年的精心准备之后才登舞台的。从2007年6月7日到现在，他们在各处都留下了自己的脚步，这布满繁花的荆棘旅程，他们以实力为基础，FANS为动力，正朝着自己的理想稳步前进，他们终将成为最完美的摇滚乐队！